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С момента написания первой книги, раскрывающей механизмы 

использования женских тушек в нынешней «политике», прошло 

достаточно много времени. И тем не менее, приходится возвращаться 

к этой теме, поскольку… противоположная сторона не унимается. 

Это стало отработанным уголовным шаблоном, от которого не может 

отойти ни один субъект с нетипичными (уголовными) мотивациями. 

Конечно, это все раскрывает в своих работах Ирина Анатольевна 

Дедюхова, без ссылок на которую ни одно социальное, 

социологическое, политическое… да хоть религиозное исследование 

современности будет просто лишено смысла. Если нет ссылки на 

масштабные работы и безупречные, абсолютно непробиваемые 

выводы Дедюховой, - перед нами, как правило, либо полная туфта, 

либо провокационный «сброс» спецслужб. Третьего не дано. 

Это вполне объяснимо, ведь и сама Ирина Анатольевна стала не просто «предметом отработки» 

статьи 282 УК РФ. С ней как раз отрабатывали возможность выкидывания из жизни любого 

специалиста, известного человека… и, наконец, женщины. 

А времени-то с момента написания первой книги утекло очень много… В сущности, планировала 

выпуск второй книги, ну… через месяц, никак не позднее. А тут Майдан, потом какие-то 

несбыточные надежды, полный снос головы… война… И как только это проходишь, вдруг 

понимаешь, что сама стала предметом психологических манипуляций в совершенно диких 

условиях. Кстати, не всегда проявляя при этом присутствие духа и способность к глобальному 

аналитическому мышлению… чего ж греха таить? 

Когда стреляют, творят несусветные вещи… сложно не схватиться за соломинку… И мне столько 

раз хотелось проснуться от этого кошмара… Поэтому очень не хотелось верить холодному 

аналитическому гению Ирины Анатольевны, хотелось поддаться этим манипуляциям… да-да! 

Казалось бы… пройдя летом 2011 года рядом с Дедюховой все позорное судилище над ней в 

качестве свидетеля нашего Сетевого содружества «Технарь» того, что она не является 

«экстремистской», почти обыденно воспринимая, что эта скромная выдержанная дама – вполне 

обычный гений, - можно было бы и самой попытаться проявить ту же степень выдержки и 

самообладания. По крайней мере, можно было понять, что Дедюхова никогда не бывает 

голословной, все сказанное – это результат мощной аналитической работы, на которую в нашей 

современности ведь никто не способен. 

Уточним, что слово «дама» вернула в нашу повседневную жизнь именно Дедюхова, поскольку о 

ней можно сказать только так, ее не назовешь просто «женщина». Я приехала в Ижевск к ней 

перед судом над ней 5 мая 2011 года, уехала уже накануне вынесения приговора в начале августа, 

уверенная, что приговор будет оправдательным, поскольку в суде выяснилось, что все обвинения 

липовые, идиотские, противоречат даже существующему закону… все было доказано! 

Пересказывать все не собираюсь, просто даю ссылку на цикл статей Выйти замуж за Сталина, 

где есть ссылки на все статьи, анализировавшие все шаги наших «правоохренительных органов» 

при попытке физической расправы с Дедюховой. И за время всех судебных заседаний, 

неоднократно убеждалась в правоте Дедюховой, поставившей целью – непременно дойти до суда 

живой и навсегда отбить охоту травить людей по этой статье, чтоб по ней были вынуждены 

«зачистить» исключительно провокаторов и тех, кто занимается настоящим экстремизмом, 
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которым невозможно заниматься без поддержки спецслужб и огромных административных 

ресурсов. 

Каждый день тогда я убеждалась тогда, что весь этот «судебный процесс» был рассчитан только 

на то, что Дедюхова там предстанет лишь номинально живой, но уничтоженной как личность 

(см. Клиника и День дурака). Никто и не думал, что она им устроит «разбор полетов».  

И действительно, огромный пласт подготовленных «дел об 

экстремизме» в Поволжье просто не дошел до суда. Все это я 

говорю лишь к тому, что могла в течении трех месяцев убедиться, 

что Ирина Анатольевна – настоящая дама (а для очень многих – 

Пиковая дама, что лишь доказывают эти перипетии ее биографии). 

И только настоящая дама может иметь совершенно безошибочные 

выдержанные суждения в самых критических ситуациях. 

К тому же… вспомните, что и негативные оценки Ирины 

Анатольевны каких-то других современниц – неминуемо 

подводили черту, являясь для них окончательным приговором, 

который они никак не могли обойти. 

Моя мама, проработавшая более полувека медицинской сестрой 

инфекционного отделения нашей клинической больницы, очень 

смеялась над определением Дедюховой «тупая тяпка Ангела 

Меркель». И как потом эту Меркель не навязывали, а вот никак ее 

образ с тщательно создаваемым имиджем  не смог преодолеть планку этого определения.  

И сколько потом рухнул тщательно созданных биографий и продуманных образов с широким 

использованием чудес пластической хирургии и стоматологии… Просто от небрежно 

брошенного словечка – «кошелка», «шмондипёрка», «быдло мутноглазое»… 

И все же это следует признать, что все сказанное выше не стало для меня лично каким-то 

окончательным вердиктом! Вспоминаю этот ужас 2014 года, когда еще верилось, что вот-вот этот 

ужас на Юго-Востоке Украины закончится, что с нами поступят так же по-человечески, как с 

Крымом… Хотя это были люди, совершенно бесчеловечно расправившиеся с Дедюховой на моих 

глазах. 

Но я так долго была уверена, что Владимира Путина есть какой-то план… ведь не от балды же 

он действует, верно? Ирина Анатольевна лишь грустно вздыхала. Как я понимаю, она куда лучше 

меня видела, к чему все катится… 

Так вот я к тому и веду, что в конце апреля 2014 года очень резко отвечала Дедюховой, которая 

первой и долгое время единственной выступила против назначения Натальи Поклонской на 

должность прокурора Крыма. Посмотрите комментарии к статье Прокурорская радость. 

Лично Ирине Анатольевне я тогда откровенно высказала, что ее скепсис и сарказм (она сказала, 

что подобных девиц берут в прокуратуру, чтобы не иметь аморалки на стороне) – не по адресу, 

что Поклонской «надо дать время». Ирина Анатольевна поинтересовалась, у кого я собираюсь 

отнять время, чтобы дать явно непроходной Поклонской?.. 

Короче… даже после довольно подробного исследования первой книги, где я сама еще 

составляла примечания… я под психологическим давлением сложных жизненных обстоятельств 

оказалась абсолютно беззащитной при использовании очередной марионетки…  

Именно этот факт и заставляет меня продолжить поднятую тему… в продолжение темы 

Дедюховой О женской природе зла, а возможно, чтобы разобраться в этих важных вопросах 

самой. Хотя… именно сама в этом разбиралась с осени 2013 года! Но, как видите, нисколько 

меняэто не защитило от ошибок, иллюзий… которые привели к тому, что я сама в чем-то дала 

время – пустым бездушным марионеткам в руках подлых искушенных кукловодов… 
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 Дефект Сосновиковой 
Переживая различные неприятности в жизни, 

понимая, что наша личная жизнь, к сожалению, это 

результат плачевного экономического положения, 

мы неоднократно возвращаемся мыслями к одному 

важному моменту в государственных решения 

последнего времени — к созданию 

Стабилизационного фонда за рубежом под соусом 

«для будущих поколений россиян». 

Нам однозначно дают понять, что мы — нечто 

вроде «гумусного слоя», ради которого можно 

извлекать из экономики огромные финансовые 

средства, вкладывать их в экономическое развитие 

других стран, сетуя при этом на «глобальный финансовый кризис», а нам предлагать «повышать 

производительность труда», сетовать на то, что мы все пока малосведущи в «инновациях» и 

«модернизациях» на уровне «плохо еще наш народ умеет работать». 

Между тем, детки быстро подрастают. И хочется посмотреть, чем же могут нас порадовать 

девочки-припевочки и мальчики-с-пальчики, ради будущего которых обрушено настоящее тех 

поколений, которые вынесли гуманитарную катастрофу расчленения страны и уничтожения 

государственного сектора экономики. 

Надо отметить, что «работа с молодежью» на 

уровне достопамятного комсомола — ведется 

нынче особенно рьяно. Здесь не только 

«распиливаются» огромные финансовые 

средства, здесь формируется та основа, в 

которой «руководящие товарищи» видят… 

отнюдь не будущее страны, 

а собственное будущее! 

Перед нами создаются некие «молодежные 

движения», проводятся «встречи с 

молодежью»… откровенно делается ставка на 

молодых и глупых, очень заинтересованных 

в собственном будущем. 

Пока у большинства молодых людей нет твердых нравственных принципов, устоявшейся 

жизненной позиции, пока они… манипулируемы («обучаемы») — они интересны. Конечно, они 

еще очень зависимы от самой государственной системы образования (даже от ее остатков), но 

еще более они зависимы от того давления, которое на них могут оказать государственные 

властные структуры. 

Странное дело, никто из этих молодых людей не испытывает какого-то излишнего фанатизма, не 

стремится к аскетическому образу жизни и подвижничеству с массой лишений, а уж тем более, 

— не проявляет желания стать каким-нибудь «шахидом» или «шахидкой-смертницей». Все хотят 

жить и, что характерно, жить хорошо. Никто не хочет уничтожать собственное будущее! 

На этом и построен расчет всей «работы с молодежью». А вот что общество имеет в 

результате использования молодых людей в политических игрищах… стоит рассмотреть 

подробнее. И прежде всего, потому что общество обязано предостеречь молодых людей от 

неверных шагов как раз ради их будущего. 

http://deduhova.ru/blog/?s=%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%BA%D0%B8-%D1%81-%D0%BF%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%BA%D0%B8&search=%D0%9F%D0%BE%D0%B8%D1%81%D0%BA
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Ведь молодежь — это наше будущее, это только будущее «партии власти» или тех, кто придет 

им на смену. Поговорка «Береги честь смолоду!» — вдруг становится «неактуальной». Но она 

проверена веками… на результат. Именно потому ушли в небытие куда более мощные 

организации, предшествовавшие жалким подражателям из движения «Наши» или каких угодно 

других. Авторитета ВЛКСМ исчезал к девятому классу средней школы, а «по комсомольской 

линии» шли ведь очень немногие, большинство людей предпочитало жить своей жизнью, 

искренне презирая идеологических подпевал. 

Сегодня у молодежи много соблазнов, а главный из них — «легкая жизнь», иллюзия, будто 

послушным мальчикам и девочкам, проявляющим активность там, где надо, будет обеспечено 

беззаботное существование до гробовой доски. 

Молодые люди хотят попробовать… всего! Они излишне экзальтированы, но 

воспринимают собственную «близость к власти» — счастливой случайностью для себя, 

для своего будущего, многого не замечая. Они не замечают, как возле них уже начинают 

расплачиваться за эту… не всегда приличную близость — «старшие товарищи». 

Этот растлевающий момент всей «работы с молодежью» сразу же выявляется в тех 

общественных провокациях, которые общество испытывает из-за неудовлетворенных амбиций 

тех, кто, мягко говоря, сам уже ни к какой «молодежи» не относится. Но уровень амбиций, 

личностный потенциал этих людей такой, что сами они могут «смотреться», «выглядеть 

солидно» — лишь на фоне эгоистичных юнцов, полностью поглощенных проблемами 

устройства собственного будущего. 

Там идут жесткие спекуляции именно на будущем молодых людей, отлично сознающих, что им 

могут предложить какие-то выгодные условия для старта — за счет тех, на 

чьем настоящем они… паразитируют! И… принимая такие «условия» игры, молодые люди… 

зачастую заигрываются. 

Вначале они считают себя маленькими, которым многое еще можно. Тем более, что на кону-то 

их будущее, их уникальная жизнь! Им очень повезло, они вдруг «приблизились к власти», вернее, 

к тем, кто ее олицетворяет в данный момент. Но разве кто-то из этих молодых и ранних не 

понимает, что их используют? Конечно, понимают, но… решают немножко подыграть. Ведь на 

кону их личное, блестящее будущее! Один неверный вопрос, один потупленный взгляд — и 

останешься в дураках, пока другие получают дивиденды практически на твоем будущем. 

Но пусть никто не думает, будто на молоденьких свеженьких личиках не написаны все эти 

примитивные размышления! Мы, побывавшие на комсомольских собраниях, видевших, как за 

счет нашего будущего беззастенчиво устраивались разные «массовики-затейники», — с 

любопытством смотрим на сосредоточенные мордашки «представителей молодежи», решивших 

сбросить со счетов всех, за чей счет они стремятся устроить свое будущее. 

А между тем, вокруг ведь многие уже осуществили свои мечты, поучаствовали в самых разных 

«массовых мероприятиях». Их хотелось бы рассмотреть подробнее. И начнем мы, пожалуй, 

именно с девочек-припевочек, как более «подвижной» части молодежного электората. С тех, чьи 

запросы на «будущее» уже получили все ответы. 

Начинаем с девочек-припевочек, потому что честь для девушки — это и есть ее будущее. А 

другое будущее — только на панели. От девушки во всех народных традициях требуется, прежде 

всего, скромность. Если девушка кого-то любит, то она поет: «Не могу открыться, слов я не 

найду!» 

Утрата скромности — это утрата стыда, равносильная утрате чести. 

И вдруг мы наблюдаем возникновение неких «девичьих движений», поскольку «женские 

движения» абсолютно себя дискредитировали. А девушки — намного более «свеженькие», 

«симпатичные»… Все пытаются их образумить, доказать, насколько неприлично вести себя 
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таким образом. Не понимая, что говорят с наемными статистками, участвующими в чужом 

спектакле. 

И вдруг Ирина Анатольевна Дедюхова с легкостью доказывает с позиций русской литературы, 

что создаваемые девушками образы — вторичны и являются инсталляцией, то есть бездушными 

элементами «пространственной композицией», иллюстрирующей чужой художественный 

замысел, составляющий с ним одно целое. 

Инсталляция (искусство) — форма современного искусства, пространственная 

композиция, созданная из различных элементов и являющая собой художественное целое. 

Поздней осенью 2011 года, когда пошли все эти общественные провокации с «митингами 

протеста», постоянно возникал вопрос о том, где же были все эти «оппозиционеры» хотя бы 

летом? А летом они тоже были заняты! Они участвовали в поддержке кампании «Армия Путина», 

на которую тогда были выделены деньги. 

В статье «Конституционный источник» Ирина Анатольевна отмечает очень интересную мысль, 

которую уже озвучивала не раз. Владимир Ильич Ленин был абсолютно прав, заметив, что 

«декабристы пробудили… » все последующие «демократические движения» по цепочке. 

Поскольку декабристы были первыми, кто попытался спрятаться за народные массы в 

государственном перевороте. 

Это действительно в результате получается «демократическое преобразование», но не от слова 

«демократия», а от корневого слова «демос» — народ. То есть все «демократические 

преобразования» производятся под лживыми лозунгами «интересов народа», потому что те, кто 

прячется за спинами таких статистов — не могут честно и прямо озвучить свои интересы, не 

имеют никакого права на главенствующее положение в государственном управлении. 

И мы видим, как в результате мельчает сама личность этих «народных выдвиженцев». Но до 

какой степени «простоты» можно дойти, если манипулировать девчонками, которым в семье не 

внушили, как следует вести себя в обществе… можно убедиться, просто почитав новостную 

ленту. 

Если государственные дворцовые перевороты, где заговорщики изначально брали всю полноту 

ответственности на себя, дали России выдающихся государственных деятелей, то уже на 

Сенатской площади за спинами солдатиков прятались люди с огромными личными проблемами, 

которые могли решить лишь за счет передела государственной собственности. Достаточно 

почитать их «Конституцию». 

 А кто же может использовать в своих 

«государственных интересах» 

подобные «девичьи инсталляции»? 

Только человек, которому точно нечего 

предложить обществу, кроме 

провокаций. 

И хотя в этих провокациях все же 

никого не убили, не избили и не 

изнасиловали — но ведь даже самим 

участницам (а прежде всего, их 

родителям) надо понимать, что дурное 

воспитание, которое они дали этим 

девушкам, вовсе не станет «нормой», 

оно не обрушит многовековые устои. 

Оно искалечит жизнь этих девушек! 

http://ogurcova-online.com/blog/konstitutsionnyiy-istochnik/
http://deduhova.ru/government/index.htm
http://deduhova.ru/government/index.htm
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Здесь лучше всего начать с «Армии Путина». Потому что видно, для чего были мобилизованы 

эти симпатичные мордашки. 

Не надо считать, будто девушки у нас настолько глупые и наивные, будто они с самого начала 

«не понимали», в чем принимают участия. Их наивность, вытекающая из отсутствия 

жизненного опыта, сказалась лишь в том, что они были уверены (им так гарантировали, а не 

просто «обещали»), что сразу после выхода ролика «Шизорванка» Дмитрия Быкова и Михаила 

Ефремова — их услуги не понадобятся, а самих их «быстро забудут» (см. ЖЗЛ: о 

замечательной жизни людей… в рэволюции). 

  

Но девушкам никто не сказал, что после них само женское начало, женственность — будут 

использовать намного гаже и отвратительнее в «демократических» игрищах, поэтому начало 

этих игрищ, связанное с «Армией Путина» — никто не забудет. 

Лично я не могу забыть этих девушек, поскольку видела другую «девичью инсталляцию» — 

явление на суд над Ириной Анатольевной ее бывшей студентки Рябковой-Сосновиковой. Ирина 

Анатольевна приводит как раз «молодежный» аспект своего дела, где есть и показания Рябковой-

Сосновиковой. Я их еще приведу, поскольку там есть прямое доказательство, что Сосновикова 

лгала с начала и до самого конца. 

И я видела ее попытку извернуться, когда даже судья был вынужден сказать: «Извините, я тоже 

это слышал!», в суде. И чтобы меня никто не заподозрил в «зависти» к юному созданию, сразу 

скажу, что эта гражданка на личность очень обаятельная и симпатичная. 

Но что-то уже проглядывает в ее облике такое, что заставляет отнестись к ней с крайней 

осторожностью. На уровне самосохранения. Даже на уровне романа Оскара Уайльда «Портрет 

Дориана Грея»! Чувствуешь, что такой портрет уже есть, а смотреть на него не хочется. 

Рябкова-Сосновикова запомнилась абсолютным, зашкаливающим бесстыдством. Даже 

пойманная на лжи (она не знала, что написанное якобы ею заявление студентов не было набрано 

на компьютере, а было написано вручную, что это заявление подписала студентка, закончившая 

университет на три года раньше рассматриваемой ситуации, никогда у Дедюховой не 

учившаяся), она продолжала клеветать абсолютно бесстыдно, с запальчивостью, даже 

возмущаясь, что Дедюхова пытается защищаться. 

Конечно, меня до глубины души поразили рассказы Ирины Анатольевны, как против нее 

постоянно пытались использовать студенческие доносы. Как юноши и девушки опаздывали на 

ее лекции, задержанные для беседы в деканате, а после садились на первые парты и пытались 

писать лекцию и донос одновременно. 

При этом они не видели ничего зазорного, что занимаются в корпусе, построенном отцом Ирины 

Анатольевны, занимаются на факультете, который тоже был создан им, а не специалистом по 

холодильным установкам, как это им объясняли «старшие товарищи», тем не менее, 

признававшие, что лишь от отца Ирины Анатольевны смогли получить профессиональные 

основы. 

http://ogurcova-online.com/blog/zhzl-o-zamechatelnoy-zhizni-lyudey-v-revolyutsii/
http://ogurcova-online.com/blog/zhzl-o-zamechatelnoy-zhizni-lyudey-v-revolyutsii/
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Они рассматривали и саму Ирину Анатольевну — важным источником своего 

профессионального становления, не видя ничего дурного в доносе на нее. И разве кто-то из них 

хоть на секунду сомневался, что для их профессионального становления человек, попросивший 

написать донос на коллегу, не сделает ровным счетом ничего? 

Рябковой-Сосновиковой, конечно, тоже гарантировали, что ее участие в этом «процессе» борьбы 

за равноправие «граждан бывших советских республик» — будет вполне безобидным и очень 

полезным для ее будущего. 

Меня потрясло, как она перед судом с наглой улыбкой поприветствовала Ирину Анатольевну, 

поинтересовавшись, не знает ли она, с какой целью ее вызвали в суд… С наигранной 

«наивностью» на прелестном личике: «А что происходит-то?» 

Да обычное разрушение профессиональных и человеческих основ, ничего другого и не 

происходит. 

Если увеличить сканы протоколов допроса, то по вопросам следователя Сахабутдинова видно, 

что сами юристы воспринимают разрушение Советского Союза — уголовным преступлением. 

Ведь там вообще-то защищаются права граждан из бывших советских республик — жить в 

России так, будто у нас на дворе СССР, а Российская Федерация. И государственная поддержка 

мигрантов (числа которых никто не знает, но при своих пяти миллионах официальных 

безработных — их по официальным оценкам не меньше одиннадцати миллионов человек) в 

ущерб отечественному сектору домохозяйств — тоже на уровне советской идеологической 

установки «дружбы народов», когда государственные доходы перераспределялись с 

повышенными дотациями населению «братских республик». 

Но интересно, как молодая женщина, понимая, что участвует в уничтожении своего 

преподавателя, пытается изобразить беззаботную наивность, а после, понимая, что речь уже идет 

и о ее будущем, раз «ее подставили» те, кто ее ангажировал на такое, — начинает ожесточенно 

«сражаться за свое будущее». 

Когда она сидела в предбаннике у зала суда, она еще не знала, что в деле имеются все 

доказательства того, что она лжет, чтобы она ни сказала. Она знает, что лжет, но считает ложь и 

наглость, бесстыдство — лучшим способом устроить свое будущее. Она молода, красива, свежа, 

хорошо убедительно говорит, очень правильная, готова всегда помочь тем, от кого действительно 

зависит ее будущее. 

Но она не знает, что ее уже сдали на позорище. Вряд ли даже после суда над Дедюховой она 

поняла, каким образом и в качестве кого ее использовали в этом деле. Возможно, она уверена, 

что те люди просто совершили «досадную оплошность», а не выявили своего истинного к ней 

отношения. 

 Мне думается, что Рябкова-Сосновикова до сих 

пор уверена, будто не произошло ничего 

особенного, что это всегда имеет место… а какие-

то минимальные «неприятности» она испытала 

из-за другой «досадной оплошности». Ей ведь 

обещали, что Дедюхова вопросов не задаст, она 

уже будет физически уничтожена, от нее 

останется лишь пустая оболочка. 

Девушка по своей глупости даже не 

представляет, во что бы превратилась ее жизнь, 

если бы Дедюхову вот по этим образчикам 

«борьбы» действительно уничтожили. Рябкова не произвела на меня впечатление полной 

идиотки, она… неглупая! Просто она не совсем понимает, что потом происходит с людьми… 
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один на один, когда их никто не видит. Вряд ли она осознавала, что потом могло произойти с ней 

самой, если бы Дедюхову удалось прикончить до суда именно запланированным образом. 

Сейчас она может сердиться, удивляться чужой «подлости», но она пока не стала соучастницей 

убийства — в полном осознании своего внутреннего вердикта. 

Да и что в этих документах такого «особенного»? Ведь это нормально — пойти и донести на 

преподавателя, особенно по такому случаю. Удивительно лишь, что никто сам подобных 

«достижений» в Твиттер не выкладывает. А что особенного-то? Донес на препода, чтобы его 

коллеги, имеющие судимости за взятки, — ходили с гордо поднятой головой и клеймили 

«экстремизм». Они говорят правильные вещи, а тех, кто говорит неправильно — можно 

уничтожить. Но вначале требуется малость — найти доносчиков среди милых молоденьких 

«учеников». 

 «Армия Путина» — это тоже готовые доносчицы. Но 

здесь мы видим донос на всех девушек, на женщин, на 

молодость, на честь, которую берегут с молоду. 

Этих доносчиц подставляют заранее в точности так же, 

как «продвинутую» в разных «идейных подходах» 

Рябкову-Сосновикову. Изначально этим показывая, 

что им наплевать, что юбудет с девушкой, после того, 

как она пофигуряет на Пушкинской площади (здесь я 

должна поправить Ирину Анатольевну, которая 

считает, что девушки выступили на Красной площади) 

или выразит готовность к доносам. 

В случае с Рябковой-Сосновиковой ведь самое 

смешное, что и донос писала не она, как все 

понимают. А те два молодых человека — тоже не 

знали, что их уже подставляет староста Сосновикова, 

которая в глаза не видела собственной «докладной». 

Молодые девушки бывают настолько беспечными, 

что вестись на их провокации нельзя, не зная, кто их 

самих подставил. 

 А теперь разговор… о деньгах! Что там говорить об 

«идеологии» в случае, когда мы имеем дело с 

молодыми девицами, уверенными, что им ничего не 

будет, что они «не делают ничего особенного». Выйдите на панель, там стоят молодые девушки, 

которые очень подробно объяснят, что «не делают ничего особенного», просто им деньги нужны. 

Плохо лишь, что это девичье бесстыдство с панели возводится у нас «в норму» поведения. Но 

«нормой» это не станет, потому что «вековые устои» основываются не столько на моралях, 

сколько на разумном отношении к будущему самой девушки. Выставляя свое бесстыдство 

напоказ, девушки уничтожают свое будущее. 

Об участницах «Армии Путина», исчезнувшей, как по команде, сразу после появления ролика 

«Шизорванка», можно хотя бы успокоить свою совесть (а и своя совесть начинает говорить, 

потому что… страдаешь, когда молодым девчонкам приходится делать такое публично) — тем, 

что им «неплохо заплатили». Раз девчонки молчат, то очень надеемся, что им не просто показали 

кулак и пригрозили… чем-нибудь, чтобы они «не болтали лишнего». 
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По числу участниц, по обилию журналистов — 

можно судить, во что обошлась эта «Армия 

Путина» ее организаторам, судя по пилотному 

ролику «Дианы», где демонстрируется роскошная 

жизнь этого «женского батальона». 

Мы знаем, что уничтожение Дедюховой 

проводилось в рамках выигранного Удмуртской 

республикой гранта «на борьбу с экстремизмом» в 

размере 9,5 млн рублей. Потом мы видим, как 

Сосновикова-Рябкова твердо стоит на том, что 

заявление писала именно она, хотя уже студенткой 

ИжГТУ не является. Она устроилась на хорошую 

работу, стала там ведущим специалистом, сама «не 

понимает», что происходит вокруг… Но начинает 

срываться, когда осознает, что… «ее подставили». 

Но продолжает стоять на своем, хотя прямо в деле 

приведены все доказательства ее лжесвидетельства. 

Причем в суд ее вызывают после Медведева и 

Нигаматянова. 

 И всем, включая «смущенного» судью, понятно, 

что Сосновиковой заплатили. По-своему, она 

честный человек, она отрабатывает получкнную 

часть гранта — как главный свидетель 

единственного выявленного «случая экстремизма». 

А вот Медведеву и Нигаматянову — не заплатили. 

И если бы Рябкова-Сосновикова честно призналась 

в суде, что понятия не имеет, когда и кем было 

написано это  «заявление студентов», то ей бы 

пришлось… ответить за деньги! Хотя бы перед 

Медведевым и Нигаматяновым. 

Но, судя по тому, что я вообще узнала об этой 

ситуации даже не от Ирины Анатольевны, Рябкова-

Сосновикова была свидетельницей, как много лет Андрей Чавкин издевался над 

преподавателями, в особенности, на преподавательницами. Как он им хамил, угрожал, чувствуя, 

что не сдаст зачет. Сами того не понимая, Нигаматянов и Медведев дают свои  «свидетельские 

показания» именно на эту тему, объясняя свое участие в этой истории желанием «помочь» 

Чавкину таинственным образом получить зачет. У них нет стремления победить «экстремизм» в 

нашей жизни, как нет и осознания, что это такое. 

Так вот «девочек-припевочек» мы рассматриваем, чтобы впредь девушки с панели, значительно 

расширившие рамки «ничего особенного» — держались в строго ограниченных рамках. 

Понимаете, сама панель возникла именно на нежелании всех остальных дам, не торгующих 

любовью-уважением (плотской или платонической) — сливаться с теми, кто берет за публичное 

проявление этих высоких нравственных чуйств… деньги. 

К теме Сосновиковой-Рябковой мы еще вернемся не раз, поскольку там ведь комплексная сдача, 

а человек вроде как успешный специалист, замужем и все при ней… Тут очень важная тема. 

Сейчас могу лишь сказать, что добиваясь от нее того же, что и от прочих девочек-припевочек , 

по одному шаблону… получили в результате ничем не оправданное и сатанинское 

предательство. Это скажу после долгих раздумий…. Поскольку за все и сразу все эти 

сосновиковы получили оплату сполна… при ликвидации Спецстроя. Но об этом ниже. 

http://военное.рф/2017/248019/
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Девочки-припевочки 
Интересная реакция тут же 

возникла на предыдущую статью 

цикла «Девочки-припевочки». И 

некоторые мужчины сразу же 

продемонстрировали чисто 

мужскую реакцию, не слишком 

задумываясь, что за этим стоит. 

Итак, во многих ЖЖ появился 

такой плакатик: «Ты записался 

добровольцем?» 

И как только перепост дал один из 

членов Сетевого содружества 

«Технарь» с покаянным 

заголовком «Закономерный вопрос», — тут же  последовал весьма точный и отрезвляющий 

вопрос Ирины Анатольевны: 

ogurcova 3 ноя, 2013 07:36 При этом ведь возникает второй закономерный вопрос: 

«Деточка, а кто решил за твоим личиком спекулировать твоим будущим? И что именно 

вкладывает этот мерзавец в понятие «информационная война»? Опять поддержку 

недоделанных пусси и недосуженных уголовников?» 

Неоднократно замечала, что после многих тем, поднимаемых Дедюховой, ей пытались 

«отвечать» разными способами… разными по степени уголовной мотивации. 

Прямых мужских ответов практически не было, но иногда случались, замечу справедливости 

ради. А сталкиваться с мужским «бабством» не только неприятно, но в сегодняшних условиях 

даже страшно. 

Этот цикл был сделан при прямом участии Ирины Анатольевны, в ее давнем тезисе. Напомню, 

она говорила, что наши мужчины во многом сдались, поскольку против них действовали 

бабскими спекуляциями, против которых настоящий мужчина беспомощен и в собственной 

семье. Причем, независимо от национальности, коэффициента интеллекта или ПМЖ. 

В нормального мужчину с неизвращенной психикой — природой заложена неспособность 

противостоять бабским наездам. Но и в самих бабских наездах закладывается такая степень 

ущербности, что отойти от них уже не удается. Ни одна женщина в природе не может адекватно 

пользоваться плодами бабской подлости, не испытывая при этом… сложного комплекса самого 

негативного отношения к себе самой. Такое я могу сказать тоже как женщина. 

Поэтому допускаю, что и Дедюхова представляет столько проблем своим оппонентам, которые 

любят кричать, будто за ней скрывается «мужик на самом деле». 

Она очень точно анализирует эти «бабские» тенденции российской политики, раскрывая их с 

общечеловеческих позиций. Именно на это цикле, работая со статьями и материалами Ирины 

Анатольевны, видишь, как у всех, кто противостоит Дедюховой «идеологически», не 

оказывалось другого выхода (любимое выражение, подмеченное ею на «Нравственных 

критериях анализа«) — кроме как выставить молоденьких девушек какими-то бесстыдными 

циничными проститутками.  

Я напомню, что в начале нулевых годов прозвучала ее уморительная фраза, закончившая 

жизнедеятельность всех «женских движений» в России: «Лучшее женское движение — это 

синхронное с мужчиной. Для страны, для семьи, для здоровья самой женщины!» 

http://ss69100.livejournal.com/1264550.html
http://ss69100.livejournal.com/1264550.html
http://ogurcova-portal.com/nravstvennyie-kriterii-analiza-3/
http://ogurcova-portal.com/nravstvennyie-kriterii-analiza-3/
http://deduhova.ru/blog/?attachment_id=13918
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После этой фразы стало невозможным участие в «женских движениях» ни одной женщины 

(включая одного из их «идеологинь» Екатерины Лаховой) половозрелого возраста, пришлось 

ждать, пока на арену вступит другое поколение молодых девушек, которое 

в гомерическом хохоте не падало со стула при обсуждении Дедюховой политического смысла 

отношений между полами, начавшегося с вопроса, который ей был залан после 

прочувствованной статьи о Родине, Великом и Могучем и большой прозе, являющейся 

прерогативой сложившей нации. 

Екатерина Лахова 

Ну, все перечисленное — это любимый «конек» 

нашего классика, потому  многие пытались в 

качестве аргумента противопоставить ей 

«сублимацию» по Фрейду, но лишь до тех пор, пока 

она под орех не раскатала Фрейда, никогда в жизни 

не имевшего семьи и не жившего полноценной 

жизнью. 

— Вы живете половой жизнью? 

— Ну… не так как вы, конечно! Живу, но… 

непрофессионально. 

Действительно, у Дедюховой редкий дар — превращать всю мерзость нашего бытия в какой-то 

бурлеск. 

Задавшая/задавший этот вопрос, понимали, что пришлось пройти самой Дедюховой в 

провинции, в городе ВПК — при обрушении экономики, при том, что «подниматься» повсюду 

давали только людям, заведомо не способным ни к чему позитивному. Зато преуспевших… в 

бабских спекуляциях! 

Какая может быть «половая жизнь», если каждый день приходилось «брать с бою», как не раз 

писала Ирина Анатольевна, чтобы поднять на ноги детей? 

Валерия Новодворская 

Я, конечно, сразу поняла да и видела 

множество «проектов» под Дедюхову, — что 

здесь человек пытался дать понять, что 

Дедюхова — это нечто вроде местечкового 

чуда Новодворской, которая тоже пытается во 

всем ей подражать. Недавно от души 

посмеялась над убогими нудными 

рассуждениями Новодворской о Мериме   и 

каких-то внутренних «литературных 

процессах», больше похожих на бурчание в 

животе. 

Однако предложи кому-то на выбор ее 

статью  — и статью Дедюховой о Мериме, так ведь руки сами дрогнут от нетерпения! Мы же 

понимаем, у кого сможем почерпнуть новые, бесспорные мысли, с жесткими нравственными 

критериями. 

Но сразу встает вопрос: а что мы видели от самой Новодворской, кроме хамства? Да ничего! И 

при этом ведь никто з ее «круга общения» не опустился до «жизни половой» с этим «светочем». 

А дальше идет бабская спекуляция из расчета, что окружающие до такого не опустятся: имея 

абсолютно никчемную Новодворскую, на невинность которой не покусился никто  и из 

ближайшего окружения, — политические спекулянты начинают  попрекать всех окружающих в 

http://deduhova.ru/blog/?attachment_id=13927
http://deduhova.ru/blog/?attachment_id=13926
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момент гуманитарной катастрофы неустроенной жизнью, зная, что в ответ не услышат от более 

воспитанных собеседников: «На себя посмотрите, пожалуйста!» Попытка дискредитировать 

замечательного инженера, мощного ученого, единственного в настоящий момент писателя, 

чтобы подсунуть такое,  — выявляет среди множества тенденций и чисто бабскую сущность 

нынешних «политических технологий». Это злопамятное, очень неприятное бабство, от которого 

стараешься инстинктивно держаться подальше. 

Поиски идеологии начинаются каждый раз, когда это становится слишком очевидным. Начиная 

с банального бабского нытья, источника всех семейных скандалов, о том, что «должен муж» (муж 

должен содержать семью, муж должен помогать дома, муж должен любить и уважать и т.д.) — 

претензии распоясавшейся бабы распространяются и на все общество. 

Общество должно кого-то кормить, уважать и любить, получая все новые претензии старухи с 

дырявым корытом. «Муж должен содержать семью», «Муж должен любить и уважать…» 

 И когда мы слышим речи о том, что неплохо бы перейти хоть к какой-то «идеологии», это лишь 

означает, что сами люди пытаются отойти от бабства в российской политике, от низкопробных 

бабских спекуляций — к чему-то более «мужественному». 

Попытки эти плавно перетекают к прямым угрозам и запугиванию, как происходит и в обычных 

несложившихся органичным образом отношений. Все укладывается в прежний сценарий, 

хорошо знакомый многим из соседской жизни в многоквартирном доме. Вначале дурно 

воспитанная женщина донимает «отца семейства» претензиями, «качает права», потом угрожает 

заявлениями в полицию и даже предпринимает попытки «посадить», чтобы выписать из 

квартиры и лишить жилплощади. 

В точности так же ведут себя и представители «российской элиты» в отношении «электората», 

сознанием которого пытаются манипулировать, но на уровне именно бабских спекуляций. 

Женщина, прибегающая к подобным методам, демонстрирует плохое домашнее воспитание, 

собственну. неготовность к семейным отношениям. У  тех, кто сегодня использует название 

«информационные войны», а на самом деле занимаясь обычными провокациями, враньем, 

откровенным подлогом и подлостью — та же самая причина. Внутренне они 

оказались неготовыми, чтобы представлять элиту общества с древними нравственными и 

культурными устоями. 

Это бабство прорывается не только в неприличных на 

политической сцене определениях, кто из них 

«женился» на… России. Но и в представлении «итогов» 

выборов, заранее лишенных какой-либо интриги, идет 

бабская спекуляция того же разлива: «сам на мне 

женился, та терпи!», «сам ко мне пришел, не виноватая 

я!» 

Нормальный мужчина испытывает тоску и 

беспомощность в ситуации прямого и наглого 

бабства.  Когда провоцирование построено «ниже 

пояса» нормальному неподготовленному человеку 

сложно реагировать… адекватно. Поэтому от подобных 

«проявлений» общество гарантировало себя 

юридическими и моральными нормами. 

Мы переживаем обрушение всех основ 

цивилизованного права, с ними пытаются обрушить и 

моральные нормы. Напомню, что «флагманом 

перестройки» стали фильмы вроде «Интердевочка» и 

сомнительный «подвиг» Натальи Негоды («звезды» 

http://deduhova.ru/blog/?attachment_id=13932
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фильмов «Маленькая Вера» и «Завтра была война»). Все эти забывшиеся уже сегодня 

шокирующие выходки, абсолютно несвоевременные и неуместные, были направлены на 

уничтожение общественных моральных норм. 

Эти моральные нормы вовсе не являлись «завоеванием социализма». Напротив, в 

государственном перевороте 1917 года навязывалось распутство, безнравственное поведение 

женщин, браки на полчаса и прочее «обобществление женщин». 

«Пуританские» нормы советского общества, над которыми в перестройку стало принято 

потешаться, как над «отсталыми» и «навязанными» КПСС, на самом деле ограждали на уровне 

общества — от хамства желающих заглянуть под чужие юбки и влезть в чужую жизнь. 

Неудивительно, что любые формы использования в массовых мероприятиях женского обаяния, 

женской молодости и привлекательности, — непременно несут в себе душевную грязь очередных 

«перестройщиков» и «инноваторов». Но заметим, что каждый, кто спекулирует на «женском 

мясе», — пытается доказать, будто подобное плохо мотивированное поведения распоясавшихся 

девиц в обществе — «легитимно» и «абсолютно морально». 

Если бы это было так, то никакие «доказательства» и уточнения никому бы не требовались. 

Это не будет ни легитимным, ни моральным. Это просто выявляет отсутствие моральных норм и 

срыв законодательной базы. 

Сегодня мы рассмотрим самое начало использования «девочек-припевочек» по прямому 

назначению. И перед сопровождающим эту статью роликом, хочется привести несколько цитат 

о группе «Поющие месте», которая впервые неприятно поразила откровенным девичьим 

бесстыдством. 

Обратим внимание, что в ролике этой группы человек, похожий на президента России, приходит 

к некому… сутенеру, показывающему «товар». Такова сюжетная фабула  ролика. Нахваливая 

«белое мясо», сутенер включает телевизор, как раньше «гостям» в публичных домах 

предлагались фотоальбомы с профессионалками в непристойных позах. 

Девушки в ролике рассказывают трогательную историю, как докатились до жизни такой. Они не 

упоминают ни о семье, ни о друзьях. У них есть лишь «плохой парень», который их обижает. А 

они очень «хотят» такого, кто бы их «не обижал». Сложно не «прочитать» заложенного в эту 

выходку скабрезного, растлевающего смысла. 

Сам текст этой «песни» заранее подчеркивает, что подобное «хотение» является… извращением, 

непристойным в обществе поведением. Но лучше нам всем вести себя в обществе именно так, 

ведь много желающих  «хотеть» президента. И если он выберет этих, то у нас нет вообще никаких 

шансов на нормальную жизнь. 

Было интересно узнать, что за продюсированием этого 

проекта стоял Николай Гастелло, внук знаменитого 

летчика. Но еще и чиновник из Верховного суда, что 

само по себе вносит во все сказанное дополнительный 

штрих. 

 Вдохновителем музыкального проекта «Поющие 

вместе» выступил Николай Гастелло, внук 

знаменитого советского летчика, пресс-секретарь 

Верховного суда России. В свободное от суда время 

Гастелло, веселый добродушный мужчина в самом 

расцвете сил, который мог бы составить конкуренцию 

квазибылинному рекламному Толстяку, успевает не 

только придумывать идеи для «Поющих вместе», но и 
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играть в кино. Интервью «Известиям» Гастелло 

дал  на съемочной площадке молодежного 

телесериала «Деньги» на ТВС, где он играет 

сквозного персонажа — пиарщика Колю. 

Сами по себе деньги чиновника Гастелло не очень 

волнуют. 

— Мне нравится заниматься общественной 

работой. У нас привыкли работать бесплатно, 

эту традицию надо возродить, — уверен внук 

Героя Советского Союза. В продолжение хорошо 

не забытым советским традициям он называет 

придуманный им музыкальный проект «агитбригадой». 

Кроме рыбалки его хобби является «идеология», а в его домашней библиотеке — тома 

Сталина, Цицерона, Макиавелли и других классиков идеологического жанра. 

— Я долго искал форму подачи идеологии, думал даже в школе преподавать. Но понял, 

что больше всего востребованы поп-группы, поэтому и решил создать агитбригаду, 

базирующуюся на поп-музыке. 

Задачи у музыкальной бригады, состоящей из симпатичных девушек Ларисы, Наташи и 

Иры, которые пока для пущей «крутости» не снимают на публике темных очков, 

глобальные. «Мы называемся «Поющие вместе», потому что кто встанет на нашу 

позицию, с теми мы и споем», — рассуждает Гастелло. Позиция группы, по его мнению, 

— помочь россиянам наконец избавиться от депрессии и декаданса. «Я устал от 

депрессивных музыкантов, которые делают депрессивную музыку», — признается 

Гастелло. Ему самому больше всего нравится «Полет валькирий» Вагнера. Он и записан, 

кстати, на автоответчике его домашнего телефона. 

 Не думаю, что Николай Гастелло «долго искал» 

форму «идеологической подачи». Интересно, 

что идеологию решил впаривать таким образом 

именно чиновник Верховного суда — в 

нарушение Конституции РФ. 

Впоследствии украинские СМИ обвинили 

Николая Гастелло в копировании «креативных 

фишек» — у украинских пиарщиков. Впрочем, 

само использование свеженьких мордашек в 

грязных политических игрищах — это 

продолжение почина «Интердевочки» и 

фотосессии Негоды для «Плейбоя». Потому и 

участницы пиар-акции «календарь для Путина» 

подчеркивали, что их участие в подобном 

«проекте» — «не только Плейбой». 

На Украине куда более логическим 

«завершением» этого «демократического 

прорыва» стало «движение фемен», куда всех 

«участниц» набирают по результатам конкурса, 

а все «акции» честно оплачиваются. Иногда и не 

совсем «честно», о чем «протестущие мясом» не 

стесняются жаловаться в СМИ. Как говорится, 

для тех, кто готов такое «пожалеть». 
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В истории с календарями к 58-летию Владимира Путина уже был заложен элемент 

«продажности» в попытке «создания ассортимента». Стоило общественности задаться 

несколькими вопросами по поводу такой «креативности» будущих журналисток, тут же был 

выпущен календарь с другими девицами, которых очень интересовала «свобода Ходорковского» 

и прочая «свобода слова». 

 Для календаря  снялись менее 

симпатичные конкурентки с 

факультета журналистики МГУ с 

залепленными ртами. А на подходе 

уже маячил другой календарь — со 

всеми лицами, которых в дальнейшем 

собиралась объявить «персонами нон 

грата» только-только «зарождавшаяся 

оппозиция». 

Излишняя заинтересованность «новой 

партии» девичьего «товара» в судьбе 

Ходорковского, слишком большая 

доля «запланированности» акций… 

почему все чаще заставляла 

вспоминать симпатичное лицо 

«главного кремлевского идеолога» , 

когда-то начинавшего светскую 

карьеру в качестве охранника Михаила 

Ходорковского. 

И в воздухе начинало витать 

(оформляться) это «протестное 

движение», хотя в те далекие уже годы 

было много и других забот. Но отчего-

то росла уверенность, что, как и 

прежде, все «протесты» будут 

визуализироваться именно женским 

мясом. 

И пока вокруг все наполнялось 

трогательным предчувствием «панк-

молебнов» и публичных трах-тарахов 

«за наследника Медвежонка» — 

произошло одно событие, которое для 

многих расставило практические 

уничтоженные нравственные акценты. 

Как сообщила «Русская Служба 

новостей», одна из студенток-

участниц съемок для календаря 

скончалась от лейкоза 10 июня 2011 

года. Ранее на ее счет планировалось 

перечислить все доходы от продажи 

второго тиража календаря (речь шла 

о нескольких миллионах рублей), 

однако мать больной девушки тогда 

отказалась от этих денег… 

  

http://fashionforyou.ru/zvezdu/Putin.html
http://melbu.livejournal.com/62863.html
http://melbu.livejournal.com/62863.html
http://melbu.livejournal.com/62863.html
http://melbu.livejournal.com/62863.html
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.wikireality.ru/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%8C_%D0%B4%D0%BB%D1%8F_%D0%9F%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0
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Красота на вынос 
Первый конкурс красоты в СССР «Московская красавица» 1987 

год 

И сомневаться не приходилось, что детальный разбор 

подлого использования «девочек-припевочек» в 

общественно-политической деятельности — не 

прошел «незамеченным». Но это лишь доказывает, что 

использование на платной основе дурно воспитанных 

девиц поставлено у нас «на широкую ногу». 

Какую реакцию можно более достоверно 

прогнозировать в нашем тяжелом случае 

неприкрытого мужского бабства в политике? Разве что 

реакцию на уровне детского сада, когда 

отвратительный пацан бежит ябедничать на девчонку. 

Так уж получается, что нормальные мужчины 

вырастают из детского сада раз и навсегда, чтобы 

работать, творить, отвечать за страну и женщин, 

соседство с которыми их нисколько не напрягает. А 

другие… так навсегда и остаются на уровне детского 

сада. Работать они не умеют, от всех ждут только 

подвоха, успешно используя «превентивные меры». 

Они-то и представляют сегодняшнюю российскую 

«политику». 

Эта «политика» представляет собой сплошное 

ябедничанье на «международных террористов», 

«экстремистов», «лиц, похожих на…», неких 

«чиновников» и столь же расплывчатых 

«коррупционеров».  

Но наибольшее негодование у представителей 

нынешней российской «политики» вызывают… 

женщины, а в особенности — молодые и даже совсем 

маленькие. 

Не зря ведь и с развалом СССР самыми беззащитными 

оказались женщины, которых первыми увольняли и 

выкидывали с работы, а после и совершенно спокойно 

принялись продавать за рубеж! И все эти механизмы, 

само отношение к женщине, выявившееся в еще 

советских «конкурсах красоты» именно на 

торгашеский манер, противоречивший нашей 

исконной культуре, - постепенно переросло в 

достаточно циничное использование  молодых 

девушек в такой «политике» — на видимой платной 

основе в качестве «белого товара».  

Заблуждаться не стоит, в нашей политике такой подход 

к «будущим поколениям россиянок» давно не 

считается чем-то зазорным.  

http://deduhova.ru/blog/?attachment_id=13957
http://ogurcova-portal.com/wp-content/uploads/2013/11/b14.jpg
http://ogurcova-portal.com/wp-content/uploads/2013/11/misssssr-14.jpg
http://ogurcova-portal.com/wp-content/uploads/2013/11/The-First-Soviet-Beauty-Contest-6.jpg
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Главным «болезненным» моментом 

статей про «девочек-припевочек» стал 

вопрос о деньгах Стабилизационного 

фонда. 

Само изъятие огромных средств из 

экономики ради «будущих поколений 

россиян», представленных в разного 

рода девичьих «агитбригадах» 

негативным образом — уже настраивало 

на определенные мысли, вполне 

детсадовского характера. 

Наиболее извращенными 

общественными провокациями 

населению давалось понять, что  

«будущие поколения» 

получились… некачественными, 

поэтому деньги им явно ни к чему, не 

заслужили, плохо себя вели. 

Заранее рисовались эти занудные 

сентенции в адрес всех поголовно 

«девиц»… где-нибудь на уровне 14-15 

лет, с каким-нибудь надуманным 

«обличением», с непременными 

гадливыми интонациями по поводу всех 

женщин, с неизбежным вздохом «Умом 

Россию не понять» и сочувственным 

причмокиванием про то, как нынче 

сложно встретить «настоящего мужика», 

в отсутствие которого как бы все и 

произошло. 

Каждый раз у такого «сочувствующего» 

хочется поинтересоваться, а что ему 

лично самому помешало стать 

«настоящим»? Сколько можно 

выслушивать эти ябеды… теперь уже и 

на несовершеннолетних? Может, стоило 

вначале хоть словом обмолвиться по 

поводу удивительно качественного 

воспитания Ксюши Собчак, ставшей 

телевизионной бандершей «Дома-2»? 

Авторами подобных наездов на всех 

женщин и девушек без исключения — 

хоть раз был поставлен вопрос матери 

Ксении, неоднократно избиравшейся 

«сенатором»? Может быть, в таких 

наездах следовало начинать со всем 

известных фигур, демонстрирующих не 

самое поведение. 

Недавно своим поведением, который 

привел к международному скандалу, нас 
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поразила депутат Госдумы Ирина Роднина. Потом были скандалы с послушным примерным 

мальчиком Андрюшей, которому не давали пронести водку в самолет, и другим шалуном 

Вовочкой, заходившем в своих ябедах слишком далеко.  

Вовочка сказал, что всех плохих (по его оценочному суждению) надо обнести колючей 

проволокой и не кормить, а другой замечательный мальчик по имени Гаджимет наябедничал на 

него в прокуратуру, заметив, что если прокуратура всех не перевоспитает, то он придумает новый 

перевоспитывающий закон, по которому все сразу станут прекрасными. 

Эта плодотворная деятельность была оценена по достоинству, максимальные зарплаты 

депутатов Госдумы тут же были увеличены до 253 тысяч рублей (на сентябрь 2013 года, сейчас 

в три раза больше)… 

Но скажите, можно отнести все это — к поведению взрослых мужчин и женщин, сознающих 

свою ответственность хотя бы перед детьми? Выяснение отношений друг с другом при помощи 

прокуратуры и новых уголовных законов для всего населения — это поведение «нормальных 

мужчин»? Просто вопрос, можно считать, что ответ все позабыли. 

О стране, о бюджете, о каких-то взвешенных государственных решениях и программах — мы 

давно не говорим. Нет смысла говорить об таких вещах с людьми, ведущими детсадовский образ 

жизни примерных и послушных дошколят с большой материальной выгодой для себя. Давно не 

заводим речь и о детях, вполне ужаснувшись той странной «борьбе с педофилией», которую 

могут учинить ябеды на российских просторах. Причем, на фоне наглого использования 

девичьих «агитбригад»… 

При каждой попытке пресечь использование молодых девушек в грязных политических играх и 

провокациях, — сразу поднимается кампания с огульной критикой всех девочек, девушек и 

женщин. О старухах и говорить бессмысленно, старухи у нас давно вне закона. 

Из-за этих покорных му-му страдает наше поколение, — они вносят чудовищные, 

судьбоносные помехи в избирательный пейзаж. Доживать им осталось не так-то много, 

а наш век своим тупорылым голосованием реально заедают. Не должна уходящая натура 

влиять на жизнь цветущую и созидающую. Жестоко, но по-честному 

В принципе, эта «созидающая жизнь» готова расправиться с только-только оформляющейся 

«натурой». В том же жестком и бескомпромиссном стиле. 

Страна неблагородных девиц В чем оно сегодня, женское счастье? 

В начале сентября знакомый директор пригласил меня в одну из школ на творческую 

встречу с восьмыми классами. К встрече я подготовился, потому шёл уверенно, без 

нервозности, но когда увидел школьников – обомлел. В голове тут же зазвучал рефрен 

Цоя: «Уууу, восьмиклассница…» 

Передо мной сидели женщины. Взрослые, потрёпанные обстоятельствами женщины. Они 

хоть и находились за партами, но ощущение складывалось такое, будто в ночном клубе 

проводят кастинг; танцовщицы вот-вот начнут раздеваться. 

Непонятно, зачем директор пригласил на «творческую встречу» этого благородного, 

воспитанного и во всем примерного мальчугана, напевавшего в предвкушении этого 

«творчества»: «Уууу, восьмиклассница…» Здесь бы, конечно, примерным девочкам из Госдумы 

напомнить этому директору о борьбе с педофилией, которая выглядит не столь масштабно на 

фоне эпического побоища «борьбы с экстремизмом». 

В статье опустим одиозное описание (придуманное на скорую руку) некого дефиле 

восьмиклассниц в купальниках на местном «конкурсе красоты». Понятно, что тут же пришли к 

человеку воспоминанья о первом конкурсе красоты в СССР «Московская красавица», а там уж 

он решил, будто сегодня это стало нормой в каждой школе, а номера, адреса и фамилии директора 

с него не спросят. 

http://deduhova.ru/blog/?p=13039
http://rbcdaily.ru/society/562949989182292
http://rbcdaily.ru/society/562949989182292
http://www.interfax.ru/russia/txt.asp?id=337480
http://www.interfax.ru/russia/txt.asp?id=337480
http://www.interfax.ru/russia/txt.asp?id=337480
http://www.rusnovosti.ru/news/289875/
http://www.rusnovosti.ru/news/289875/
http://ogurcova-online.com/blog/o-skandalah-po-pedofilii/
http://www.ntv.ru/novosti/656439#ixzz2juQEbltf
http://www.ntv.ru/novosti/656439#ixzz2juQEbltf
http://www.ntv.ru/novosti/656439#ixzz2juQEbltf
http://www.ntv.ru/novosti/656439#ixzz2juQEbltf
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
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 Никто в далеком уже 1987 году не объяснил девушкам, что, разок продефилировав в 

купальниках, они навсегда останутся предвестниками самого хамского, самого некультурного и 

потребительского отношения к чужой юности и наивности. 

Насколько уместны в подобной «статье» рассуждения «не такие уж мы, мужики — кобели», мол, 

есть у таких и «культурные запросы», которые не насытило созерцание восьмиклассниц в 

купальниках, надо уже судить с точки зрения УК РФ, а не с позиций общественной морали. 

Потому что от самой статьи остается стойкое ощущение «беседы по душам» с педофилом-

рецидивистом. 

Плохо верится, будто эти рассуждения у автора статьи вызвала трогательная «творческая 

встреча» с восьмиклассницами. Что-то слишком знакомое на «читательский отклик» звучит в его 

риторических вопросах «для чего вообще нужны эти женщины?» 

Говорят, женщина была создана для того, чтобы поддерживать мужа, пока тот будет 

думать о судьбах родины. Но думать теперь не нужно. Думающие люди сейчас вообще 

мало кому интересны. А вот женщины за годы мытарств научились действовать не 

только в качестве поддержки, но и в качестве основной ударной силы. 

Отчего бы прокуратуре не поинтересоваться, что имел в виду автор под «годами мытарств»? 

Неужто «демократические преобразования всего общества»? Как все понимают, сама тирада 

явно предназначена в качестве ответа на основной тезис предыдущей статьи, что против бабских 

методов как в политике, так и в «демократических преобразованиях» (а если хотите, то и в 

«мытарствах») — женщины вполне могут ответить сами. 

Но, когда идет наезд на девчонок с проекцией на всю Россию, здесь уже требуется и однозначный 

мужской ответ. Хотя бы потому, что Россия, как все понимают, принадлежит женщинам чисто 

виртуально. А практически она принадлежит на непонятных основаниях достаточно узкой 

прослойке граждан, так и не выросших из детсадовского возраста, поэтому явно не способных за 

нее отвечать. 

Теперь Россия принадлежит им. Хотя бы чисто количественно. Войны, голод 

уничтожали, прежде всего, мужское население, проредили его, точно брови рейсфедером 

– топорно, беспощадно, нелепо. 

Тех, кто остался, добили сами женщины. Женщины, у которых все разговоры о том, 

какие мужики – нет, даже не козлы и не сволочи, а никчёмные тряпки. Ещё Чехов писал 

– в не самое матриархальное время, – что русский мужик умирает от двух вещей: злых 

баб и водки. Причём, второе зачастую вытекает из первого. С чеховских времён одни 

заметно укрепили свои позиции, а другие, наоборот, их растеряли. Утратили мужскую 

силу. Во многом благодаря самой женщине: от мамы до первой учительницы и дальше по 

лестнице дамского потребления. 

Понятно, что автор внимательно следит за публикациями на наших ресурсах. Он без ссылок 

подхватывает образ России-женщины, данной Ириной Анатольевной Дедюховой еще в первом 

романе «Повелительница снов». Он не соображает, насколько это известный образ, а также не 

понимает, как нелепо такое (о том, что все чиновники — женщины, я уж умолчу) определение 

слышать от мужчины да вкупе с жалобой на «матриархат». 

Воспитатели, учителя, чиновники, врачи, почтальоны – все те, на ком держится 

российская жизнь – женщины. Сама Россия женского рода. 

Так стоит ли удивляться, что страна так долго заискивает то перед одним, то перед 

другим благодетелем? Ищет, с кем бы ей было комфортнее, прибыльнее, безопаснее? 

Это ведь чисто женский modus operandi находится в извечном поиске. Мужчина в браке, 

как правило, запускает себя, придавая меньшее значение внешнему виду. Но только не 

женщина. Та всегда должна быть начеку: боевой макияж, сексуальный наряд, 
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намёкающее поведение – смотрите, а я ещё ничего! Для кого она старается, не в силах 

подняться, вспоминая того же Вейнингера, над своей непрерывной сексуальностью? 

Мы понимаем, что Фрейда заменили Вейнингером, но будут до упора изворачиваться, доказывая, 

будто «они сами из-за своей сексуальности такое придумали! никто им не платил и не нанимал!» 

Вопрос «Для кого она старается?..» — повисает в воздухе. В рассматриваемых провокациях 

девушки старались для тех, кто им заплатил, вовсе не стараясь убедить, будто так уж влюблены 

в Путина. В их задачу входило доказать: «женщины любят Путина и с этим не поспоришь!» 

Однако замечу, что в российском обществе не было матриархата более тысячи лет, ровнехонько 

до того момента, как в политике были приняты приемы гнусного мужского бабства. Но сколько 

в собственной аморальности не упрекай восьмиклассниц, сколько не расписывай собственную 

слабость ущербного, обозленного на женщин мужчины, — матриархат не начнется. 

Главный миф, созданный обществом матриархата: «все мужики – кобели». Созданный 

так профессионально, что мужики, похоже, и сами в него поверили. На самом деле, 

движущей силой измены всегда является женщина. Мужчина же нерешителен, слаб. Он 

и изменяет-то, в основном, не руководствуясь сексуальным желанием, а либо ища 

собеседника и кухарку, либо напитавшись телевизионными образами. 

Матриархат, это когда все социальное становление в обществе — мужчина проходит без учета 

жизненного опыта, принципов, достижений и трудовых свершений отцов и дедов, 

руководствуясь исключительно тем, кем он является… по матери. Это и есть матриархат! Но это 

устаревшая, отсталая форма общественной организации, не присущая большинству оседлых 

народов еще до античности. 

Россия сегодня принадлежит женщинам. Причём не тем женщинам, которым хотелось 

бы (они есть, прекрасные, чудные, но задавленными чудовищными жизненными 

обстоятельствами), а воспитанным отнюдь не в институте благородных девиц. Нет, 

эти девицы учились другому – быть сексуальными, быть хищницами. 

Им русские женихи не подходят – заграничного принца скорей подавай. Потому и 

заглядываем в рот иностранцам, уступая то в одном, то в другом. Хотим понравиться. 

А когда не ищем счастья на стороне, то плачемся, что мужик нынче пошёл не тот: 

ущербный и слабый, любит поспать да выпить. У каждой ведь папа был ого-го, при нём 

в доме всегда был порядок. Но появится новый хозяин, жёсткий, авторитарный, 

раздадутся стоны: ничего он мне, гад, не разрешает – этот тиран в трениках. 

Так и мечется Россия в поисках вечного женского счастья. Не в силах определиться, что 

всё-таки ей действительно нужно. И от того стареет, изнашивается ещё быстрее. 

Да, умом Россию не понять. Это поэт не о стране написал, а о женщинах. Он понимал, 

улавливал национальную суть. Ум ведь, как говорят шовинисты, мужское свойство. 

Только где они, мужчины? Куда запропастились? От того ведь, собственно, и страдаем. 

Конечно, хотелось бы все это представить в таких шаблонах. Витиевато солгав, будто все 

отвратительные выходки проплаченных «неблагородных девиц» — это «извечные 

поиски женского счастья», а не попытка невоспитанных маменьких сынков добиться очередной 

поблажки. 

Эта статья для меня еще больше подчеркивает правоту Ирины Анатольевны, сразу же 

отметившей «литературную» основу этих жалких «акций». Но самим авторам тоже надо 

проанализировать, насколько такие подходы в организации «массовых мероприятий» 

отвратительны в обществе. 

http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
http://grehu.net/news/semeynue-cennosti/16409
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После выходок «пусси» у многих 

«политиков» вырывались 

совершенно детсадовские 

жалобы на то, что 

продемонстрированные 

девушками в Биологическом 

музее и Храме Христа Спасителя  

«приемы» — не подхватывают в 

провинции. Да и в самой столице 

оценка этих приемов четко 

разделилась, выявив 

немногочисленных 

последователей «проявлений 

матриархата» в политике. 

Неудивительно, что ни в одной 

подобной «акции» не было и слова 

сказано о России, которая «тоже 

женщина». 

Перфоманс «пусси» произошел 

уже после того, как протащили 

через разнообразные 

издевательства Ирину 

Анатольевну, вступившуюся за 

девочку из лагеря «Дон», которую 

публично обвинили в ночном 

погроме, заявив, будто она 

«проявляла желания, не 

соответствовавшие ее возрасту». Напомню, что это было накануне публикации «эротического 

календаря», приуроченного к 58-летию Владимира Путина. 

А на Новый 2011 год год женщины России получили 

другой «подарок» от «борцов с матриархатом» 

— заявление Рамзана Кадырова о том, что женщины 

России не умеют себя вести, которого поддержал 

протоиерей Чаплин, который решил создать 

«православный дресскод», запретив носить короткие 

юбки. 

Защита Дедюховой неизвестной ей девочки — спутала 

карты. Все же умеет наш классик действовать в 

нормальном системном государственном подходе. 

Несмотря на полостную операцию и издевательства, 

когда мальчиши-кибальчиши врывались в палату 

женского отделения стационара с… требованием 

осмотров прямо в палате, — Ирина Анатольевна 

рассмотрела сложную систему подмены 

общечеловеческих ценностей в «борьбе за 

мультикультурность», пояснив что за этим стоит лишь 

очередной виток нагнетания напряжения в обществе. 

Настоящая женщина всегда выступит в интересах 

нормального мужчины, она будет сражаться за него даже тогда, когда ее оскорбляют подонки, 

считающие, что их «следственные мероприятия» могут заключаться в том, чтобы залезть в трусы 

http://ogurcova-online.com/blog/eto-sladkoe-slovo-viktimnost/
http://ogurcova-online.com/blog/eto-sladkoe-slovo-viktimnost/
http://ogurcova-online.com/blog/eto-sladkoe-slovo-viktimnost/
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к обвиняемой неизвестно в чем беззащитной женщине. И в случае подлого мужского бабства — 

она легко разобьет все доводы тех, кто привык прятаться за куцую юбчонку восьмиклассниц. 

В запоминающемся цикле «Что хочет женщина» Ирина Анатольевна доказала, что с мальчиками-

с-пальчиками сыграла злую шутку «партийность в литературе», где женские образы шли 

вымороченными, не соответствовали реальности. Но и послушные угодливые девочки из 

обкомов партии и ВЛКСМ, с легкостью нашедшие себя в «демократических преобразованиях» и 

«законотворческой деятельности» Госдумы, — тоже не прибавили реалистичности даже в 

восприятии восьмиклассницы в купальнике. 

Все же здесь причина заключается не в чьем-то 

глубоко личном «матриархате», а в неумении 

себя вести в нормальном женском обществе. 

Достаточно вспомнить, сколько 

неконституционных поправок в уголовное 

законодательство и Трудовой Кодекс 

пришлось вносить, чтобы хоть как-то 

«узаконить» бесчеловечную травлю 

Дедюховой. Но даже с учетом того, что вся 

законодательная база вместе с 

основополагающим принципом «закон 

обратной силы не имеет» — полетела в 

тартарары ради издевательств над одной 

женщиной, выступившей против публичной 

травли ребенка, — министру МВД Рашиду 

Нургалиеву пришлось выступить с предложение вообще «отменить УПК РФ, который мешает 

работе правоохранительных органов». 

В чем заключалась эта «работа», которой сильно мешала ее нормативное обоснование, — все 

общество тут же узнало из частных историй про бутылку шампанского и мобильник, найденный 

на лыжной прогулке. 

Рассматриваемые истории про «девочек-припевочек», приправленные «разоблачениями» неких 

«восьмиклассниц уууу», — это хорошо известная по сетевому тактика местечкового хама, нагло 

заявляющего, что ему можно себя вести так, потому что он «не считает» тебя женщиной. И в 

этом случае девушкам, которые соглашаются за деньги принять участие в инсталляциях 

«массовиков-затейников» надо понимать, что и их не считают не только женщинами, но и даже 

людьми. Просто… мясом, «ничего личного». 

Они идут, чтобы за деньги позорить всех женщин и, конечно, Россию, которая «тоже женщина». 

Теперь ее манила и земля, раскинувшаяся под блеклым северным 

небом. Какая же она родная, близкая ей! Как же ей хорошо с ней! 

Они так понимали друг друга… Ведь Россия, по ее представлению, 

тоже была женщиной, что лежала, раскинувшись, под бескрайним 

звездным небом. Что была ей Вселенная? Она сама — Вселенная! 

Что ей мир вокруг нее? Она сама — огромный, многокрасочный 

мир! Какую сказку они все пытались ей рассказать? Что не видела 

еще она на своем веку? Ну, с какой философией можно было 

подступиться к ней, такой! Ничего ей не надо: ни чужих мыслей, 

ни чужих денег, ничьей жалости. Ей не надо и свободы из наших 

беспомощных рук. Она, как в зеркало, испокон веков вот так же 

смотрелась в сверкающий небосвод, и все ее грезы были только о 

любви… 

http://ogurcova-online.com/blog/chto-hochet-zhenshhina-chast-ii/
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О Великом и Могучем 
Думаю, всем понятна сегодняшняя 

щепетильность в отношении 

«оскорбления суда», «оскорбления 

представителей власти»  и какое-то 

садистское желание «научить 

говорить правильно» — проявляемые 

людьми, облеченными властью. Но 

как такое не называй, это ведь не 

работа! Это глумление над людьми, 

это и есть не надуманное, а настоящее 

оскорбление самого института 

судопроизводства. Причем 

удовлетворяют свои садистские 

наклонности — за непомерное 

государственное содержание. Между прочим, разбойник Прокруст, «исправлявший» на большой 

дороге случайных прохожих, делал это за свой счет, нес все «предпринимательские» риски. 

У нас много проблем, поскольку многие вещи не называются своими именами. Но раз все это 

есть в языке, то подобные усилия заранее обречены. Ну, не скажут вам чего-то в глаза, так 

подумают! А мысль куда материальнее слова! Вот сколько правильных слов говорится, а толку? 

А если кому-то в лицо ничего не скажут, это означает, что его просто игнорируют. 

Но бороться с родным языком, чтоб за все, что творят — еще и слова им не сказали, так это 

низость! Но когда это еще и делается на средства тех, над кем решили поглумиться, это весьма 

повышает «предпринимательские риски». Подобные «судебные издержки» надо взыскивать с 

подобных «представителей судебной системы». Это уже переходит всякие границы приличия. 

Некрасиво, когда придумаются законы, чтобы намеренно плевать в душу и вести себя как можно 

гаже. 

…Итак, в начале августа 2011 года я прощалась на Ижевском вокзале с Ириной Анатольевной 

Дедюховой, вместе с которой все лето ходила в Октябрьский суд г. Ижевска, чтобы выслушивать 

чушь… о «преступлении словом». Которое еще не произошло, но ведь может произойти, если 

какой-нибудь моральный урод неверно истолкует ее письмо президенту Медведеву о том, что 

необходимо разобраться не только с уголовщиной на улице, но и с теми высокопоставленными 

мерзавцами, которые спекулирую на «национальных отношениях», пытаясь оправдывать 

отъявленных уголовников по национальному признаку. 

Единственному человеку, в словах которого я нашла поддержку, веру в справедливость, веру в 

Великий и Могучий… еще предстояло произнести последнее слово «подсудимого», заслушать 

приговор, за которым уже торопился в Ижевск Рашид Нургалиев, чтобы заодно наградить тех, 

кто вообще-то нес полную ответственность за случай взрыва снарядов на военном складе под 

Ижевском, произошедшем как раз накануне суда над Дедюховой. 

Перед этим «замяли» дело о заражении учащихся и персонала дизентерией в школьном буфете 

средней школы №27 г. Ижевска, где училась младшая дочь Ирины Анатольевны. Хотя месяц вся 

школа была на карантине, поскольку большая часть учащихся лежала в инфекционном 

отделении, а дочь Ирины Анатольевны, госпитализированная лишь после третьего вызова 

скорой, оказалась в одной палате с завхозом школы и двумя училками младших классов. 

Не стало поводом для повторного разбирательства с этим вопиющим случаем и то, что уже после 

моего приезда весь транспорт Ижевска встал на два дня, поскольку та же фирма отравила 

коллектив трамвайно-троллейбусного депо — уже дизентерией Флекснера и сальмонеллёзом. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/05/11130149_843615602387005_3258719600011905780_n.jpg
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Были очень тяжелые случаи. Впрочем, и многих школьников в феврале 2011 года доставляли в 

тяжелом бессознательном состоянии. 

И уже с этим дизентерийным случаем становится ясно, что… продолжение будет! Непременно 

будет продолжение, если врать про борьбу с экстремизмом, которая и возникает на базе чисто 

хамского, уголовного и совершенно фашистского отношения к женщине! 

 И не к какой-то шалаве с помойки, которыми у нас все думы забиты, а… к даме. Небось, ведь 

еще и злорадствовали, что заразили дочь Дедюховой дизентерией, усугубив травлю. 

Сейчас процитирую саму себя, приведя несколько выдержек из статьи 2014 года Дотянулся… 

проклятый майонез!  

Напомню, что статья написана на случай в пригороде Ижевска, когда вся школа встретила 8-е 

марта в инфекционной больнице, будучи зараженной дизентерией прямо в школьной столовой. 

Жизнь продолжается! Зато экстремистку победили, успев и ее дизентерией заразить… 

Да все отлично знают, чем эти 

«проверочные мероприятия 

закончатся. Директрису пожурят, 

переведут в другое место, 

предприятию, до отвала 

накормившему малышей — тоже 

«ничо ни будит». 

Потому как, простите, здоровье 

ребенка нынче стоит дорого. Особенно 

дорого обойдется последующее 

лечение. Восстановиться полностью 

после острой кишечной инфекции 

никому не удастся. Меньшее, что 

после этого ждет детей — 

изматывающие гнойные прыщи на 

лице, склонность к ОРЗ и постоянные 

колики. Само лечение кишечных 

инфекций наносит непоправимый вред 

здоровью ребенка, на некоторое время 

полностью уничтожает его 

иммунитет. 

По идее, все дети после такой 

массовой госпитализации — 

нуждаются в длительном санаторно-

курортном лечении. У девочек будут 

серьезные проблемы с малым тазом, 

если их вовремя не ликвидировать, — 

возникает опастность не только 

бесплодия, но и рака. Это проблемы на 

всю жизнь! Это не просто разок полежать в бессознательном состоянии под 

капельницей и походить на унитаз кровью. 

Кто-то из присутствующих может испытывать позитивные чувства по причине, что 

чей-то ребенок ходит на унитаз кровью? А это, простите, «визитная карточка» любой 

«острой кишечной инфекции». 

http://deduhova.ru/blog/?p=15183
http://deduhova.ru/blog/?p=15183
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[…]А в Удмуртии пойдут на ложь, 

прямое замалчивание этого очередного 

позорного факта, но ни копейки 

возмещения морального вреда никто не 

получит. Все будут решать эту проблему 

сами, на собственные средства. 

Все школьные (как и детсадовские) 

поставщики продуктов 

«прикормленные», завтраки и обеды 

тоже готовят далеко не «случайные» 

фирмы, принадлежащие людям, которых 

«не в капусте нашли». Поэтому… 

прокуратура получит очередной приказ 

«замять дело», которые выполнит без проблем. 

Если кого-то подобное может «утешить», то детей травят и заражают всякой 

дрянью не только в Удмуртии. Но это неизменно повторяется лишь там, где 

прокуратура не защищает прав даже самых маленьких граждан. Вернее, защищает 

права… отдельных людей, в том числе и право травить чужих детей и заражать их 

опасными инфекциями. 

[…]Однако Удмуртия… это особый рассадник кишечных заболеваний. Давайте 

напомним «историю майонеза», которая вообще ставит основной вопрос 

современности: чем же будет заниматься прокуратура? Сосать из пальца «дела по 

экстремизму», сочиняя доносы, участвуя в травле граждан — или все же наведет 

элементарный порядок среди распоясавшихся уголовников? 

Итак, в феврале 2011 года И.А. Дедюхова срочно выписалась с больничного, поскольку ее 

дочь Полина попала в инфекционную больницу с дизентерией. Хотя она несколько раз 

вызывала к девочке врача и скорую, признавать очевидное медики не желали. 

Сама Дедюхова находилась на больничном после тяжелой полостной операции по 

жизненным показаниям. Поскольку «борьба с экстремизмом», развернутая 

Октябрьской прокуратурой г. Ижевска в рамках полученного республикой гранта — не 

была рассчитана на физиологию женщины. Впрочем, возможно, эта «борьба» как раз и 

была рассчитана именно на убийство женщины, что и показывают дальнейшие 

события. 

Но, оказывается, Октябрьской прокуратуре надо было вообще-то бороться совсем с 

другими вещами. Поскольку в этот период фирма «Школьные завтраки» заразила 

дизентерией половину школы, где училась Полина. Госпитализированы были ученики 

разных классов, в том числе и в тяжелом состоянии. Попали в инфекционную больницу 

и учителя, а на соседней койке в палате Полины девочек «учила жизни» 

отвратительная завхоз школы. 

Пока Полина лежала в больнице, Дедюхову, которая вышла с больничного — травили и 

уничтожали. История с этими экспертизами на «психической» почве для женщины, 

только что перенесшей полостную операцию под общим наркозом и переживающую за 

дочь, достаточно известная. 

[…]Стоит напомнить, что Дедюхову, не совершившую ничего дурного, заступившуюся 

за девочку из лагеря «Дон», призывавшую писать протесты президенту России 

Дмитрию Медведеву, но не поддаваться провокационным призывам «выходить на 

улицы, — допрашивали в соседнем кабинете с директрисой школы №27 г. Ижевска, где 

произошло подобное ЧП. Допрос ее вел следователь Семенов, который «отмазывал» 
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директрису от уголовной ответственности, сочувствовал ее «трудностям» и вел себя 

крайне предупредительно. Несложно понять, что директриса была вполне «блатная». 

Задача у Октябрьской прокуратуры была очень простая: не бороться с 

преступностью, а устроить «новый 37-й год». И дизентерия в средней школе, где 

поварихи не имели санитарных книжек и лапали еду, даже не вымыв рук после сортира, 

— вполне вписывалась в эту оптимистическую концепцию. 

Затем весной весь общественный транспорт города Ижевска встал на три дня, 

поскольку «совсем другая фирма», но отчего-то с тем же наименованием — уложила в 

инфекционное отделение весь состав трамвайно-троллейбусного депо. Там к 

дизентерии присоединились и всякие сальмонеллёзы и прочие «радости». 

Но опять никаких санкций не последовало, т.к. прокуратуре было не до того. Зато уже 

осенью, чтоб окончательно «закрыть дело» в квартиру Ирины Анатольевны 

напросилась команда Первого канала, чтобы взять интервью у пострадавших от 

массового отравления девочек. 

Девочки приняли корреспондентов хорошо и все им рассказали. Привязались 

корреспонденты и к Дедюховой. К слову, при известном на личность ведущем — 

оператора Первый канал… прислал соответствующего. По словам Ирины Анатольевны 

он «будто вел оперативную съемку», совался во все комнаты как при обыске и несколько 

раз «делал замечания» хозяйке квартиры отнюдь не как корреспондент, а уж тем более 

оператор, а как распоясавшийся сами знаете кто. 

В этом «сами знаете где» нынче принято вести себя как будто их туда набирают из 

уголовных паханом, так что неудивительно. 

Затем вышла передача, где девочек авторы обвинили в том, что они не научены мыть 

руки, имеют склонность к обжорству майонезом. Но ведь даже если это так, то 

стоило самим авторам учесть, что майонез не входит в состав продуктов детского 

питания. 

[…]Мне просто интересно после этого было… значит Дедюхову можно травить и 

истязать, а после еще и заявляться под видом «майонезной» передачи к ней домой, — 

потому что она рук типа не моет? А директрисе можно пренебрегать своими 
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обязанностями, как и Октябрьской прокуратуре — потому что они научились попу 

бумажкой вытирать, мыть руки после туалета и чистить зубы? 

Поэтому… можно сказать, что нынешний случай долго готовился. Не думаю, что его 

намеренно приурочили к восьмому марта, хотя это отлично вписывается в концепцию 

«нового 37-го года». И претензии, как говорится, излишни, т.к. ведь любой районный 

прокурор на автомате докажет, что все пострадавшие — сами во всем виноваты, т.к. 

хоть раз в жизни пробовали майонез и в суде не докажут, будто мыли руки после 

туалета. 

Да еще такой прикол! Никто ведь из детей не имел санитарных книжек, допускающих 

пользования до столовой, правильно?.. Так что «пусть не возникают!» — как с 

легкостью объявят в прокуратуре. 

Напоследок приведу заметку Ирины Анатольевны о замечательной работе 

журналистов Первого канала, посетивших ее на дому. Когда она думала, что они все 

же помогут хоть какой-то порядок навести, а они просто поглумились и наврали про 

«ужосы майонеза». 

О вчерашнем шоу «Среда обитания» 

20 октября 2011 г. в 12:53 

При подготовке вчерашней передачи «Среда обитания» 

ведущий и оператор побывали у меня в гостях. Сняли 

интервью с девочками, ну и мое — конечно, тоже. 

История с заражением моей дочери дизентерией — для 

меня лично достаточно болезненная. В тот период, пока 

Октябрьская прокуратура города Ижевска всеми силами 

пыталась обнаружить у меня «экстремизм» по 

маасковскому заказу нашего неувядаемого «тандема», я 

металась в отчаянии, не зная, чем помочь ребенку. 

Простите, но дизентерия в домашних условиях не 

лечится, там можно лишь стать бациллоносителем. 

Однако в госпитализации одна бригада скорой помощи 

нам отказала, хотя кровь в стуле уже была. Врач, пряча 

глаза, сообщил мне, что это сейчас у нас такой грипп по 

городу ходит. 

Несмотря на то, что в инфекционную больницу с одним 

диагнозом попали ученики разных классов, многие в 

тяжелом и даже бессознательном состоянии, учителя и 

технический персонал — скандал в Ижевске постарались 

замять всеми силами, а нехотя возбужденное лишь после 

моей публикации уголовное дело — прекратить. 

Вызванная на дом участковая, все отлично поняла. Но настояла, чтобы мы сдали анализы. 

Это еще двое суток мук. В конце концов я не выдержала, потребовала, чтобы моего 

ребенка немедленно госпитализировали. Приехал молодой врач, который сообщил, что 

четырех больных, связанных со школой №27 Ижевска, он уже отвез в период своего 

дежурства — в инфекционную. И там нам анализ слелали в течение 15 минут, немедленно 

госпитализировали. После этого затягивания с лечением у Полины еще проявятся 

последствия, ведь два дня из кишечника уже хлестала кровь. 

Пока Поля лежала в больнице, ее участковая врач с неохотой сообщила, что дизентерия, 

ясен пень, высеялась, но с них требуют «молчать обо всем». 

Уже после этого случая в Ижевске был на несколько дней парализован общественный 

транспорт, поскольку водители были отравлены и заражены дизентерией и 

https://www.facebook.com/notes/%D0%B8%D1%80%D0%B8%D0%BD%D0%B0-%D0%B4%D0%B5%D0%B4%D1%8E%D1%85%D0%BE%D0%B2%D0%B0/%D0%BE-%D0%B2%D1%87%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%88%D0%BD%D0%B5%D0%BC-%D1%88%D0%BE%D1%83-%D1%81%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0-%D0%BE%D0%B1%D0%B8%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F/225840324145897
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/03/310745_225840630812533_264928431_n.jpg
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сальмонеллезом, отобедав в фирме с чудесным названием «Школы Удмуртии». При этом 

наши СМИ местного разлива нагло врали, что это «совсем другая фирма», а не та, 

которая уложила на больничные койки половину учеников школы №27. 

Но понятно, что такое совершенно «никому неинтересно», поэтому интервью об этом 

можно просто уничтожить, неизвестно для какой цели потащившись за ним в Ижевск. 

Куда интереснее взахлеб читать с экрана телевизора этикетки и любоваться, как 

«путешественник» насыпает горчицу себе на шикарный столик . А ведь у нас в городе 

часть детей из выпускных классов не смогла сдать ЕГ, поскольку отравились в городских 

кафе на последний звонок. 

То, как эти господа, которых я принимала в своем доме, поступили с моим интервью – 

дело десятое. Это лишь еще раз доказывает, что иметь с ними дело нельзя и надо как-то 

приучаться обходиться без них вообще. И они покамест не понимают, что давно мы 

приучились обходиться без достаточно широкого спектра телевизионного вещания, 

направленного не только на «формирование общественного мнения», но и даже без 

переда, сообщающих прогнозы погоды. 

Никакие выводы они не делают. Потом будут пищать, что зрители у нас плохие — не 

только этикеток не читают, но и телик не смотрят. 

Передача  получилась в результате не просто слабая, она ужасная! Эти игрища с 

майонезом, блестящая дура с соусником… какие-то «путешественники», насыпающие 

«карту России» горчицей… и все к чему? Чтобы люди читали этикетки в магазинах? 

Простите, но продовольственный магазин — это нге изба-читальня. Все этикетки 

вместе с документацией должен изучить товаровед, санитарный надзор и прочая! Но 

они должны проверить сами продукты – на соответствие этим этикеткам.Мы что, 

должны майонез вскрывать в магазине и йодом капать? Или ходить в магазины с 

походной лабораторией? Это что за скотство? 

Демонстрация того, какие «лохи» у нас потребители, что могут купить подделку 

кетчупа без помидоров… выглядят на уровне милицейских разговоров начала 90-х, когда 

все эти «правоохранители» ничем не занимались при только разворачивающемся 

уголовном беспределе, — зато под пьяную лавочку с пафосом рассуждали, какие у нас 

«сами потерпевшие» – идиоты. Мол, так им и надо.Это лишь показывает, что основные 

консультанты у передачи «Среда обитания» – проходили «профессиональное 

становление» в этот период. 

Но я позволила этим мурамоям взять интервью у девочек, поскольку дизентерия в 

майонезе «просто так» не заводится. Девочки рассказали этим двум любителям 

«поиграть с едой» о том, что творилось в столовой раньше, весь персонал был уволен. 

Там эти гражданочки позволяли себе оскорблять детей, 

продавать повторно несъеденные детьми выпечку, побывавшую на полу. Они рассказали, 

как работники столовой заставляли детей-дежурнах бегать через дорогу в магазин за 

майонезом, как этот майонез квасился в ведерках на раздаче – и все брали оттуда своими 

ложками «кто сколько хочет». 

Заразить детей дизентерией – у нас экстремизмом не считается. Сами корреспонденты 

сказали, что все у нас в Ижевске отрицают, будто заражение произошло в школе. Но в 

инфекционную больницу попали ведь не только дети, но и учителя. Причем, в палате моей 

дочери лежала отвратительная завхозиха, третировавшая детей в перерывах между 

своим поносом, – чтобы они «не трепали языками». 

Конечно, если не проверять санитарные книжки, если сваливать на потребителей 

необходимость изучения товароведческой документации, если никак не контролировать 

торговлю продуктами питания или «контролировать» ее лишь в виде захватов магазинов 

шаговой доступности знакомыми и родственниками правительственных чиновников… 

так ясно же, что все отравившиеся и заразившиеся – «сами виноваты». 

Но на кой нам тогда нужно кормить всю эту свору? И чтобы еще на такую тему какая-

то блестящая сиськами потрясла?? Так это что за экстремизм? 
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Можно было меня как мать предупредить, что девочки будут выступать в передаче, — 

где «блистать» с соусами будет пошлая тупая телка, которой типа надо «заправиться» 

суши перед очередным «шоу»? Эти корреспонденты в курсе, что 99% матерей России 

отказало бы им от дома, если бы узнали, что одновременно с девочкамит — они будут 

рекламировать подобных баб? 

Никто им ничего не говорит по поводу, но надо же самим соображать, что у нас с этими 

«блестящими» — абсолютно разная «среда обитания». 

Конечно, нечто подобное я все же предполагала, поэтому рассказала на камеру, что сама 

когда-то училась в этой школе. Нас тогда было минимум в два раза больше. У нас в 

столовой не только разогревали привозную еду, но и готовили сами. У школы тогда было 

огромное хозяйство. Это нынче застроен и ботанический сад. 

Мы пережили в этой школе капитальный ремонт, когда вскрывали перекрытия, а мы все 

учились через временные перегородки – но никто ничем не заразился. 

Именно я им рассказала, как наш директор всегда утром лично пробовала всю еду – 

снимала пробу. К выходу этой суровой дамы столовую драили с особым душевным 

подъемом. И на раздаче стояли женщины, которых мы звали «тетя Зоя», «тетя Шура» 

– они не хамили, мы их действительно воспринимали добрыми «тетями».  Тем не менее, у 

нас висели плакаты типа «дизентерия – болезнь грязных рук». И что? 

Передача дала возможность убедиться, что за паскудных мужичков поили чаем Полина 

и Карина у меня в гостиной. Значит, на след день они отправились в школу – сняли 

жалкий самодельный плакатик с принтера «Мойте руки перед едой!», циничное заявление 

работницы столовой о том, что дети сами во всем виноваты, показали новую 

директриссу, которая при них типа «сняла пробу», хотя до этого она ни разу ничем 

подобным не занималась, а в школе ее не бывает неделями и месяцами. 

Я, конечно, не рассказывала любителям пентбола с кетчупом, что пока меня после 

полостной операции третировали в Октябрьской прокуратуре за попытку защитить 

девочку, пережившую экстремистский дебош в детском лагшере «Дон», – следователь 

Семенов через перегородку мило общался с директрисой школы моей дочери, соображая 

– «как ей помочь». Кстати, за дамой тянется шлейф темных историй. 

И вот этот вопиющий случай, за которым тянется еще большая пакость – Октябрьская 

прокуратура решила «замять». Последующие отравлении и заражения – тоже замяли. 

Мы понимаем, что не можем быть спокойными нигде. Понимаем, что не можем послать 

ребенка в магазин – а вдруг он прочтет не ту этикетку или не прочтет ее вовсе? 

А самые позорные лохи среди нас — это слепые! Они ж вообще этикеток прочесть не 

могут! Им можно и дерьмо в газетке продать, когда у них нос заложен. У нас, наверно, 

слепые вообще с унитазов не слезают из-за своей патологической неспособности 

прочесть этикетки. И им каждый раз уклончиво сообщают, что, мол, сами виноваты. Не 

надо быть такими «лошарами». 

Мы понимаем, что как только руководство страны открывает рот – так на нас из него 

сыпятся очередные жабы, но государственные структуры выполнять свои функции не 

намерены! Даже по таким вопиющим случаям! 

И как раз безнаказанность заражения дизентерией в школьной столовой, даже без учета 

последующего – и есть столь искомый этими господами «экстремизм», поскольку именно 

подобная безнаказанность разрушает основы государственного строя. 

…что до «творчества» на Первом канале… совет прежний – «поверните время!»  Ага, 

весьма скоро на всех каналах очень захочется его повернуть и сказать совсем другое. 

Потом сразу придет мысль – «так ведь это просто слова, подумаешь!» 

О, нет. Сейчас все поменялось, господа. Просто потому, что как раз меня заставили 

заплатить за свои слова – кровью. Поэтому последний совет нашему с вами, так сказать, 

телевидению: господа, прикиньте, хватит ли у вас крови, чтобы заплатить за все 
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сказанное?.. И стоит ли расплачиваться таким образом – за сиськи блестящей и горчицу 

путешественника?..Впрочем, у этих граждан в телике – один резон: «никаму ничо ни 

будит!» 

Дотянулся… проклятый майонез! март 2014 года 

Конечно, обвинить «экстремистку» в том, что она не научила дочь руки мыть перед едой – 

намного проще, чем навести порядок хотя бы в детском питании и принять необходимые меры… 

Но… сами понимаете. Поэтому в нынешнем году ижевские новости ничуть не изменились, 

достигнув уже… всероссийского масштаба!  

И здесь я хочу отметить, что ижевские уроды до упора не вызывали скорые, пока дети не могли 

уже самостоятельно выбраться из туалета… Вдобавок, они решили отправить больных детей 

домой, скрывая этот вопиющий случай… в детском лагере. 

3 мая 2017 г. Привет из города говнюков! 

Ну, пусть родители спрашивают с устроителей 

этого действа и истерят, будто "ничего не знали, 

ваших ресурсов не читали". В данном случае все 

было сделано вовремя, даже оповещение через 

Первый канал получила каждая падла, которой 

здоровье ребенка (особенно чужого) - это просто 

гавно. 

Мы от себя сделали все, что от нас могло 

зависеть: 

Дотянулся… проклятый майонез! 

Мы рассказали, как в Ижевске с помощью прокуратуры Октябрьского района г. 

Ижевска (города говнюков) покрывается массовое заражение дизентерией, как потом с 

Первого канала приезжают фэсэбэшные бакланы доказывать, будто во всем майонез 

виноват. 

Мы рассказали, как тут же траванули и заразили весь трамвайно-троллейбусный парк 

дизентерией Флекснера (для тех, кто знает в этом толк) и сальмонеллёзом. 

Потом траванули школку на окраине... 

Но за это из города говнюков ни одну сволочь из местного ФСБ в Москву в мешке на 

поганой роже не отправили. Они тут еще много чего наделали. Спасибки их дорогому 

начальничку Бортникову! 

В оздоровительном лагере в 

Удмуртии отравились более 50 

детей… 

В Удмуртии более 50 детей 

доставлены в больницу в результате 

пищевого отравления в 

оздоровительном лагере «Дружба». 

Об этом сообщается на сайте 

Следственного комитета России по 

Удмуртской республике. 

Сообщение о пищевом отравлении 

детей поступило в ведомство в ночь на второе мая. По информации СК, за 

медицинской помощью первоначально обратились 17 детей, позднее в 

инфекционную больницу доставили более 50 детей. По факту случившегося 

http://deduhova.ru/blog/?p=15183
http://tehnar-ru.livejournal.com/3125111.html
http://deduhova.ru/blog/?p=15183
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2017/05/1379296.1.1493197577.jpg
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возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 238 УК РФ (выполнение работ или 

оказание услуг, не отвечающих требованиям безопасности), говорится в 

сообщении. 

Жизнь уже требует нечеловеческого здоровья.. 

И пусть  драгоценный начальник местного ФСБ не врет как сивый мерин, будто 

разрушение санитарного-контроля общественного питания, особенно детского (!!!) - 

это не специальная разработка его ведомства! Пусть он не врет, будто организовать 

бездействие продажной прокуратурки по такому вопросу может у нас какое-то другое 

ведомство. Нет, пусть он гордится продажными говнюками из местного ФСБ! 

Для кого ж еще с Первого канала пришлют команду засранные дизентерией Флекснера 

задницы прикрывать? 

Вот пускай сейчас всем ведомством эти подонки себе звездочки на фюзеляжах 

нарисуют... Я вчера посмотрел на скорые, которые неслись с сиренами к лагерю 

"Дружба", мне вполне достаточно... 

И когда эти твари из местных спецслужб, крышующие все детское питание, 

спустившие с рук бывшему мэру Ижевска продажу в детские дома (!!!) его сынком (в 

жопу обкуренным наркоманом) гнилых фруктов, а потом изображавших "борьбу с 

экстремизмом", - они уже закладывали основу нынешнего беспредела. 

Как, кстати, и все, кто двигал совершенно безобразное местное "диво" - бурановских 

бабок. 

Вы уже понимаете, что я имею в виду? Чуть сама себе не ответила шуточкой Ирины 

Анатольевны: «А что имею, то и введу!» 

Каждая строчка ее насквозь лживого дела отзывается в реальности достаточно ужасными 

событиями, выводы из которых надо делать немедленно, иначе с каждым витком последствия 

усугубляются… 

Мы это все понимаем… но 

ведь «у нас нет другого 

выхода!», все очень знаком. 

Напомню, что перед 

судилищем над Дедюховой 

в Ижевске взрывали 

военные склады так, что 

разнесло почти весь 

пригородный 

малопургинский район, над 

городом стояло такое 

зарево, что казалось, будто 

Ижевск атакуют 

инопланетяне. 

Смысл происходившего был 

в том, что Ирина 

Анатольевна живой 

добралась до суда, поэтому на нее нельзя было списать масштабные хищения оружия и 

боеприпасов, поэтому решили все взорвать… потому что не было другого выхода… по хорошо 

знакомой схеме «само взорвалось». 

Понятно, что и взрывы на военном складе были «допущены»… на фоне бардака и явной нехватки 

боеприпасов, небось еще и перед ревизией. Понятно, что фирму, заражавшую всех кишечной 

инфекцией, крышует самое высокое руководство Ижевска. Но решили «бороться с 

http://tehnar-ru.livejournal.com/3123342.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2013/08/1307086688_img_5162.jpg
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экстремизмом». А это происходит каждый раз на фоне совершенно очевидных преступлений… 

чтобы и дальше шизеть, засираться, катиться по наклонной… 

Вот с Дедюховой уже расправились… и что дальше? А дальше можно наехать на Достоевского! 

Помер, гад, не осужденным по ст. 282 УК РФ, так вот же ему! 

Кстати, этот идиотизм происходит уже после выпуска сериала «Идиот» на Первом канале… Не 

говоря о том, что раньше кинофильм был Пырьевым снят… но ведь не для идиотов, верно? 

1 августа 2013 года 

Оригинал взят у в ЖЖ Не совсем 

умные люди… 

Петропавловск-Камчатский 

городской отдел судебных 

приставов провел проверку в 

отношении автора романа 

«Идиот» Ф. М. Достоевского по 

признакам состава преступлений, 

предусмотренных ч. 4 ст. 33 

(подстрекательство) и ч. 1 ст. 

297 УК РФ (неуважение к суду). В 

возбуждении уголовного дела 

отказано в связи с кончиной писателя. И это вовсе не скверный анекдот, а вполне 

реальная история. 

Все началось в апреле 2011 года. В мировом суде житель Камчатского края Евгений 

Федорко, отвечая на вопрос своего оппонента, произнес слово «идиот». Судья Светлана 

Бобкова, на заседании у которой это случилось, сделала Федорко замечание. Могла 

сделать и больше: указать ему на дверь, оштрафовать или подвергнуть 

административному аресту. На этом инцидент (по большому счету пустяковый) был 

бы исчерпан. 

Однако дальнейшие события приняли просто вселенские масштабы. Судебный пристав 

Е. Иванов, который охранял порядок на судебном заседании, написал рапорт о том, что 

в действиях Федорко обнаружены признаки преступления, предусмотренные ч. 1 ст. 

297 УК РФ (неуважение к суду, выразившееся в оскорблении участников судебного 

разбирательства). 

Не скрою, в 2011 году ехала на суд в Ижевск, 

чтобы… убедиться лично во всем. Образ про 

Прокруста ведь - это образ Ирины 

Анатольевны, как все догадались. Ее образы 

уже составляли часть моей личности, я за них 

ухватилась, как за спасительную соломинку в 

происходящем вокруг бардаке. 

А еще она всегда говорила: «Надо всегда 

задаваться вначале вопросом: от кого я это 

слышу?..» 

На пересадке меня встречал Андрей 

Кочур,  наш пламенный рыцарь  с 

неизменным комментарием ко всем статьям 

Ирины Анатольевны: «Трепещите предатели, 

лжецы и воры!» 

http://monetam.livejournal.com/201561.html
http://monetam.livejournal.com/201561.html
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Провожая меня, он выразил не только радость по 

поводу того, что Ирина Анатольевна все же будет не 

одна, а почувствует поддержку близких по духу 

людей… Но и понятные соображения человека, 

которого не раз обманывали: «Анна, это замечательно, 

что ты все увидишь своими глазами! Если будет такая 

возможность, выстави в Интернете документы «дела 

Дедюховой»!» 

Мы уже к этому времени поняли, что как ни пытались 

доказать «уголовные мотивы» Ирины Анатольевны, 

так и не смогли. Доходило ведь до того, что была 

подделана справка о ее дочери, которую за два года до 

всех событий старшие «друзья» (среди которых был 

сын полковника милиции, отмазанный папочкой) — 

попросили купить пакет дешевого вина. 

Милиция загребла этих «друзей», поскольку другая 

совершеннолетняя подружка, выпившая практически всю эту сивуху, — отравилась и Полина с 

сыном полковника милиции, пытались дотащить ее до дома. 

Ирина Анатольевна прошла все этапы административных мытарств, чтобы больше ее дочь не 

брала в рот спиртного вообще, но главное, чтобы наказать владельцев супермаркета, 

продававших спиртное несовершеннолетним. 

Об этом случае Ирина Анатольевна написала в статье Легкая возбудимость. 

Нет, я нисколько не иронизирую, ведь само это административное правонарушение было, 

причем, именно за появление в нетрезвом виде, но... моей младшенькой. А ненависть и 

вражду вначале нашего Октябрьского райотдела, а после и всего коллектива школы, где 

обучается моя дочь, а потом еще и административной комиссии по делам 

несовершеннолетних - я вызвала своим нежелание «отмазать» Полину от расплаты по 

полной программе за этот антиобщественный поступок.  

Меня все по-хорошему просили ее «отмазать», а я сказала, что в этом случае 

«отмазывать» ее нарочно не буду. Из вредности. И при этом мне было откровенно 

плевать на все «проблемы» которые я эти опять создам «себе самой». Потом эти мои 

плевки, конечно, припомнили.  

...В свой день рождения 7 октября 2009 года Полина отправилась погулять в 18-00 с 

подружкой и их знакомым мальчиком. Я ее предупредила, что день рождение она 

отметит в выходные, когда я уже получу зарплату. В ее кошельке находились деньги на 

обеды — что-то меньше 70-ти рублей.  

Они уже возвращались домой, когда ее подружка принялась ныть, что типа им надо все 

же отметить день рождение. И моя девица, чтобы не показаться «жадиной», пошла в 

супермаркет «Сокол» и купила приятелям тетрапак с каким-то пойлом, представленным 

в качестве «белого вина».  

Они зашли за магазин. Мальчик и девочка, учившиеся в школе нашего 

района, подозрительно хорошо знали это укромное место. Они не знали другого, наша 

ментовка находилась тогда в стадии возбуждения... пардон... усиления — поскольку в 

нашем районе именно в тот момент действовал маньяк, уже задушивший двух 

молоденьких девушек. Ну, конечно, девушки сами ж были во всем виноваты, поскольку им 

ведь не пришло в голову соблюдать «православный дресс-код», рекомендованный 

впоследствии необычайно добродушным и богобоязненным протоиереем Всеволодом 

Чаплиным.  
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Наряд милиции заметил манипуляции явных несовершеннолетних с пакетиком винца. 

Бдительные менты не поленились и подъехали к нашим правонарушителям поближе. Все 

трое им наврали, что пить не будут, а сейчас же разойдутся по домам. В этот момент 

и я уже названивала Полине с требованиями немедленно вернуться домой.  

Несмотря на явное несоответствие православному дресс-коду кампании 

несовершеннолетних, - милиционеры поступили с ними тактично и правильно. Но... уж 

как началось это общее несоответствие, так оно и закончилось тем, что, как только 

милиционеры отъехали на приличное расстояние, -  Полина и мальчик все же попробовали 

это «вино». Оно им не понравилось и допивать они отказались, а девушка-подружка 

запросто осушила весь тетрапак одна, тут же впав в бессознательное состояние.  

По телефону дочь мне ответила, что скоро придет домой, но буквально через час мне 

позвонили из милиции с требованием прийти за дочерью. Полина с мальчиком потащили 

на себе невменяемую девицу к автобусной остановке. Там их и обнаружил тот же наряд, 

делавший повторный объезд района.  

Увидев меня в отделении, милиционеры попытались «замять дело». Как бы извиняясь, они 

и рассказали мне о маньяке. И пока я ужасалась рассказу милиционеров о задушенных 

утопленницах, радуясь, что вижу дочь живой, -  ее приятелей уже вовсю «отмазывали» 

родители. За мальчиком вообще явился отчим — полковник милиции, тут же принятый 

вне очереди местным начальством. А родители девочки, почти пришедшей в себя, вовсю 

костерили Полину за то, что она "решила отравить" их дочь.  

Их великовозрастные детки, только что разделившие «на троих» тетрапак с моей 

младшей, - дружно оплевывали ее, сквозь слезы повествуя, как она сама им предложила 

отметить свой день рождения в засанном темном углу за магазинном, где 

собираются  алкаши нашего района «отмечать» все знаменательные даты, вплоть до 

Дня взятия Бастилии.  

Я попросила дочь приглядеться к своим собутыльникам внимательнее и подумать, - а 

стали бы они ее тащить на себе к остановке и дожидаться наряда милиции, если бы 

плохо от этой отравы сталоей, а не той девице, которую она все-таки не бросила на 

радость всем нашим районным маньякам?.. Кстати, у этой девочки сейчас начались 

проблемы с поджелудочной, она все же действительно тогда сильно отравилась.  

Короче, я сказала, что все последующее необходимо пройти честно, поскольку я не могу 

все время находиться с ней, у меня нет никаких гарантий, под чьим дурным влиянием она 

окажется. Потому ей необходимо сразу понять, чем могут закончиться чужие 

«влияния», «возбуждения» и «возлияния». И мы полгода честно ходили с ней по 

наркологам, слушали разные ужасные сообщения о слабых мозгах и ливере у пьющих 

подростков и регулярно отмечались у нашей участковой.  

Впоследствии, Полина отдала мне должок, честно посещая всех следователей, 

допрашивавших ее за мамкин "экстремизм". Мы так и решили, что раз я стойко 

перенесла ее "алкоголизм", значит, она мне должна осталась - на мой старческий 

"экстремизм".  

Кроме педагогических соображений, у меня, естественно, были и другие резоны 

постановки своего чада на учет в детской комнате милиции. Только так я могла 

возбудить ненависть и вражду нашей районной администрации к дружному коллективу 

супермаркета «Сокол», бесперебойно продававшего спиртное всем подросткам нашего 

района.  

Легкая возбудимость 

http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

35 
 

До того, как неграмотное быдло, не желающее отвечать за свои уголовные деяния, вылезло 

«бороться с экстремизмом», отлично поняв, что при этом можно издеваться и истязать 

беззащитных людей, в блоге Ирины Анатольевны были оживленные и очень содержательные 

дискуссии. 

Как пример абсолютного честного отношения к людям, порядочного и культурного, - приведу 

комментарии к этой статье, отметив, что раньше ленту комментариев было читать не менее 

интересно, чем саму статью. 

1. agk: 15 апреля 2011 в 14:11  

Руки прочь от совести Росси — И.А.Дедюховой! 

Уголовников КИСЛУХИНУ, САХАБУТДИНОВА, КОРЖЕНЕВСКУЮ, ВЛАСОВУ И 

ВОРОЖЦОВА — под суд! 

Вон из органов правопорядка и здравоохранения разложившихся преступников! 

o ogurcova: 15 апреля 2011 в 14:43  

Давайте, немножко поправим ваш пламенный призыв, Андрей, в духе отработки 

статьи 282. 

«Возбудившись ненавистью и враждой к ДЕДЮХОВОЙ, мл. советник юстиции 

КИСЛУХИНА вступила в преступный сговор со ст. следователем СО при 

Прокуратуре Октябрьского р-на г. Ижевска САХАБУТДИНОВЫМ, в котором 

ненависти ко всему живому и так через край. 

Желая публично унизить достоинство ДЕДЮХОВОЙ по признакам пола, расы, 

национальности, языка, происхождения, отношения к религии, а равно 

принадлежности к какой-либо социальной группе, — преступное экстремистское 

сообщество Октябрьской прокуратуры г. Ижевска решило уничтожить 

ДЕДЮХОВУ вместе с ее полом, расой, национальностью, религиозными 

представлениями и прочим. Зачистить, чтоб больше не возбуждаться по пустякам. 

Из прокуратуры возбуждение передалось экспертам РПКД МЗ УР 

КОРЖАНЕВСКОЙ, ВЛАСОВОЙ, ВОРОЖЦОВУ. В результате эти трое в стадии 

сильного возбуждения нагородили в заключении психолого-психиатрической 

экспертизы такого, что само по себе предусматривается ч.2 ст. 282, а где-то… как-

то начинает тянуть и на 280-ю» 

Люди очень перевозбуждены, Андрей. Тем более, весна, витаминов не хватает. Не 

у всех, знаете ли, «питание повышенное» и жировые запасы с осени. Пять 

компьютеров и все такое. 

2. Светлый: 15 апреля 2011 в 14:30  

Здорово! 

А этим «театралам», вроде бы потихоньку прищемляют одно место, хотя это может только 

с моей наивной точки зрения: 

3. ura_gan: 15 апреля 2011 в 16:15 

4. Ваши мысли и тексты божественны! 

o ogurcova: 

15 апреля 2011 в 17:54 Большое спасибо! 

5. Tatiana_T: 15 апреля 2011 в 18:31  

Про поведение приятелей Вашей дочери моя мама бы сказала: «С такими друзьями и врагов 

не надо». Не знаю, как бы я повела себя в аналогичной ситуации, скорее всего дала бы себя 

уговорить. 

(Хороший Вы текст/тест написали, пойду думать). 

Воспитание маленьких детей мне дало хороший критерий оценки — если что-то не можешь 

правдиво рассказать и объяснить пятилетнему ребёнку, не испытывая внутренней 

неловкости перед ребёнком за происходящее, значит ситуация противоестественна. (А 

может быть моя реакция на происходящее слишком податлива на внешнее воздействие?) 

Спасибо. 
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o ogurcova: 15 апреля 2011 в 19:34  

После того, как приятели по тетрапаку «отмазались», а мы с Полиной прошли все 

этапы возвращения к трезвому образу жизни… их дороги навсегда разошлись. 

Поскольку там ведь была совершенно безобразная сцена, когда я, оттеснив 

Полину за спину (а она меня выше на голову), — чуть не набила морду этому 

полковнику милиции. Причем мальчик, его пасынок, даже пытался мне помочь. 

Прикидывая, как бы получше отмазать пасынка, начиная потряхивать наградами 

за Чечню, этот полковник принялся вслух орать, какие нынче пошли «позорные 

девки», которым одна радость — нажраться дешевого пойла за магазином. Стоит 

и орет парню, тыча рукой в Полину, прижавшуюся ко мне: «Посмотри на это 

отребье! Ты соображаешь, до чего можно с такими бл*ми докатиться?» 

Типа моя ведь не просто извела на этот тетрапак наши последние деньги на три 

дня, она ведь еще и воронку в рот его бугаю вставляла и заливала ему эту гадость 

практически насильно. 

Не знаю, что он «защищал» в Чечне, чем там вообще занимался, но своими 

дешевыми нотациямми и этой показухой возбудил во мне такую ненависть и 

вражду к своей «социальной группе», что я ему чуть глаз не выбила. Пояснила 

ему, короче, другими методами, что разберусь со своим ребенком без «участников 

локальных региональных конфликтов». Но если будет цепляться к моей дочери, 

«отмазывая» будущего мужчину, который вообще-то должен был отвечать за 

происходящее, — то я ему такой «конфликт» организую, что он после какать будет 

одной «ненавистью и враждой». Мерзавец. 

 Gnatyuk: 15 апреля 2011 в 19:56  

«Пятый элемент» в действии… 

 Tatiana_T: 16 апреля 2011 в 16:52  

Если бы мою дочь так обозвали… тогда вряд ли я стала бы сговорчивой. 

И желание набить морду наверняка бы возникло… Чем бы всё 

закончилось, не знаю. Ну и вино сейчас или дорого, или лучше не пить 

— отравишься. 

 ogurcova: 16 апреля 2011 в 17:46  

Вы знаете, в тот момент меня больше беспокоили действия 

маньяка. Который, конечно же, впоследствии оказался 

«обычным человеком из толпы». Скучным и серым молодым 

человеком, набрасывавшимся на девушек сзади. 

Я полгода твердила Полине, что это ей — хорошее 

предупреждение. Не в смысле «православного дресс-кода», а в 

том смысле, что нечего подставляться уродам, чтобы потом 

матери рук пачкать не пришлось. 

А этот полковник… да по сути, такой же маньяк. Убить боится, 

а наброситься сзади все равно хочется. Намного умнее манька, 

зная, что ведь необязательно убивать, можно ведь глумиться и 

истязать — как бы «действуя в рамках закона», «имея право», 

«работа такая». 

На меня в психушке эта мадам «правоохранительный психиатр» 

орала, что, мол, меня ведь лично не касалось то, что произошло 

в лагере «Дон», ведь моей дочери там не было. Хватает 

проходящих мимо врачей за халаты и пытается объяснить. что 

у меня — «галлюциногенный бред», поскольку мне не 

наплевать на постороннюю девочку, хотя сама от хулиганов 

не страдаю, а старшая дочь вообще в Египте. 

Это позиция всех уголовных элементов: раз не касается, так 

помалкивай в тряпочку, чтоб не коснулось. 
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Ну, я сижу непроницаемая, поскольку хорошо знаю ч.1 ст. 203 

УПК РФ, а тетка бесится, не соображая, что ее уже из коридора 

снимают чисто «посторонние ей люди». 

И сейчас эта швабра драная, м.б., наконец поймет, что лучше 

предотвратить или до конца расследовать уже совершенное 

преступление, пока оно не коснулось тебя лично. 

При этом лучше все-таки не указывать прямо на то, что же так 

«возбуждает» в тебе ненависть и вражду. Чтоб не было 

идиотской тавтологии: возбуждено уголовное дело — за 

возбуждение. Ага, а ненависть и вражду в органах прокуратуры, 

оказывается, «возбуждает» — человеческая брезгливость к 

уголовщине. Приехали. Поэтому уже не следует удивляться. что 

вылезет из-под «белого халата» в позиции — «а имейте меня, 

мухи с комарами». 

Прокурор-психиатр, как и тот полковник милиции, считала, 

что ее лично я никак коснуться не могу. Кто я такая, собственно? 

А у нее масса проблем накопилась, которые лучше всего решить 

за мой счет. 

Так и полковник милиции, посмотрев на нас с Полиной — 

понял, что ведь проще всего решить массу проблем с пасынком 

— за счет Полины. В конце концов, можно начальству заорать: 

«Помогите! Хулиганы зрения лишают!» 

А маньяк, видя беззащитную девушку, тоже подумал, что вить 

ничо ни будит! Раз «никто ни видит», то ему можно решить за 

ее счет кучку своих поганых проблем. 

Но все проблемы надо решать за свой счет. Есть проблема? 

Значит, и средства для ее решения тоже имеются. 

Это сам по себе уголовный подход, когда человек засовывает 

самоуважение и достоинство самому себе в задницу, решая свои 

проблемы за чужой счет, как правило, заведомо более 

беззащитного человека. И так — долгие годы, полагая, что ведь 

это «никому не заметно». 

А потом они пытаются «отработать статью», где надо вообще-

то хотя бы самому понимать. что такое честь и достоинство, 

уважение к человеку. 

Помню раскрытый рот Сахабутдинова, когда я напомнила ему, 

что вообще-то — тоже человек, женщина и куда более 

беззащитна, чем некая «группа лиц». Я ему искренне 

посоветовала не унижать мое человеческое достоинство и не 

пытаться разжигать в отношении меня ненависть и вражду. 

Так там от скрипа мозгов прослушка скисла. А как, типа, ему 

это «расследовать»? Ему ж как раз за мой счет надо было 

решить вопросы «карьерного роста». Это ж красотень — 

унизить человеческое достоинство женщины, ради 

«достоинств» гипотетической «группы лиц» из «двухсот 

наций». Очень удобно. Так ведь все маньяки думают. И 

полковники милиции, получившие награды за Чечню. Где 

занимались исключительно повышением самоуважения у 

населения республики. 

 agk: 16 апреля 2011 в 21:32  
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Так значит, ЗАМПРОКУРОРА КИСЛУХИНА, 

игравшая роль психиатра, еще и врачей за халаты 

хватала? 

Это, вообще-то очень интересно. В высшей степени. 

Так ведь себя не ведут, придя тайком в первый раз — 

переодевшись, замаскировавшись. Прятаться же надо! 

Чтоб не узнали, не спросили — а что это у нас за новый 

доктор тут экспертизу проводит? 

Значит, все это — не в первый раз, все обыденно, а 

Республиканская клиническая психиатрическая 

больница МЗ УР — омерзительная шайка 

преступнников, привычно с прямым участием 

прокурорских работников штампующая нужные 

прокуратуре заключения. 

Тогда встает вопрос — а какие бонусы людишки из 

РКПБ МЗ УР имеют от прокуратуры? Сколько 

преступников укрыли за бабло? Сколько нормальных 

людей привели в невменяемое состояние, как это было 

запланировано в отношении Дедюховой? 

 Tatiana_T: 17 апреля 2011 в 14:37  

После того, как однажды в лесопарке на пустынной 

аллее чуть не подралась с одним юным ублюдком, 

который решал свои проблемы полового созревания, 

нападая сзади на мамашек с колясками, хватая за что 

попало а потом убегая, так что примет не было, я очень 

долгое время не выносила идущих сзади. Он наверное 

думал, что так будет всегда, но нарвался на меня. Я не 

стал его догонять, с коляской не набегаешься, но 

сказала, что о нём думаю, с такой интонацией, что он 

сам бегом вернулся, поскольку не мог этим 

пренебречь. Я в тот момент от нанесённого 

оскорбления мало что соображала, стояла и молча 

ждала, готовая драться насмерть. Он не осмелился. 

Постоял, попереминался с ноги на ногу и ушел. 

Расходясь в разные стороны, мы попереругивались 

немного. Дома по телефону я долго разговаривала с 

оперативником РОВД о произошедшем и о приметах. 

По-видимому, его нашли, потому что патрульная 

машина в лесу так часто больше не появлялась. 

Хуже всего было после, когда дошло, что это мог быть 

не юный начинающий ублюдок, а матёрый мерзавец, и 

что бы тогда со мной было. 

Поведение Кислухиной просто немыслимо, но оно 

было, Вы растревожили большой гадюшник, но я 

думаю, что весовые категории в этой схватке равные, 

и победа будет за Вами, потому что Бог видит, кто кого 

обидит. 

6. Gnatyuk: 15 апреля 2011 в 19:55  

Сходил по ссылке Светлого, посмотрел, поискал ешё и думаю это же следователь 

Сахабутдинов, кроме него кстати некому применить бредовый лексический оборот — 

определение — «повышенного питания», вместе со своей мадам в прокурорских погонах 

— знали о принятии ПОПРАВОК К ЗАКОНУ, поэтому субчики и торопились к 1 апреля 

http://domik-v-che.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10468
http://gugaguga75.livejournal.com/
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определиться с проведением судебного процесса в день дурака. Еще с февраля 2009 там все 

было неконституционным, просто Медведеву было некогда подпись нарисовать. Это 

сколько народу загребли только поэтому — во уродливое самосознание у народных 

защитничков. 

Президент РФ Дмитрий Медведев в среду, 6 апреля, подписал поправки к закону 

«О психиатрической помощи» и Гражданскому кодексу. Об этом сообщает 

пресс-служба Кремля. 

 

Согласно этим поправкам, отныне запрещается признавать человека 

недееспособным на основании одной только судебно-психиатрической 

экспертизы. По новому закону власти обязаны обеспечить участие гражданина в 

судебном заседании, на котором решается вопрос о его дееспособности, и дать 

ему возможность изложить свою позицию. 

Подчеркивается, что повестку в суд гражданину должны вручить лично. Более 

того, если человек по каким-либо причинам не может придти в суд, заседание 

должно быть проведено по месту его пребывания, например, в психиатрической 

больнице. 

Кроме того, граждане, признанные судом недееспособными, получают право 

обжаловать это решение в апелляционном порядке. 

В сообщении пресс-службы отмечается, что цель принятых поправок — 

привести закон «О психиатрической помощи» в соответствие с Конституцией 

РФ и нормами международного права. 

 

Ряд положений этого закона, а также Гражданского кодекса был признан 

неконституционным в феврале 2009 года. 

o Nar: 16 апреля 2011 в 00:51  

Здесь совсем не о том, речь о вполне конкретной статье гражданского кодекса и о 

делах по этой статье. Это не имеет отношения к уголовному процессу. 

 ogurcova: 16 апреля 2011 в 07:02  

Это действительно немного не то, но порядок помещения в 

психиатрические стационары изменен. 

Сейчас иначе рассматриваю сообщение Минздрава о том, что половину 

пациентов психушек надо разгонять — и резкий отпор этому решению 

правоохранителей. Как они пытались запугивать население, мол, 

«сделали, что могли, не обессудьте». Что теперь психи на свободе будут 

гулять. 

А в данном случае вижу, что наиболее опасные психи — и так на свободе. 

Им пока ничего не грозит. 

 Nar: 16 апреля 2011 в 10:37  

С другой стороны… Умиляют мерзкие спекуляции на 

проблемах душевно нездоровых людей и их окружения. 

Впрочем, при безнравственной власти всё это вполне ожидаемо. 

7. TNT: 15 апреля 2011 в 20:16  

Читал пост о будущих торфяных пожарах в подмосковье и удивился как люди слишком 

легко с полоборота от чисто технического обсуждения их опасности перешли к 

экстремистким призывам… Сейчас я понимаю что ДИАЛОГ НЕВОЗМОЖЕН… ведь 

смеются в лицо какой там диалог… это «странные люди»? я бы сказал инопланетяне… 

Понимаю этих «экстремистов». Сколько той жизни. Чего бояться и прятаться под 

кроватью. Все равно ведь умрешь и хорошо если не в сумасшедшем доме или в хосписе с 

опиумной капельницей. 

o Nar: 16 апреля 2011 в 00:55  

Попахивает провокацией. 
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8. ogurcova: 16 апреля 2011 в 06:56  

О том, что попахивает провокациями. Приближается печальная годовщина падения 

прошлого блога. 

Мне ОСТОЧЕРТЕЛИ господа, ползущие с хостера, пытающиеся «подредактировать» меня 

в нужном им направлении. 

В контексте сказанного ничего рассмотрено быть не может, поскольку все вставлено вне 

контекста — малограмотной тупой вшивотней в фуражке. Раз фуражка есть, думать уже не 

надо. 

Инкриминируемая не фраза «плевать кровью» — вставляется где попало и как попало. 

Доходит до идиотизма. Я говорю, что нам надо поступать во всех случаях намеренно 

толерантно и политкорректно — и тут же идет про «плевать кровью». 

Отбиваемся от «поправляльщиков» — тут же рушат блог, затем исчезает связь и с самим 

хостером. 

В настоящее время отсутствует связь между доменным именем ogurcova-uchebka.com и, 

собственно, физическим хранилищем информации. Ну, бум съезжать, куда ж деваться? 

Можно проверить по кешу гугла — последнее кеширование страниц нашего дорогого 

хостера датировано 8-м апреля. После 8 апреля главная страница сайта нашего хостера не 

была проиндексирована. Либо контора целиком приказала долго жить, либо они сами 

сделали что-то нехорошее. Такое впечатление, что доменное имя вообще выпилено. 

Толерантно и политкорректно предупреждаю всех желающих попробовать 

коммиссарского тела, что мало никому не покажется. Я за свои слова отвечать не 

отказываюсь, но за плебейские доносы — дудки. Там каждому вместо меня — кое-что 

другое ответит. 

РУКОПИСИ НЕ ГОРЯТ! 

9. slade9: 16 апреля 2011 в 12:40  

Вообще, я думаю у многих есть сохраненные копии некоторых статей данного блога и того, 

безвременно почившего. Можно собрать все это воедино и после всех правок от фуражек 

— откатываться к исходному. Хоть каждый день. А если делались частенько бэкапы, то 

вообще проблем быть, наверное, не должно. 

10. oxana: 16 апреля 2011 в 15:42  

Все-таки, странные люди — «индейцы» (менты)! 

Моя подруга в течение полугода пытается получить справку о том, что… не привлекалась 

для того, чтобы усыновить ребенка. И постоянно находятся какие-то отговорки и причины 

не давать докУмента. 

А тут скоренько подняли старую административку и «пришили» к материалам уголовного 

дела. Могут ведь, когда захотят. 

o ogurcova: 16 апреля 2011 в 19:27  

Менты — пташки подневольные, куда свистнут — туда и полетят. Сейчас все 

вокруг нервные, все дерганые и психованные — потому их сверх меры грузят 

разного рода «мероприятьями» и «усиленьями». Ведь общей правоохранительной 

системы давно нет. Это вообще сегодня настоящая «саморегулируемая 

организация», раздираемая непреодолимыми внутренними противоречиями. Она 

долгое время использовалась не по прямому назначению. 

В моем случае менты дали справку, из которой следователь прокуратуры тихонько 

исключил последнюю фразу «ее несовершеннолетней дочери» — и все дела. Но 

для суда бы это означало, что это я типа состояла на учете у нарколога. 

Однако мы этот момент уже обсуждали с Сахабутдиновым, продолжил в том же 

направлении, а мое замечание в проток не включл. 

А прокурор заметил, что раз я не написала об этом жалобу, так типа и справка 

теперь… не является подлогом. 

Я, значит, буду писать жалобы, а оне отвечать, что просто маненько обшиблись 

«по техническим причинам». 

http://ogurcova.ru/series/
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Но судебный протокол — это ведь не жалобы, которые утонут в деле. Суд у нас 

открытый, потому доступный всей межрегиональной коллегии адвокатов. Почему 

прокуратура полагает, что только она будет «отрабатывать статью»? Кстати, это 

такая «статья», которую без подлогов и фальсификаций — никак не «отработать». 

Поэтому в данном случае следует присмотреться повнимательнее к органам 

прокуратуры, которая отчего-то решила, что ментовка у нее — нечто вроде 

золотой рыбки на побегушках. А сама типа наша прокуратура — прям держит 

монополию на «законность». Меч у Фемиды, которой прокурорские сняли с глаз 

повязочку, чтоб теперь богиня правосудия различала «наших людей» — 

обоюдоострый. Если им действовать как попало — можно без хапалки остаться. 

Органы прокуратуры России давно работают за пределами правового поля. Из 

этого и вытекают все наши «проблемы с законом». Ведь прокуратура — 

это государственное обвинение. А кто его нынче представляет. вы сами видите. но 

при малейшем повороте к цивилизованному образу жизни — сразу встает вопрос 

о том, кто это и в чем нынче имеет наглость обвинять от имени государства. Да и 

государство у нас само по себе — не какой-то гондурас. 

11. Valery.s: 16 апреля 2011 в 15:57  

Напротив, именно, действие совершенное гражданами России, чеченцами, в детском лагере 

«Дон», на основании действующего законодательства должны быть, квалифицировано как 

преступление по нескольким статьям УК РФ, и в том числе, как преследующее 

экстремистские цели «…возбуждение ненависти либо вражды, а также унижение 

достоинства человека…». 

Помимо страха, испытываемого родными, близкими, было бы неестественно для них, для 

меня, и полагаю, для большинства граждан России испытывать какие либо иные чувства. 

Но эти чувства вызваны не публикацией статьи Дедюховой И.А, а преступлением. Статья 

— это следствие, причина появления статьи – преступление. 

Суд, если он руководствуется законом и охраняет в равной степени права гражданина и 

государства, должен снять с Дедюховой И.А выдвинутое следствием обвинение. 

o ogurcova: 16 апреля 2011 в 20:48  

Да не писала я «статьи» вообще-то. Это вообще-то страничка письма президенту 

России Медведеву Д.А. 

К тому же у большинства, кто отправляет письма в Администрацию президента, 

есть привычка давать линк обсуждения. Но все знают, что даже если не дашь — 

клерки Адинистрации выйдут и проверят. Правила на сайте Президента читали 

все. Поэтому я вообще рассматриваю происходящее подлой провокацией, 

затеянной, во-первых, для того, чтобы иметь формальное право — не отвечать на 

данное обращение. 

Но все следует рассматривать в общей цепочке обстоятельств, ведь далее 

начинают происходить публичные, явно демонстративные убийства, нападения с 

применением огнестрельного и пневматического оружия. 

Потом — многотысячные сборища, организаторы которых отчего-то остались в 

тени. А это наджо было выяснить, поскольку уверена, что футбольных фанатов 

травили намеренно, чтобы спровоцировать на публичные сборища. 

Тут же выскакивают какие-то сраные «националисты» с сайта АПН и начинают 

базлать «Кавказ мы уже потеряли!» 

А ведь это большой вопрос — куда эти экстремисты собирались «потерять 

Кавках» и кому именно? Вопрос, предусмотренный ст. 275 УК РФ 

«Государственная измена». А далее, на автомате, такое вдруг из каждого 

посыпалось… что я потерплю все эти наезды нашего «правосудия». 

Меч правосудия — обоюдоострый. Что само по себе вынуждает к открытому 

противостоянию. Посмотрите, сколько всего раскрывается именно потому, что 

противостояние перешло в открытую фазу. 
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Сколько лет нам врали про «международный терроризм», каких-то там 

«ваххабитов», «исламских экстремистов». Сколько лет ныли, что в Чечне все 

«висит на волоске», что там типа все страсть как хотят с утра до вечера устраивать 

взрывы и теракты, а о войне мечтают с пеленок. 

Не-а, их вполне устраивают жалобы в районную прокуратуру. И тут вообще 

выясняется, что там почти не осталось желающих выступать в качестве свежей 

«головы террориста». 

А всем этим кошмаром у нас занимаются не какие-то неведомые «полевые 

команлиры», а наше славное ФСБ. 

Оно отпирается, конечно. Мол, как вы могли подумать и все такое. Но ведь никто 

в дееспособном состоянии не имеет никаких иных версий, верно? 

И удивляться уже нечему, поскольку от ФСБ в качестве «героинь» — уже 

совершенно бесстыдно прут трепаные тупые девки навроде Анны Чапмен. А все 

«геройство» нашего ФСБ начинается и заканчивается героическим участием в 

наглой приватизации железных дорог России… 

И, честно говоря, неизвестно, как все могло бы обернуться, если бы эти господа 

не решили многообразно использовать меня и мой ресурс — в открытом 

противостоянии. 

Вот за полгода в моем темном прошлом нашли справку об административном 

правонарушении по поводу Полины. И сейчас кусают губешки, поскольку я 

обзавелась справками, у кого из них детки где отметились. Им бы все же надо 

было сделать выводы из нашей стычки с полковником милиции. 

Но ведь благими вестями — мир полнится. Люди добрые несут и несут разного 

рода справочки… для оптимального использования. Чего ж компроматику без 

дела пылиться? 

Следователь орет, чтоб я, значит, это свое «возбуждение» как-то там адресовала в 

национальную сторону. А мне это вообще никогда не было интересно. У меня 

самой вообще по сути нет национальности, так на кой мне — чужая? 

Мне интересно, почему правоохранительные органы намеренно не занимались 

натуральной уголовкой, даже не скрывали своего поощрения уголовщине? 

Почему у нас уголовнику можно осквернить российский флаг, а любое требование 

призвать его к порядку — расценивается как «оскорбление достоинства»? Может, 

сразу заявить, что в России, — под защитой государства сейчас лишь 

«достоинство» уголовщины? Так и надо заявить. 

Но… все ведь это возможно лишь при желающих исполнять подобные 

«вакхические пляски». И моя задача — сделать так, чтобы больше не возникало 

никаких «желающих» вышибать для некой «группы лиц» — «уважения» 

прокурорским сапожком. Пусть попробуют добиться уважения без прокурорских 

наездов. Так, как до них этого добивались все нормальные люди, достойные 

уважения. 

Вот сейчас можно посмотреть, что уже останется навсегда для «непосредственных 

исполнителей». И без всяких жалоб и протэстов. Они же тоже думали, что 

литература — это просто смешно, это им чисто для издевательств придумано. 

Литература ведь в средней школе закончилась. Они в последний раз с литературой 

сталкивались при написании вступительного сочинения. Они забыли, сколько 

после задолжали за ее использование в качестве туалетной бумажки. 

Я читала, как эти исполнители глумятся над моими словами «как я скажу. так это 

и останется». Они решили, что это они — пишут все окончательно и бесповоротно, 

забыв, какие «справочки» о каких «правонарушениях» имеют в своем прошлом. 

Вот пускай попробуют скинуть теперь с себя парочку моих словечек. Ага, пусть 

их в суде опровергнут. Вот всем веселья-то будет. 

12. agk: 17 апреля 2011 в 07:54  
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Но… все ведь это возможно лишь при желающих исполнять подобные 

«вакхические пляски». 

Именно. При этом некоторые из них куражатся и получают садистское удовольствие от 

мучительства. Чувстуют себя такими демиургами, способными повелевать судьбвми 

людей. Свое обычное человеческое счастье — просрали. Зато поддерживают в себе 

состояние эйфории от того, что им (как им кажется) все можно. Им же пообещали! 

Другие «страдают» от того, что у них работа такая — их еще пожалеть надо. Ну не идти же 

вкалывать за копейки, как остальное быдло, правда? 

Пропащие людишки. 

13. agk: 17 апреля 2011 в 08:32  

ЭКСТРЕННОЕ СООБЩЕНИЕ 
Ирина Анатольевна только что прислала следующее сообщение 

Вам доступен блог? Мне он недоступен, меня отрезают на уровне айпишника. 

Опять «исправляют» комментарии. В конце концов, мой блог — это не 

имущество ФСБ! И не какое-то «СМИ»! Это мой личный дневник! 

Итак, ФСБ мало судебной оценки уровню фальсификации «доказательной базы» в 

высосанном из пальца «деле Дедюховой». Сейчас они пытаются на уровне айпи-адреса 

отрезать доступ к личному дневнику писателя, чтобы самим испохабить все комментарии 

в нужную им сторону. 

o agk: 17 апреля 2011 в 09:05  

Это, прЭлестно! 

Значит «работали» больше, чем полгода, и никак не получается что-то слепить 

даже по специально придуманной статье. Справочку вон в дело подшили липовую 

о задержании гражданки Дедюховой в нетрезвом виде, типа ясно же теперь, что 

это за личность — такая разожжет недорого возьмет! 

В психушку по фальшивому «заключению экспертов» попытались засадить — не 

получилось. 

Теперь вот решили понаписать сами от имени Дедюховой «разжигательных 

комментариев», додумались, блин, рыцари плаща и кинжала. Раньше только 

лазили и тихонько правили, а теперь — еще и хозяйке вход закрыли. Гениально! 

У них там, похоже, у всех мозгов — как у ихней крутой шпиёнки Анны Чапмен. 

Вменяемых, видимо, совсем не осталось. Все вменяемые, видимо, уже не хотят 

иметь ничего общего с этой богадельней. Вот и приходится прибегать к услугам 

паскачевых, крюковых, сахабутдиновых да кислухиных. 

Вот жеж проблема у ребят — им поставлена важная государственная задача, 

озвученная лично г-ном Медведевым — «разделить Россию на 6-7 кусков, чтобы 

быстрее зарабатывать деньги», а тут какая-то Дедюхова под ногами путается. 

И задача становится все более неразрешимой. 

o Anna:17 апреля 2011 в 09:36  

Итак, ФСБ мало судебной оценки уровню фальсификации «доказательной базы» 

в высосанном из пальца «деле Дедюховой». 

Да это ФСБ вообще инициативы проявляет по регулированию интернета на 

уровне законотворческой деятельности : 

Правительство РФ на сайте госзакупок разместило заказ на 

исследование зарубежного опыта регулирования интернета. 

Информация по контракту была обнародована 14 апреля 2011 года. 

Стоимость контракта — 973 тысячи рублей, отчет должен быть 

готов к 1 ноября 2011 года 

Правительство также желает знать, как закрывать в национальном 

сегменте интернета сайты, содержащие информацию, 

распространение которой запрещено национальным законодательством, 
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в том числе в интересах обеспечения информационной безопасности, и 

как блокировать доступ к таким сайтам, находящимся за рубежом. 

 

Наконец, авторам отчета следует определить, на кого возлагается 

ответственность за содержание размещаемой в интернете 

информации и характер этой ответственности. 

 

Как отмечается в техзадании, этот научный отчет может быть 

использован при разработке мер по совершенствованию российского 

законодательства в части ответственности за содержание 

размещаемой в интернете информации, а также в целях «гармонизации 

российского законодательства с международными нормами». 

 Leo:17 апреля 2011 в 14:14  

Эта «гармонизация», которая дорого обходится налогоплательщикам — 

опять направлена в первую очередь на лишение граждан России права 

голоса. Потому что одно дело — выявить нарушителя — и за 

оскорбление посадить в соответствии с законом в тюрьму, а другое дело 

лишать возможности высказываться, запретить всем(!) доступ к 

определенным сайтам — лишать государственную систему обратной 

связи! Зачем нужно такое нормальному государству — понять 

невозможно ни под каким соусом. Вот мошенникам, которые не могут 

ответить за то, что они натворили на государственном посту — это 

необходимо. 

14. agk:17 апреля 2011 в 11:20 

НОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

Несколько постоянных читателей в сообществе «Русь» сообщили, что у них блог не 

открывается. 

БЛОГ РУШАТ. Подонки панически боятся информации об их деятельности здесь. 

Проосьба ко всем, кто еще может войти сюда распространить у себя информацию об этой 

атаке! 

o Leo: 17 апреля 2011 в 12:00  

С домашней сети не открывается сайт http://ogurcova-uchebka.com/blog/, 

открывается только с мобильника. А ведь это касается всех! Эта атака на всех и 

каждого, пытающегося высказаться в русле государственности. Необходимо 

распространить эту информацию, чтобы нельзя было замолчать и лишить даже 

одного человека права голоса. Это лишение голоса — это все против природы и 

против Бога — не дать тому, кого грабят — по крайней мере даже слова сказать в 

ответ! 

 Nar:17 апреля 2011 в 12:26  

У меня пока открывается. 

…не дать тому, кого грабят – по крайней мере даже слова 

сказать… 

Это всё вполне ожидаемо. 

Согласен, кто-то боится — кто пониже. Другие может уже приступили к 

практическим исследованиям по правительственным грантам — здесь 

подходящая площадка для этого, а какие-нибудь нанайские используют 

эту площадку в своих разборках. 

 Nar:17 апреля 2011 в 12:27  

слово пропустил: «нанайские мальчики» 

 ogurcova:17 апреля 2011 в 12:54  

Ну, нанайские мальчики только что вылезли в инет задницами 

пихаться, а я-то здесь больше 10-ти лет. Потому щелку уж в свой 
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блог — как-нить отыщу. И пролезу, несмотря на «питание 

повышенное». 

Атака была спланирована заранее, деньги проплачены, потому 

решили, что чего ж добру пропадать? К сему моменту я должна 

была уже пройти через операционную психушки — типа для 

взятия пункции спинного мозга. Меня же прокуратура 

Октябрьского района была намерена «длительно исследовать». 

В обвинении я уже почему-то именуюсь не «владелицей сайта», 

а всего лишь — «администратором блога». Несложно 

предположить, что тут эти мерзавцы намеревались устроить в 

мое отсутствие. 

 Nar:17 апреля 2011 в 13:01  

всего лишь – «администратором блога» 

Возможно, это подмена с прицелом на смену статьи в 

сторону организации какого-нибудь сообщества, Вы 

уже писали о потугах в этом направлении. 

 agk:17 апреля 2011 в 13:14  

 Для взятия пункции спинного мозга? 

Очень сильно надеюсь, что все причастные к этому 

запланированному убийству понесут заслуженное 

наказание. Они еще не понимают, что для них самих — 

это самый лучший выход в сложившейся ситуации. 

Палачи, ваши детки, наверное, гордятся вами? Тоже 

хотят стать палачами,а? Это же такое удовольствие — 

убивать, топтать, мучить! 

 ogurcova:17 апреля 2011 в 16:12  

 Только вчера, хоть и дала ссылку на пресловутую 

страничку про лагерь «Дон», — впервые посмотрела 

на нее сама как раз после очередного обновления 

бекапа от 27 июля. У нас там с переменным успехом 

идут позиционные бои длительное время. Админы 

обновляют по-старому, а чудики в фуражках лезут 

поправлять по-своему, иногда втыкаясь не туда. 

У меня ступор какой-то был на эту страничку. Честно 

говоря, я на нее и не смотрела с начала этого самого. 

А тут решила посмотреть все-таки. И что же 

выясняется? А сразу же торчат уши заказчика всех 

этих «операционных», «психиатрических экспертиз» и 

«пункций спинного мозга». 

Поскольку я там в гневе очень конкретно наехала на 

скромного господина Астахова, который, оказывается, 

тоже имеет политические амбиции. 

Как я уже поясняла, ни одного вопроса «эксперта-

психиатра» во втором варианте заключения не 

оказалось, там всюду идут свидетельские показания. А 

последним в этой веренице идет мой брат. Что 

характерно, его ответы не исправлены, но исправлен 

вопрос следователя. На допросе Сахабутдинов и 

словом не обмолвился о Павле Астахове. А тут в 

заключении экспертизы — оказалось, будто у всех 

интересовались моими высказываниями о Павле 

Астахове типа «как черт из табакерки». 
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Я уж не стала отмечать на суде прочие ляпы 

экспертного заключения, которые сразу выдают 

авторство этого документа, — типа «Чеченские 

родители» через каждое слово. Все же Кислухина 

более грамотная (не говоря о Коржаневской), они бы 

такого не написали. Но с какой стати бы вдруг 

«эксперта-психиатра» разметелило бы пафосно 

стенать о «Чеченских родителях»? Думаю, сказалось 

влияние омбудсмена. 

Полагаю, что операционную в психушке заказал для 

меня уполномоченный при Президенте РФ по правам 

ребенка Павел Астахов, воспринимающий свои 

полномочия слишком широко. 

 Anna:18 апреля 2011 в 09:21  

«На допросе Сахабутдинов и словом не 

обмолвился о Павле Астахове. А тут в 

заключении экспертизы – оказалось, будто у 

всех интересовались моими высказываниями о 

Павле Астахове типа «как черт из 

табакерки».» 

Способности Астахова как юриста неизвестны, потому 

что даже подрастающее поколение понимает — 

телепостановки это не юриспруденция, а обычное шоу 

для продвижения к популярности и телеизвестности. 

Ничего общего с серьезными житейскими процессами 

и тем более проблемами. А так как Астахов 

проигнорировал российский УК РФ в угоду чеченским 

экстремистам с уголовным поведением в детском 

лагере, проявившихся в приставании к 

несовершеннолетней девчонке, в избиении 

сотрудников и осквернении российского флага то, 

других слов кроме уже высказанных, он не услышит. 

Тогда его высказывания по этому поводу прозвучали 

неожиданной дикостью поэтому я написала : «Ну, 

ладно руки, их вымыть можно, но ведь этот «херувим» 

в душу пытается пробраться, на самом деле выпрыгнув 

как черт из табакерки.» 

Так что это высказывание Сахабутдинов напрасно 

старается вам приписать, опрашивая окружающих на 

предмет задействованных обиженным Астаховым 

правоохранителей, различных экспертов и 

расходования неимоверного количества бюджетных 

средств для поднятия таким образом личных амбиций 

себя любимого. А, применяемые методы отличаются 

от методов уголовников только масштабом, что очень 

хорошо видно, конечно не всем, но очень многим 

гражданам. 

 Nar:18 апреля 2011 в 11:48  

«Полагаю, что операционную в психушке 

заказал для меня уполномоченный при 

Президенте РФ по правам ребенка Павел 

Астахов 
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Его могут использовать в качестве наживки, для 

прокачки вариантов, нагнетания противоречий. 

15. oxana:17 апреля 2011 в 18:36 (  

Ирина Анатольевна! 

А представьте на минутку такое зазеркалье: фамилия «Дедюхова» остается для научных 

трудов и творческих экспериментов, а Вы приносите следователю паспорт гражданина РФ 

с новой фамилией — Огурцова. Ведь именно этот вопрос (почему «Огурцова на линии»?) 

терзал следователя при проведении так называемой медико-психологической экспертизы. 

Именно с этого вопроса пошла гулять губерния Кислухиной? И вот, надуманная экспертиза 

рушится… Представляете их рож…пардон, лица? 

Понятно, что в последнее время не совсем до лекговесных придумок, но пусть Труляля и 

Траляля и не надеются, что после информации об обрушении блога нами будет управлять 

только страх. Найдется минутка и для шутки. 

o Морозов:17 апреля 2011 в 20:25  

Я думаю будет немая сцена как в «Ревизоре». 

 ogurcova:17 апреля 2011 в 20:53  

Жалко, конечно. Только обживешься, все обустроишь, а тут — съезжать. 

Но узлы перевязаны, котомки затянуты, бекапы обновлены. Хрен им 

обломится. 

Огурцовой по-настоящему стать согласная. Но не ради кислухиной, а 

назло ей. 

Найду себе в инете хорошего мужика Огурцова. И буду стараться. 

создавать настроение. 

Не задумывалась пока над этим. Но чот меня эти кислухины… 

раззадорили. 

Придурки не понимают, что у нас тут — настоящая жизнь. Уж не ихняя 

— насквозь лживая. Им надо свое постыдное притворство и другим 

навязать. А это — лишить человека права выбора. 

Если бы нас инетом ФСБ снабдило, тогда б мы ему должны остались. А 

в данном случае — хрен им с маслицем. 

Будем живы — не помрем! 

 Морозов:17 апреля 2011 в 21:04  

Как там в песне пелось «А помирать на рановато, есть у нас еще 

дома дела» А Россия и ее интернет наш дом. 

Низкий поклон Вам Ирина Анатольевна за все! 

16. ogurcova:18 апреля 2011 в 11:31  

17. Сейчас нас с адвокатом вызвал Сахабутдинов. дал ознакомиться с протоколами допросов 

экспертов Коржаневской и Ворожцова — и опять выдал в тот же Октябрьский суд на 14-00 

по ходатайству о помещении меня в психиатрический стационар. Это уже за гранью, 

поскольку они должны были подать аппелицию в Верховный суд. Так что непонятно, что 

там будет. 

Ну, наверно. операционная простаивает. 

всем счастливо! 

o agk:18 апреля 2011 в 14:27  

Итак, палачи и уголовники Сахабутдинов и Кислухина закусили удила и готовы 

пойти на очередное беззаконие. Ведь в частном определении предыдущего суда 

прямо указано на факт фальсификации заключения. Как же по нему можно опять 

тащить на суд? Не понимаю. 

ХОТЯТ УБИТЬ. 

Посмотрим, возьмет ли на себя грех судья. Теперь Вселенная внимательно 

смотрит на него. От его решения зависит СЛИШКОМ МНОГО. 

18. oxana:18 апреля 2011 в 14:25  
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Cлушайте, товарищи, половина дня без информации от Дедюховой — это уже край! Все же 

знаем, что заломать человека — минутное дело для спецов. 

Господа следователи! 

Президент РФ объявил месячник чистоты в буквальном смысле слова. Т.е. с тем, чтобы вы 

взяли в руки, наконец, метелки-грабельки, да и пошли бы собирать в заранне 

приготовленные мешки оставшееся от зимы дерьмецо. 

Что же вы в виртуальное пространство полезли «задницами пихаться» со своими влажными 

уборками? 

Ну осчастливили бы нас обрушением блога ура-патриота Навального. 

Ан, нет! Меня — подсевшую на хлесткие, меткие зарисовки Дедюховой — лишают 

конституционного права «свободно искать, получать, передавать, производить и 

распространять информацию любым законным способом» (ст. 29) 

И, как бы по-мягче… 

Следователь Сахабутдинов! 

Дедюхову уж затем учить надо, что она УМ в порядок приводит. 

o Nar:18 апреля 2011 в 18:33 

Да. 

В то время, как Президент РФ ведёт безкомпромиссную борьбу с 

злоупотреблениями в органах правопорядка, что, в частности, выразилось в 

снятии с должности подмосковных прокуроров, правоохранители Ижевска в лице 

следователя Сахабутдинова, прокурора Кислухиной занимаются фальсификацией 

уголовного дела и беспредельными репрессиями в отношении русского писателя 

в сговоре с медицинскими работниками, ответственными за организацию и 

проведение судебной психиатрической экспертизы, тем самым сводя на нет в 

глазах российской общественности усилия Президента РФ по всемерному 

совершенствованию работы органов правопорядка, возвращая российское 

общество в мрачные времена тоталитарных репрессий с использованием 

психиатрии в качестве карательного органа. 

 Anna:18 апреля 2011 в 21:09  

«Поэтому в данном случае следует присмотреться 

повнимательнее к «органам прокуратуры, которая отчего-то 

решила, что ментовка у нее – нечто вроде золотой рыбки на 

побегушках.» 

Тут еще этот аспект можно подчеркнуть в этом случае так как органы 

прокуратуры забывают одну такую важную вещь как человеческий 

фактор. А он в любом процессе нашей неоднозначной действительности 

играет иногда весьма важную роль, так как все люди и среди ментов не 

все поголовно отмороженные, а наоборот имеются адекватные 

представители, которые на деле не всегда и не во всём разделяют 

звёздные закидоны прокурорских работников, мнящих себя элитой в 

системе всей правоохранительной среды. Среда она конечно оказывает 

влияние, но как и везде в ней так же имеются противоречия, которые 

иногда обладают непреодолимой силой особенно в конфликтных 

ситуациях. 

19. ogurcova:18 апреля 2011 в 16:27  

Сегодня бегала за Сахабутдинновым по Октябрьскому районному суду в поисках судьи, 

который бы согласился меня осудить. Адвокат пошел в приемную, узнал, что сегодня все… 

«нимножка нигатови» (в переводе с армянского — «все в опупении»), сказал, что суд будет 

завтра и уехал. 

А Сахабутдинов вцепился в меня и заставил бегать за ним в посках приемной, где бы от 

него взяли «новое дело». 
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В конце концов в одной приемной ему сказали оформить какие-то дополнительные бумаги, 

которые он писал на подоконнике. 

Потом вышел и сообщил, что суд будет завтра. 

Тут, господа, тут дело вот в чем. Сахабутдинов получил нагоняй, поскольку опровергнуть 

в суде мои слова о лже-экспертах, лже-экспертизе и ДВУХ очень разных экспертных 

заключениях- не смог. 

Причем, это мы с адвокатом ходатайствовали к суду о вызове экспертов, чтобы они хоть 

как-то мотивировали свое требование. Прокурор и следователь попросили экспертов в суд 

не приглашать, поэтому суд отклонил наше ходатайство. 

А самый цимес в том, что теперь прокуратура может подать аппеляцию в Верховный суд 

— на прежнюю папку документов. Документики подшил сам Сахабутдинов, суд может 

приложить туда лишь протокол суда и свое постановление. Все! Дело выслушано, а что он 

имел сказать — надо было говорить в суде. 

Поэтому он в выходные обзавелся протоколами допросов экспертов Коржаневской и 

Ворожцова, которых прежний суд уже формально обвинил в лжесвидетельстве, — о том, 

какая я плохая, а они — хорошие. Я их очень обидела на экспертизе, у них было всего 

полным-полно — и времени, и материалов дела. 

Это уже камешек в огород постановления суда, где эксперты выгораживаются таким 

образом, будто у них могло не быть достаточно материалов дела. 

Заключение экспертизы они выполнили самое истинное, мамой клянутся. А объяснил 

появление своей подписи в экспертизе так, что он подкрался сзади, вопросов не задавал, 

потому я его… просто не видела. 

Удивительно, что ни одного мало-мальски «психиатрического» аргумента вновь не 

возникло. 

Этот финт копчиком решает одну задачу — чтоб эксперты не вызывались в суд. Но что же 

он эксперта Власову не допросил? Или у нас будет еще третий суд — про запас? Он же 

может допросить ее после завтрашнего решения суда, если оно его опять не устроит. 

Короче, будем ходить в районный суд до тех пор, пока всем не надоест, и они не выдадут 

подходящего постановления. 

Если бы человек занимался следствием по такому делу. ему надо было бы отслеживать 

контакты, ну… надо было бы хоть телефон слушать. А тут ничо не надо, бум тупо биться в 

стенку головой. 

У меня адвокат — такой философствующий армянин. Он даже сегодня не выдержал в 

следственном комитете и позволил себе такое замечание: «У меня сейчас очинь серъезние 

подозрэния, што ваши икспэрты — несколька ниадекватные люди.» 

Ну, поживем — увидим. 

20. TNT:18 апреля 2011 в 18:58  

Во всем мире за жилье платят 30% дохода. Вот и озадачились этим вопросом в России… А 

тут уважаемая Ирина Анатольевна пошарудила палкой в осином гнезде против политики 

партии — а ну как если перегнуть от головокружения от успехов и заставить лохов платить 

не 30%, а 60%? И все на ровном месте, ничего ни строить, ни производить не надо — 

«золотое дно». 

Сказал же Вам лично национальный лидер «не кошмарьте бизнес» ЖКХ и строительства. 

21. oxana:18 апреля 2011 в 22:20  

…сказал, что суд будет завтра и уехал. 

Это какой-то шараш-монтаж, а не суд. 

Уголовное судопроизводство (да и гражданское) должно четко следовать нормам УПК 

(ГПК) — уголовно-процессуального кодекса РФ, в котором все регламентированно. Что 

значит «не приняли» одни, пойдем к другим? Что еще за «новое дело»? 

Если вызвали в суд повесткой, значит, председательствующий определил, кто будет вести 

процесс, если конкретный судья назначил дело к слушанию, процесс должен начаться в 

срок, должен быть объявлен состав, озвучены права и т.д. Если что-то или кто-то 
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препятствует рассмотрению дела — судья обязан перенести слушание, но не в коридоре на 

подоконнике, а в зале для заседаний, в ПРОЦЕССЕ. Иначе дело будет развалено грамотным 

адвокатом по формальным признакам. 

Мне думается, все делается лишь для того, чтобы трепать нервы хорошему человеку. 

Понятно ведь, что атмосферка в любом суде наших городов еще та. 

22. agk:19 апреля 2011 в 17:22 

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ 

Суд повторно отклонил ходатайство уголовника Сахабутдинова по фальшивому 

экспертному заключению, причем на этот раз на отказе настаивал прокурор. 

Остаются вопросы: 

1) Сколько раз еще будут по фальшивой бумажонке после УЖЕ ДВУХ решений суда, 

зафиксировавших факт фальсификации, таскать Дедюхову в суд? Пока не попадется судья, 

который согласится стать соучастником убийства? 

2) Когда будут судить уголовников-фальсификаторов КИСЛУХИНУ, САХАБУТДИНОВА, 

КОРЖАНЕВСКУЮ, ВЛАСОВУ, ВОРОЖЦОВА? 

o Chaka_the_Zulu:19 апреля 2011 в 18:06 

Прокурор? Удивительно. Но, в любом случае, новость хорошая. 

23. Anna:19 апреля 2011 в 18:27  

Добавлю немного к сообщению Андрея. Соединение с личным блогом у Ирины 

Анатольевны на данный момент отсутствует. Поэтому выскажусь немного, так как 

судебное заседание назначенное сегодня на 14:00 прошло в пользу нашего писателя 

Дедюховой И.А., а следователю Сахабутдинову, который представил вновь поддельные 

экспертизы и протоколы и исправления типа «ОриентированА верно» и т.д. делались так 

сказать профессиональные замечания. Дело вел другой судья, по фамилии Карле и 

замечания того же характера, которые отмечал судья Краснов были вновь предьявлены 

следователю Сахабутдинову. По моему даже в более внушительной форме, нежели в 

прошлый раз. Но эти подробности Ирина Анатольевна возможно сама осветит, когда 

настроится связь с блогом, которую постоянно рушат специальные товарищи, которые к 

тому же особо и не скрывают от народа торчащие уши пренадлежность которых к узкой 

специализированной прослойке характерна. Такие известные, специальные службы с 

широкими возможностями и полномочиями за счет обдирания налогоплательщиков и 

которые заколебали всех вокруг. 

24. Valery.s:20 апреля 2011 в 08:09  

Документ (ссылка удалена) прокуратуры Октябрьского района г. Ижевска от 02.09.2010 № 

157пр-2010, по моему, содержит нарушения требований УПК РФ, а именно: 

1. Документ не содержит наименования «Постановление», что не соответствует указаниям 

статьи 5,пункт 25) УПК. 

2. Статья 140 УПК не предусматривает «обращение…», как повод для возбуждения 

уголовного дела. 

Следует внимательно сопоставить «букве закона» все решения и.о. прокурора района Н.В. 

Кислухиной, принятые ей в ходе предварительного следствия. 

Из начала текста статьи «Легкая возбудимость», удален № обвинительного заключения. 

25. ogurcova:20 апреля 2011 в 10:34  

Не уверена, дойдет ли этот комментарий, увидит ли его кто-то. Но. кому надо, увидит. 

У меня нет никакого «чувства победы». Поскольку вчерашнее было — запредельным 

плевком со стороны ФСБ на всю систему правосудия. Ведь предыдущее постановление 

суда не вступило в законную силу, прокуратура его не опротестовала. 

Прокурор не поддержала ходатайство следствия, поскольку встал бы вопрос об уважении 

к суду. 

Ну, опять. конечно, обнаружились расхождения в тексте с теми допросами экспертов, с 

которыми ознакомились 18 апреля у Сахабутдинова, и с теми, которые он представил в суд 

— опять без наших замечаний. 
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На удочку с допросом Ворожцова попалась не я, а мой адвокат. Он все время меня ругает, 

что я слишком быстро просматриваю документы. Не совсе понимает, что я их не «читаю», 

а сканирую. Я ему сказала, что протоколы допроса опять подправлены и настояла, чтобы 

он их сфотографировал. Он мне не поверил. 

Что-то такое предполагая, я просто перед судом сдала свое ходатайство о допросе 

экспертов — в письменном виде с вопросами экспертам, настаивая, чтобы пригласили и 

Власову, к которой вывела отдельные вопросы. 

Что мне выступать по этим допросам, если я прямо в замечаниях написала, что этих господ 

на экспертизе не было вообще? 

Суд рассмотрел все документы, представленные Сахабутдиновым, и попытался выяснить 

без экспертов, что же в их заключении, в материалах дела — могло спровоцировать столь 

настойчивые требования заключить меня психиатрический стационар? В результате 

Сахабутдинов в суде заявил, что считает меня — невменяемой, раз мне не нравится 

поведение чеченских отдыхающих, когда они оскверняют российский флаг и пытаются 

втроем изнасиловать 14-ти летнюю девочку. 

В принципе, этого заявления мне тоже очень не хватало для коллекции. 

Мой адвокат, как кавказский мужчина и армянин, решил вступиться за мою честь, пояснив 

суду, что вся эта экспертиза — фикция. Встает и, согласно виденному им у Сахабутдинову 

протоколу допроса экспертов (который наивный армянин все же вдумчиво прочитал в 

следственном комитете), — заявляет, что сама организация экспертизы сомнительна. Типа, 

что это цирк. а не экспертиза, когда эксперт Ворожцов на допросе заявляет, как он 

прокрадывался после начала экспертизы за моей спиной так, чтобы я его не заметила, сидел 

сзади меня и не участвовал в освидетельствования, никаких вопросов не помнит, но 

экспертизу подписывает. 

А тут судья ему сообщает, что, согласно показаниям эксперта Ворожцова, сданным в суд, 

— он сидел передо мной, задавал вопросы. Кроме него и Коржаневской, — в экспертизе 

участвовала еще и некая госпожа Дегтярева. 

Тут у моего бедного Сасо Григорьевича подкосились ноги и исчезли все русские слова. А 

из новеньких и свеженьких показаний эксперта Коржаневской (с учетом моих предыдущих 

показаний судье Краснову, что визуально я Коржаневкую знаю, поскольку мы пользуемся 

услугами одного гинеколога) — выясняется, что в «последнее время» Коржаневская и вне 

экспертиз заметила, что я сильно сдала психицки. 

Естественно, у суда возник вопрос ко мне, поскольку адвокату стало плохо. Типа, когда я 

общалась с Коржаневской в последний раз? Ну, чтобы отследить тот период… гм… когда 

мне стало столь невыносимо? Я ответила, что мы с ней ни разу в жизни не разговаривали, 

просто пересекались у гинеколога. 

Но там дамы предпочитают обмениваться кивками, а не сообщать вдобавок о своих 

проблемах с психикой. Если дамы не беременные, конечно. Вот тут — сколько душе 

угодно. А вне «интересного положения» все дамы вообще предпочитают не рассказывать, 

кого видели… гм… у данного специалиста. 

Случайно потом на суде всплывает, и все удивляются, а чего ж раньше-то помалкивали, 

кому попало не рассказывали? А вот такая наша природа, простите. Вне зависимости от 

национальности и ПМЖ. У своей жены попробуйте выяснить, с кем она у гинеколога 

встречалась. Она вам прямо скажет, что такие вещи может сообщить лишь в суде. 

У меня нет чувства «победы», поскольку все это — не конец, т.е. господа пытаются зайти 

с другого боку. Я видела, что исправлены все экспертизы. И дело, скорее всего, у 

Сахабутдинова заберут для более опытного желающего продвинуть за мой счет по 

служебной лестнице. Как-то его все же будут переквалифицировать. Только московские 

заказчики тоже все же должны пояснить, как они сами относятся к уважению чужого 

достоинства. 

До 22 мая дело Сахабутдинову продлили под соусом: 
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«Срок предварительного следствия по настоящему уголовному делу истекает 22 

марта 2011 г. и составит 4 месяца, однако, закончить предварительное 

следствие в указанный срок не представляется возможным, в связи с тем, что 

расследование уголовного дела представляет особую сложность, вызванную 

большим объемом следственной работы, назначение и проведением большого 

количества различных экспертиз, сложностью квалификации действий 

подозреваемой Дедюховой И.А.» 

И далее, после описания, куда и на какую «экспертизу» он сдал мои манатки, компьютеры 

и изъятые у коллег книжки: 

«принять меры к установлению и розыску компьютерной техники, с которой 

Дедюховой И.А осуществлялись выходы в Интернет». 

Изъяты им, значица 4 компа у меня дома, изъят компьютер, которым я пользовалась иногда 

на кафедре. И кто же из нас самасшедший? Какой нормальный человек, имея 4 компьютера 

дома (с роутером, модемом и двумя выделенками) — попрется по нашему бурелому — «в 

поисках компьютера»?.. 

Хоть бы сообразил тем, что у него заместо головы, что я живу одна и ни с кем не общаюсь, 

поскольку могу работать только дома, и когда никто не спрашивает: «Дорогая, а где мои 

носки?» 

И свою писанину — ценю куда выше вопросов о носках и том, чего у нас к ужину. 

Дала парочку развернутых ответов — осталась одна. И я понимаю людей, уважаю чужое 

достоинство и не лезу со встречными предложеньями. 

Единственный раз за много лет — вчера пожалела о своей принципиальной позиции. У нас 

в городе мало с кем хочется «общаться». Тем паче, когда 3-6 пар в день языковой нагрузки, 

хочется погрузиться во «внутреннее безмолвие», как это пишут в книжках по буддизму. 

Мне вчера захотелось, чтобы суд длился подольше. Впервые увидела умного интересного 

мужчину, с которым бы я действительно хотела поговорить. А мне этого вообще давно в 

нашем городе не хотелось. Даже если хотелось чего-то другого, то желание сразу же 

исчезало, как только человек начинал говорить. 

Нет, у меня адвокат тоже замечательный и интересный человек, но у нас сами отношения 

предполагают. что мы обмениваемся краткими репликами — и поворачиваемся спина к 

спине. Он вообще уверен, что все мои проблемы — из внутреннего неприятия кавказской 

народной мудрости, освященной веками, — «малчи, жэншина!» Большую часть времени 

мы потратили на изучение кратких вариантов ответов суду и следствию: «да», «нет», «ни 

хачу». 

Иногда он шутит: «Протыв вас вазбудылы уголовное дэло, патамушта ви очэнь всех ых 

вазбуждаитэ, Ирина Анатольевна!» Это означает, что я удачно наложила макияж. 

Но я вся прямо растаяла, когда, ознакомившися с папкой дела, судья Карле сказал 

Сахабутдинову: «По представленному заключению в психиатрический стационар можно 

поместить не только любого присутствующего в зале, но и вообще любого человека. У вас 

со следствием проблемы? Вы поэтому ходатайствуете о помещении обвиняемой в 

психиатрический стационар?..» 

o Leo:21 апреля 2011 в 12:59  

«В результате Сахабутдинов в суде заявил, что считает меня – невменяемой, раз 

мне не нравится поведение чеченских отдыхающих, когда они оскверняют 

российский флаг и пытаются втроем изнасиловать 14-ти летнюю девочку.» Если 

такое высказывает вменяемый человек — это просто уголовник. Конечно, 

Сахабутдинов вполне в своем уме — поэтому уголовник. А этим судом ведь это 

все общество принуждается к такому способу даже мышления — действия! 

 agk:21 апреля 2011 в 17:47  

Да просто вот такое оно вещество — этот Сахабутдинов. Простой такой 

моральный урод. Разложившаяся личность. 

http://vinnypoh.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10496
http://agk-ru.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10497
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А уголовник он просто по факту — уже три раза фальсифицировал 

серьезный документ. Ведь, насколько я понял, имеется уже ТРИ разных 

варианта экспертного заключения, два из которых подшиты к судебным 

делам. Просто бери уголовного типа и сажай хоть сегодня. 

Он, глупышка, думает, что раз дяди из ФСБ ему говорят, а он рьяно 

исполняет, то ему ничонибудит. Неужели еще некий орган чувств на 

букву ЖО ему ничего не говорит? 

 Gnatyuk:21 апреля 2011 в 20:11  

Думаю не говорит. Он даже не знает, что когда он держит ЕЁ за 

талию, а она его за идиота…. 

 Tatiana_T:22 апреля 2011 в 17:57  

Мне мой небольшой опыт подсказывает, что у диспансера 

должна остаться копия выданного заключения. Возможно, там 

будет четвёртая версия. 

А подобное вольное обращение с количеством экспертиз 

говорит о возможности того, что есть чистые подписанные 

листы в неограниченном количестве, поскольку за подписями 

не набегаешься. 

 agk:22 апреля 2011 в 18:56  

Да, судя по всему, эта РКПБ еще тот гадюшник. 

Все эти люди просто звереют от безнаказанности. Вот 

дедюховский случай взять. Ведь эти «эксперты» -

КОРЖАНЕВСКАЯ, ВЛАСОВА, ВОРОЖЦОВ — 

очень хорошо знали, что посылают человека на смерть 

своим заключением, небрежно нацарапанным под 

диктовку Кислухиной-Сахабутдинова. Для них это 

обыденное дело — не впервой. 

Думаю, что кроме выполнения палаческих функций, 

там должен процветать традиционный бизнес 

признания «невменяемыми» настоящих преступников. 

За деньги. Большие деньги. При этом пункцию 

спинного мозга у таких пациентов не берут. 

 ogurcova:25 апреля 2011 в 10:48  

Ну, я ведь и сама — эксперт. Поэтому знаю, что любая 

судебная экспертиза составляется вообще в четырех 

экземплярах. 

Кроме того, я отлично знаю, что иной раз следствие 

может получить под видом «заключения экспертов», 

как оно само «легко» обращается с протоколами 

допросов. Поэтому законодательству об экспертной 

деятельности приходится ограничивать область 

собственного расследования экспертами 

обстоятельств дела. А здесь напротив наблюдается 

какая-то дебильная сверхдоверчивость экспертов к 

протоколам допросов лиц, которые прямо указывают, 

что из-за моей личной «борьбы со злом» ими 

продолжительное время занималось ОБЭП. Ага, но 

почему-то в суд за клевету они на меня не подавали. 

Просто страдали молча от моей «неадекватности». 

В данном случае моего личного прохождения по «ходу 

следствия» — обществу полезно выяснить, на 

что каждый из нас может рассчитывать при подобных 

http://gugaguga75.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10498
http://domik-v-che.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10499
http://agk-ru.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10500
http://ogurcova.ru/series/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10502
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широкомасштабных мерах по «защите человеческого 

достоинства группы граждан». Ведь первое, что 

позволили выяснить эти прокурорские попытки 

«защиты достоинств» — то, что без откровенного 

подлога, фальсификации и попрания 

конституционных прав граждан, это наковырянное из 

носу «демократическое законодательство» не 

работает вообще. 

А почему? А потому, что оно вообще-то находится в 

грубейшем противоречии с самими 

конституционными нормами и Гражданским 

Кодексом. Потому что чирикалось людишками — без 

правовых представлений вообще. Там вместо 

правосознания — голая задница. И вот когда такое 

пытаются «заставить работать» — в результате все 

наши гребаные «правоохранители» бурно 

предвкушают нечто, что «будет вам почище 37-го 

года». 

26. Vlad_60: 20 апреля 2011 в 11:07  

Здоровья и сил Вам, Ирина Анатольевна! 

И душевного равновесия, если это возможно в такой ситуации. 

27. ogurcova:20 апреля 2011 в 12:17  

Пришла в голову интересная мысль. Для защиты «достоинства» некоторых граждан РФ — 

можно найти лишь людей. не имеющих собственного достоинства вообще. 

А вот для действительной защиты человеческого достоинства — необходимо иметь к 

самому себе достаточно самоуважения. 

Ну, вы видели, какие дискуссии проходили в то время… хотя их уже не сравнить с прежними, 

когда блог, уничтоженный в конце апреля 2010 года, посещало более 80-ти тысяч человек, а в 

комментарии выходило по сотне человек… в том числе и явных провокаторов, но в основном 

людей, которые пытались разобраться, что же вообще происходит. 

Вот эту уникальную интеллектуальную среду, которая могла собраться лишь возле столь же 

уникального человека… рушат, будучи не способными квалифицировать действия Дедюховой в 

качестве преступных. Поэтому огромная проблема заключалась в том, чтобы Ирине Анатольевне 

дойти элементарно живой. Дело-то изначально было задумано… на убой. 

Итак, справку дочери Ирины Анатольевны Полины об административном правонарушении о 

распитии спиртного в общественном месте в Октябрьской прокуратуре г. Ижевска подделали… 

на саму Ирину Анатольевну. Уже по одному этому факту видно, что в отношении Дедюховой, 

выступавшей за нравственность, проводившей главную идею русской литературы о добре и зле 

— «ничего не нарыли». 

По этому же факту видно, как сами эти «борцы с экстремизмом» понимают смысл закона, смысл 

юстиции, которая вообще-то означает «справедливость». Видно и то, что эти законченные 

моральные уроды вообще понимают в русской литературе, посягая на «лингвистические 

экспертизы». 

Сразу разберемся, что есть оскорбление с точки зрения уголовного права. Это 

унижение чести и достоинства другого лица, выраженное в неприличной форме 

(статья 130 УК РФ). Как пишет член российской Гильдии лингвистов – экспертов, 

профессор И. Стернин в статье «О понятии «неприличная форма высказывания» в 

лингвистической экспертизе», неприличная языковая форма в юридическом понимании 

— это негативная характеристика лица с использованием нецензурных слов и 

http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10492
http://ogurcova.ru/series/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/comment-page-1/#comment-10493
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
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выражений. «Идиот» в число нецензурных слов не входит. Стало быть, состава 

уголовного преступления в действиях Федорко нет. 

Однако есть и другие «специалисты», такие как А. Скорик, доцент кафедры русского 

языка Камчатского госуниверситета, которая по заданию службы судебных приставов 

делала экспертизу слова «идиот». Вывод А. Скорик вполне тянет на открытие в 

области русского языка. По ее мнению, слово «идиот» является неприличным, но 

может использоваться как медицинский термин. В итоге из рапорта пристава Е. 

Иванова родилось целое уголовное дело, которое расследовалось два года и выросло в 

два с половиной тома! 

На раскрытие этого «преступления» были брошены немалые силы. Во-первых, шесть 

дознавателей службы судебных приставов. Во-вторых, их начальники, которые усердно 

проверяли дело и требовали направить его в суд. В-третьих, сотрудники прокуратуры, 

которые сначала указали на необходимость возбуждения самого дела, а потом 

требовали законности при его расследовании. Кроме того, в эту кипучую деятельность 

был вовлечен суд, который рассматривал жалобы Федорко на незаконные действия 

приставов (всего было проведено минимум 14 судебных заседаний). В рамках уголовного 

дела допрошены свидетели (включая судью С. Бобкову), оформлено шесть 

принудительных приводов. Привод — это когда бригада здоровых лбов на служебной 

машине едет за свидетелем или подозреваемым, чтобы доставить его на следственное 

действие, если тот сам явиться не хочет. В нашем случае выезжали за Федорко, хотя 

он мог прийти добровольно. Три постановления о приводе были изданы еще до того, как 

уголовное дело появилось. Четвертый привод был оформлен через час после 

возбуждения дела. 

При мне дважды в суд вызывали  «эксперта», 

декана факультета журналистики местного 

университета Байметова, написавшего в 

экспертизе, что он сам выходил в Интернет, 

сам выбирал «слова», сам составил текст (он 

так и заявил: «Это моя интеллектуальная 

собственность!»), который затем признал 

«экстремистским». 

Он рассказал, как в приемной «увидел среди 

писем» письмо с просьбой 

«поучаствовать», просто взял это письмо, 

чтобы не назначили экспертом кого-то 

другого.  Он сам себя предупредил об 

ответственности, сам составил нужный текст, не указав даже линков, просто надергав фраз и слов 

«где-то в Интернете», якобы принадлежащих исключительно Дедюховой. И все это — вне 

всякого контекста! 

Ирина Анатольевна у него поинтересовалась, а какую гражданскую и человеческую 

позицию он сам занимает по поводу уличных убийств в столице летом 2010 года и ночного 

погрома в детском лагере? Байметов заявил, что пока ему начальство не укажет (он выразился 

«руководство»), какую позицию занимать, он никакого мнения высказывать не станет. 

И это все было на моих глазах, второй раз его вызывали, чтобы он под протокол сказал, что 

действовал «в рамках закона», чтобы не открывать на него уголовного дела за заведомый донос. 

Все, приехали! Поэтому теперь для меня ни один российский журналист не представляет никакой 

«загадки». Все они говорят лишь то, за что им заплачено либо заплатят, все их мнения являются 

«мнением руководства». 
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Байметова «не прикалывало», что он выступал в точности таким же погромщиком, участвуя в 

уничтожении женщины. Но если бы его «экспертная оценка» хоть что-то значила, он бы мог 

сообразить, насколько бесценно все, что говорила Ирина Анатольевна. А если бы хоть что-то 

понимал в русской литературе, он бы тут же понял, что имеет дело с уникальным явлением 

уровня Федора Михайловича Достоевского. 

В тот день Федорко улетал в командировку и 

не подозревал, что за ним устроили погоню. 

Судебные приставы нагрянули в аэропорт, 

ворвались в самолет, напугали пассажиров. Но 

Федорко не нашли, потому что он улетел на 

вертолете. И его объявили во всероссийский 

розыск! Суд признал все шесть постановлений 

о приводе незаконными, поскольку Федорко ни 

разу не был уведомлен о том, что его хотят 

видеть дознаватели. После этого Федорко 

стал каждый день находить в своем почтовом 

ящике повестки о вызове на допрос. Так, в 

декабре 2011-го и январе 2012-го он был вызван 

к дознавателю более 20 раз. Федорко был, 

мягко говоря, удивлен этими явно неадекватными действиями судебных приставов. 

И он написал в их службу такое заявление: «О существовании слова «Идиот» я узнал из 

курса школьной программы, в частности, романа Ф. М. Достоевского «Идиот». По 

мнению дознавателя Кошмана, совпадающему с мнением заместителя прокурора 

Петропавловска-Камчатского Дудина, слово «идиот» является бранным, 

оскорбительным, следовательно, содержащим неприличную форму. По их мнению, 

употребление в общественном месте слова «идиот» недопустимо и считается 

преступлением, которое они мне вменили. Причиной, способствовавшей совершению 

мной этого преступления, явилось тлетворное влияние на меня романа Ф. М. 

Достоевского. Поэтому считаю своим долгом, как гражданина РФ, сообщить нашим 

доблестным защитникам правопорядка о лицах, способствовавших совершению мной 

этого преступления. Это уже указанный мной выше, ныне 

покойный Достоевский, царствие ему небесное. На основании 

изложенного прошу возбудить уголовное дело в отношении 

Достоевского Ф. М., как подстрекателя к совершению 

преступления». 

Федорко полагал, что, прочитав этот текст, судебные 

приставы осознают абсурд ситуации и прекратят 

заниматься ерундой. Но те юмора не поняли. Заместитель 

начальника Петропавловск-Камчатского городского отдела 

судебных приставов И. Ли на полном серьезе принял это 

заявление, зарегистрировал, присвоил ему номер и приобщил к 

материалам уголовного дела. 

Читаешь это… и ловишь себя на мысли, что подобная публикация вообще стала возможной не 

только после того, как Ирина Анатольевна «прошла по пиратской доске» по ее образному 

выражению. Но ведь она в деталях разобрала все свое «дело» в деталях в блоге «Огурцова на 

линии». 

Но и я… как говорится, поприсутствовала. Со всем дело ознакомилась лично, всем, столь же 

кровно заинтересованным в твердом знании того, от кого мы все это слышали, кому верили во 

всем безусловно — материалы были отправлены и висели долгое время в этом блоге по ссылкам. 
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Перед тем, как отправиться на это издевательское судилище с подлецами, доносчиками и 

лжесвидетелями, Ирина Анатольевна написала потрясающую статью о Достоевском в цикле 

«Начальный свод». Мне она сказала, что после нее — примутся непременно за Федора 

Михайловича. Как в воду глядела. 

Грустно шутила, что в отношении нее мы можем быть абсолютно спокойны, экспертизу по ней 

провели тщательную, все «темные места биографии подняли» и обсудили. За все сказанное она 

уже заплатила кровью, так что мы можем быть совершенно спокойны за свою душу. 

Но замечу, сколько душ она в это период спасла, расставив совершенно правильные 

нравственные акценты, хотя ей в это период пришлось намного сложнее, чем кому бы то ни было. 

Мне она сказала по этому поводу: «Зря, конечно, они с меня начали! Зря вообще ко мне сунулись! 

Теперь никто из них не сможет безнаказанно лгать на русском! Но какие деньжищи в 

канализацию ухнули, решив устроить государственный переворот. Они же ко мне прицепились, 

решив, будто им на меня удастся повесить «возбуждение масс», которое они за деньги 

устраивают. Такую подлятину деньгами возбуждают, а не Великим и Могучим! Пусть не 

врут, мерзавцы продажные!» 

В отношении Достоевского 

натурально проведена проверка по 

признакам состава преступлений, 

предусмотренных ч. 4 ст. 33 

(подстрекательство) и ч. 1 ст. 297 

УК РФ (неуважение к суду). В 

возбуждении уголовного дела против 

классика русской литературы все же 

было отказано по той причине, что 

он уже с лишком сто лет пребывает 

на Тихвинском кладбище. 

Цитирую постановление 

Петропавловск-Камчатского 

городского отдела судебных 

приставов: «Учитывая, что 

Достоевский Ф. М. скончался 28.01.1881, а Федорко Е. Н. родился 19.11.1960 года, 

Достоевский Ф. М. не имел реальной возможности склонить Федорко Е. Н. к 

совершению преступления путем уговора, подкупа, угрозы или другим способом…» 

Чтобы сделать этот вывод, судебным приставам потребовалось 9 месяцев. 

Кстати, в свете Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 34-ФЗ, который 

предусматривает ответственность за распространение печатной продукции, 

содержащей нецензурную брань, у судебных приставов появился еще один повод 

проверить творчество Достоевского. Ведь если в их понимании слово «идиот» является 

неприличным и нецензурным, то издание и продажа романа «Идиот» может 

считаться административным правонарушением. 

Что меня поразило? Каждый «эпизод дела» содержал фальсификацию, грубую ложь, выявлял 

подлость тех, кто пытался обвинить Дедюхову в том же, в чем обвиняла прокуратура 

Достоевского в цитируемой статье. Ну, просто в каждом слове — ложь на каком-то примитивном 

уголовном уровне. 

Мало того, что эксперт, якобы проводивший экспертизу компьютеров Дедюховой, тоже заявил 

суду, что экспертиза была одна и проводилась зимой. В деле эту экспертизу разделили на 

две, подделав его же заключение. То есть пилили деньги всей прокуратурой — по двум 

заключениям компьютерной экспертизы. Нормально? 

http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592
http://kamtime.ru/node/2592


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

58 
 

Сама-то эта экспертиза показала, что Дедюхова пользовалась Яндексом, социальными сетями и 

своим блогом.  Никакого «преступного» смысла эта «экспертиза» не имела, поскольку Дедюхова 

ни разу не отрицала, что письмо президенту Медведеву написала она. Как и Байметов не отрицал, 

что текст, который он считает «экстремистским» — составлен им при самостоятельных выходах 

в Интернет, а куда именно, он нам не скажет. 

Но компьютерный эксперт поведал, как, пользуясь паролями Дедюховой, выходил в 

административную панель ее блога… из любопытства. Ну, как Байметову, ему же тоже 

интересно, что где плохо лежит, кто какие «слова» плохие пишет. 

Потом начал оправдываться, что там это все можно было вскрыть, не имея паролей из 

компьютеров Дедюховой. Мол, любой «пацан, умеющий кнопки нажимать» все это вскроет. 

Естественно, все это судья прервал и счел не относящимся к делу. 

Перевернулся бы Федор Михайлович в гробу, если бы узнал про эти земные дела? 

Впрочем, он ведь бывалый каторжанин, все бы стерпел. А что же с уголовным делом 

Федорко? После двух лет «активных» следственных действий оно прекращено за 

давностью сроков. Федорко с таким решением не согласился, так как давность сроков – 

не реабилитирующее основание. 

Так что ждем продолжения истории. Все это было бы смешно, если бы не было 

грустно. Есть немало примеров того, как блюстители закона имели на руках 

достоверные сведения о преступлении (по-настоящему опасном для общества), но не 

возбуждали дело и вообще не принимали никаких мер. Зато, если вы скажете вслух 

слово, которое не понравится судебному приставу, то репрессивный механизм 

государства заводится с пол-оборота. Вам за это так изнасилуют мозг и психику, что 

вы навсегда потеряете покой и сон. Только вдумайтесь, на какую дребень судебные 

приставы потратили столько рабочего времени и сил. Чуть Федора Михайловича не 

достали из могилы! Ну и кем их после этого считать? Глупыми людьми. Если не 

сказать хуже. 

Хочется привести дискуссию по этому поводу. Тем более, всех участников вы хорошо знаете. 

«Всегда надо знать, от кого ты это слышишь!» (с.) 

Андрей КочурЭто уже какой-то полный аллес капут. 

Ирина Дедюхова Люди не знают физики, элементарно на уровне трех законов Ньютона. 

Они ведь борются с тем, чтобы с ними граждане перестали говорить. Не очень-то и 

надо. Но при этом они уничтожают ту среду, в которой могут элементарно… 

пожрать, почесать задницу и т.п. Ничего позитивного! Но они не соображают, что 

делают такое, прежде всего, в отношении себя. 

Андрей Кочур Нет, главное, карательная машина упорно работала в течение 2 лет, 

чтобы задавить одного человека за неосторожно сказанное слово. Прокуратура, 

следствие, ОМОН (захват злодея в самолете — каково!), суд, итд итп. И все это время 

все эти «правоохранители» исправно получали нехилую зарплату. Это, конечно удобнее, 

чем связываться с наркоторговцами, казнокрадами и этнобандитами. Прорвались к 

корыту. Жизнь удалась. 

Ирина Дедюхова  А вы посмотрите на это совершенно спокойно, отстраненно. В русском 

языке еще ни одно слово исконное — не служило для уголовных преступлений. Напротив, 

работали как раз привнесенные слова, которые любят вносить люди, которым давно и 

сразу вообще-то место на нарах. 

Типа «марксизм», «сиквестр», приватизация» и т.д. Под них и взламывается уголовное 

право. Карательные мероприятия в целом значительно сокращают возможности самих 
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карающих. Им скоро и останется — нечленораздельно мычать. Потому что они 

публично клевещут, оскорбляют и т.д. 

 Взять саму историю с этим гражданином, оскорбившим судью. Думаю, близкий круг 

этого судьи давно догадывался… об этом самом. Ведь само дело об оскорблении суда — 

не свидетельствует об аналитических способностях судьи, а как раз — наоборот. Но он 

считает, что не может быть идиотом, поскольку представляет судебную систему 

России. 

А такой человек своим участием может оскорбить и унизить любую систему. И если 

разобраться, то ведь не его оскорбили, а он оскорбил своей «защитой» — всю судебную 

власть в России, решив, что честно заработанное им частное определение «идиот» — 

распространяется на всю судебную власть. А последующее «судебное расследование» 

доказывает всей стране, что он… ну, явно не Платон и уж точно не Цицерон. Но раньше 

это знал узкий круг его коллег, подсудимых и родных, а сейчас это знают все. И, конечно, 

интерполируют на всю судебную систему. То есть именно он своими действиями — 

оскорбил и унизил судебную систему. И кто он после этого? Все, процесс закрепления 

завершен в общественном сознании. А дальше начинаются «отдаленные последствия». 

Мне больше всего понравилось, как следствие подменяло «экспертизы», заставив подписывать 

акт об ознакомлении с ними… Конечно, все это творилось только потому, что никто не 

сомневался, что с Дедюховой будет покончено намного раньше, что до суда она не доживет. 

Каково, например, читать протокол допроса ее лечащего врача, которая дает его в 9-30 утра, 

сообщая, что на первый прием Дедюхова (после полостной операции и выписки из стационара) 

— пришла к ней в тот же день, но в 13-30?.. Если учесть, что такой допрос «на будущее» 

ведется в женской консультации, а врач — гинеколог, то какое отношение это имеет к 

«экстремизму»? Далее идут медицинские термины, оскорбление достоинства, попытки залезть 

в трусы и выведать врачебные тайны. 

Потом ведь идет запугивание врачей-терапевтов (протокола в деле не обнаружили, но они 

высказали все Дедюховой в истерике), которым запретили давать больничный женщине при 

постоянных издевательствах и глумлении, уже вообще-то доведенной славными «борцами с 

экстремизмом» до полостной операции. 

Дедюхова это проходила до конца, чтобы уничтожить любое самооправдание тех лжецов, 

доносчиков, провокаторов, которые участвуют в подобной мерзости, причем, за бюджетный 

счет. И лгут ведь не только на «какую-то провинциальную бабу», они лгут на Великий и 

Могучий, на саму нравственную природу человека, на… бога в конечном счете! 

Мы все помним ее бесподобное выражение: «Только я могу все это прикончить! Поэтому мне 

придется идти до конца. На мне всегда все заканчивается… такого мутного разлива. На мне 

даже в советский период все в очереди заканчивалось. Даже вареная колбаса за 2-90!» 

А еще она говорила, что никого не надо сортировать, все сами собой рассортируются. Однако 

надо навсегда запомнить тех, кто смолчал, позволил происходить тому, что происходило с ней. 

Они непременно выставят кого-то другого вместо нее — для общественной защиты. Но если не 

вышли раньше на ее деле, сами отсортировались, это непременно будет подлость спецслужб, 

всегда желающих устроить нам «новый 37-й год» и оплаченная из бюджета провокация. 

И хоть раз это разве не было чистой правдой? 

Наиболее «экстремистским» в ее деле оказался «азербайджанский» эпизод, хотя оклеветавший 

ее мерзавец, якобы испытавший «унижение национального достоинства» (достоинство 

«азербайджанское», а вот сам почему-то по фамилии Чавкин) — в суд так и не явился. Зато 

деканат строительного факультета выставил в суд трех «свидетелей», якобы писавших 
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заявление по случаю, который произошел на занятии Дедюховой за три года до этого 

разбирательства. 

Намерено приведу файл, где есть заявление по этому поводу самой Дедюховой, объяснение этого 

проходимца Чавкина, а так же заявление четырех студентов, которые «отреагировали». Есть 

сканы из «дела», но я их еще расшифровала в Ворде. Поэтому прочесть труда не составит. 

И как в любом «эпизоде» из этого «дела» — в конце идет протокол допроса свидетельницы, 

подписавшей эту студенческую петицию вместе с остальными. Она пишет, что никогда не 

училась у Дедюховой, вуз закончила в тот период, когда Дедюхова находилась в докторантуре. 

Никаких заявлений не подписывала и просит оставить ее в покое. 

А при мне бывшая другая студентка не смогла ответить, почему она утверждает, что заявление 

она сама лично печатала на компьютере, сама лично всех обзванивала, а заявление написано… 

вручную. В этот момент судья Шнайдер начал смущенно хихикать, и просить свидетельницу 

пояснить. Тут же выяснилось, что она вообще «не помнит», как все это было написано. 

Другой свидетель, утверждавший, что заявление ими отнесено в деканат немедленно (хотя и само 

заявление было написано спустя полтора месяца после поразившего их случая) — тоже не смог 

ответить, почему на заявлении дата субботняя, деканат по субботам не работает. 

Так что это весьма интересно будет почитать, помня слова нашего классика, что такого рода дела 

— никак невозможно оформить для суда без лжесвидетельства, доносов, провокаций и прочего. 

Поскольку они всегда прикрывают намного более гадкую уголовку. 

И вот, пожалуй, здесь надо рассмотреть сам этот эпизод, где и вылезла гражданка Сосновикова 

со своим оплаченным доносом, поскольку… это на суде был вообще единственный эпизод каких-

то «преступных» действий Дедюховой. 

«Азербайджанский» эпизод из «дела» И.А. Дедюховой 

 

1. Заявление Дедюховой И.А. о вопиющем случае попытки срыва занятий в октябре 

2008 года, приобщенное к делу. 

 

ДЕДЮХОВА-РЕКТОРУ ЯКИМОВИЧУ 

2 том. стр 93 

24.10. 2008 г. 

 

ЯКИМОВИЧ-ЕЛЕНСКОМУ - для рассмотрения 

 

     Заявление 

 

Довожу до вашего сведения, что студент группы 9-10-2 

Чавкин не посещал более месяца практические занятия 

и лекции по предмету "Испытание и обследование 

зданий и сооружений" 

      23. октября он предпринял попытку сорвать 

практическое занятие. На объяснении, почему турецкая 

система монолитного жилья не соответствует 

принятой системе жилых зданий сооружений, не 

прошла в установленном порядке экспертизу - он 

устроил скандал, заявив, что "сам оттуда", 

потребовав, что бы я уважала его "нацию". После 

развязных националистических выкриков он 

демонстративно покинул аудиторию. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2013/08/%D0%91%D0%B8%D1%82%D0%B2%D0%B0-%D0%B7%D0%B0-%D0%90%D0%B7%D0%B5%D1%80%D0%B1%D0%B0%D0%B9%D0%B4%D0%B6%D0%B0%D0%BD2.pdf
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        После занятий, которые закончились поздним вечером, воспользовавшись тем, что я 

находилась одна, он ворвался на кафедру и стал выяснять на "ты" отношения в выражениях - 

типа "что это за базар?" При этом он угрожал мне физической расправой. 

     У меня есть нормативные и профессиональные основы, которые я обязана соблюдать и 

уважать как инженер-строитель. Разбираться с "нациями" чавкиных в мои должностные 

обязанности не входит. 

       Но я требую пояснить, как явно недоразвитый уголовный тип, не имея российского 

гражданства сумел поступить на бюджетное отделение, обойдя выпускников лучших 

Ижевских школ? И после этого инцидента мне никто не докажет, будто он  поступил и 

"учился" - не за взятки. 

             Отдаю отчет, что подобное поведение инициировано руководством факультета, 

которое не проводит работу по посещаемости студентов, но всегда находит время для 

науськивания студентов на неугодных преподавателей. 

         Я ничем не обязана чавкиным и его "нации". Все описанное происходило в корпусе, 

построенном моим отцом, на моей Родине. В этом году университет отнял у меня 

единственную жилплощадь, заработанную моим отцом, в которой он умер, чтобы поселить в 

ней другого представителя нации чавкиных. Поэтому считаю оказанного "уважения" за мой 

счет довольно. 

         Уважение у меня не казенное, его заработать надо. Угрозами физической расправы, как и 

публичным хамством - уважения к нации не добиваются. Насколько я помню, пока Россию 

чавкины официально не завоевали, чтобы требовать безусловного уважения. 

           Со своей стороны требую, чтобы Чавкина, уже получившего диплом бакалавра, 

отчислили за нежелание держаться в рамках наравне с титульной нацией и неспособность к 

дальнейшему обучению. Полученного диплома с него вполне достаточно. 

                  Впредь настоятельно прошу избавить факультет от подобного контингента 

чавкиных. 

Дедюхова И.А. 

 

2. Заявление студента Чавкина, якобы написанного в тот же день, 24.10.2008 г. 

 

ЧАВКИН-РЕКТОРУ ЯКИМОВИЧУ 

2 том. стр. 91 

24.10.2008 г. 

 

ЯКИМОВИЧ-ЕНИСЕЙСКОМУ 

ЯКИМОВИЧ-ПЕРВУШИНУ 

 

        Заявление 

 

Прошу принять меры в отношении преподавателя Дедюховой, 

которая во время проведения занятий по своему предмету стала 

оскорблять иностранных граждан "Чурками и чебуреками". Она 

сказала, что вот понаехали и хлеб у русских отнимают. После 

этих слов я ей сказал, что я тоже с Азербайджана и что она 

имеет против этого народа. Она в ответ на это сказала, что ей 

наплевать на этот народ. 

 Я сказал ей, что она не имеет права говорить такие слова, 

во первых от того что в Азербайджане у мня остались родители, 

во вторых что там я вырос и у меня остались там друзья и знакомые, 

в третьих то что она не имеет права произносить эти слова в пристствии кого либо. 

На что Дедюхова мне сказала что ей все равно наплевать на этот народ, также сказала что 

твой отец не ставил камни в Ижевске тк что сиди и молчи. После этого я собрал свои вещи и 
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сказал ей что раз ей наплевать на народ и страну где остались мои родители и друзья, мне 

тоже наплевать на неё. После этого я дождался окончания занятия чтобы поговорить с ней, 

она меня начала выпихивать из кабинета, после этого я ей сказал что так это не оставлю и 

если надо пойду выше если меня здесь не поймут. 

 

3. Заявление студентов группы, якобы написанное через три недели. Как заявила 

Рябкова (в девич. Сосновикова) – набранное на компьютере. 

 

 

СТУДЕНТЫ-ПЕРВУШИНУ 

2 том стр. 93  

14. 11. 2008 

 

от студентов 

СОСНОВИКОВОЙ Е.Н. 

СОЛОВЬЁВОЙ А.Н. 

МЕДВЕДЕВА П.А. 

БАТАЛОВА  А.С. 

 

        докладываем 

 

23.10. 2008 г. проходило практическое занятие по дисциплине 

"Обследование и 

испытание зданий и 

сооружений", которое проводила Дедюхова. Как пример 

последствий несоблюдения технологий выполнения 

монолитных работ Дедюхова привела рухнувший дом в 

городе Баку.  

Она отметила, что Азербайджане строят плохо у себя 

на родине и так же плохо строят в Росии. Дедюхова 

возложила всю вину за некачественное строительство 

на "чурок"(буквально слова Дедюховой) 

Студент группы 9-10-2 Чавкин возразил, что нельзя 

оскорблять целый народ. На что Ирина Анатольевна 

ответила, что называет так как считает нужным и 

ей нет дела до этого народа, её интересует только 

качество строительства. Чавкин сказал, что ему в 

таком случае тоже нет дела до её предмета и вышел 

из аудитории. 
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4. Показания бывшего студента 

Нигаматянова 

 

НИГАМАТЯНОВ 

1том. стр 234-236 

29 декабря 2010 

 

В период с 2004 по 2009 год я обучался 

в ИжГТУ на инженерно-

строительном факультете. 

В 2008 году один из предметов, а 

именно обследование зданий и 

сооружений преподавала Дедюхова.  

По своему характеру Дедюхова 

вспыльчивая, властная, любила 

спорить со студентами и в ходе 

споров повышала голос. Дедюхова 

постоянно высказывала свое 

недольство по поводу приезжих из 

бывших советских республик граждан, 

в частности Азербайджана, Армении, 

которые работают строителями, 

она считала, что они являются 

неквалифицированными строителями. 

В 2008 году месяц точно не помню, на 

одном из занятий, которое вела 

Дедюхова, между Чавкиным Андреем -

это мой одногрупник, произошел 

конфликт с Дедюховой, по поводу 

того, что Дедюхова считала, что 

лица, которые приехали из других 

стран, а вчастности из 

Азербайджана, Турции, Армении и 

работают в области строительства, 

то граждане данных стран не 

обладают теми знаниями 

необходимыми в  строительстве. В 

ходе конфликта Чавкин пояснил 

Дедюховой, что он родом из Баку, как 

было видно по реакции Дедюховой, она 

сильнее стала высказывать своё 

недовольство по поводу строителей 

из других стран, а также спросила у 

Чавкина : в связи с чем он приехал в 

Россию, учился бы у себя на родине, 

после чего Дедюхова выгнала Чавкина 

с занятия и потребовала от него, 

чтобы он больше не приходил к ней на 

занятия. В ходе конфликта Чавкина и 

Дедюховой последняя сообщила 

Чавкину, что зачет он ей сдать не  
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сможет, по какой причине, Дедюхова не сообщила. 

   По данному случаю студентами нашей группы было написано заявление о случившемся на 

занятии у Дедюховой. Как мне стало известно в последующем. Чавкин сдавал зачет по 

предмету обследование зданий и сооружений - комиссии. 

 

5. Показания бывшего студента Медведева 

 

МЕДВЕДЕВ ПАВЕЛ 

1том. стр.228-230  

27 декабря 2010 года 

 

В период с 2004 по 2009 год я обучался в ИжГТУ на инженерно-

строительном факультете. 

В 2008 году один из предметов, а именно обследование зданий и 

сооружений преподавала Дедюхова. 

Охарактеризовать Дедюхову могу следующим образом, она 

вспыльчивая, бывали случаи, что она повышала голос на студентов, 

как специалист в области своего предмета, она хорошая. 

Также со мной в одной группе обучался Чавкин Андрей, у которого с 

Дедюховой на одном из занятий по дисциплине обследование зданий 

и сооружений в 2008 году был конфликт, по поводу того, что 

Дедюхова выражала своё недовольство о строителях из Северо-

Кавказских регионов, а в частности о лицах из Азербайджана и 

Баку, она говорила, что строители из Азербайджана и Баку не 

могут строить дома, и при очередном землетрясении их дома 

рушаться, всвязи с плохими знаниями в области строительства, 

при этом Дедюхова сказала "чурки" как я понял это было в адрес 

лиц из Азербайджана, при этом Чавкин просил не обобщать, однако 

Дедюхова пояснила, что она называла так и будет называть 

"чурками". Хочу дополнить, что Чавкин родом из Азербайджана. В 

ходе конфликта Дедюхова пояснила Чавкину, чтобы он не приходил 

на её занятие, и зачет, либо экзамен, в настоящее время уже не 

помню, Чавкин Дедюховой не сдаст. 

В последующем студентами нашей группы было написано заявление 

на имя декана "Инженерно-строительного факультета о том, чтобы декан факультета 

разобрался в указанной ситуации, а именно Чавкин может не сдать экзамен и Дедюхова 

высказала свое недовольство по поводу выходцев из Азербайджана. 

 

6. Показания Рябковой (Сосновиковой) 

РЯБКОВА 

1 том. стр.236-238 

29 декабря 2010 

 

В период с 2004 по 2009 год я обучался в ИжГТУ на инженерно-

строительном факультете. 

В 2008 году один из предметов, а именно обследование зданий и 

сооружений преподавала Дедюхова.  

По своему характеру Дедюхова вспыльчивая, производит 

впечатление умного человека, часто не корректно и оскорбительно 

выражается в адрес неопределенного круга лиц, в том числе и в 

адрес лиц нерусской национальности, в том числе и выходцев из 

Северного Кавказа. Дедюхова постоянно высказывала свое 
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недовольство по поводу приезжих из бывших советских республик граждан, в частности 

Азербайджана и Армении, которые работают строителями, она считала, что они являются 

неквалифицированными рабочими в области строительства. 

      В 2008 году, месяц точно не помню, на одном из занятий, которое вела Дедюхова между 

Чавкиным-это мой одногрупник, произошел конфликт с Дедюховой, по поводу того, что 

Дедюхова считала, что лица, которые приехали из других стран, а в частности 

Азербайджана, Турции, Армении и работают в области строительства то, граждане данных 

стран не обладают теми знаниями необходимыми в строительстве, в связи с чем качество 

зданий и сооружений не соответствует нормам. В ходе конфликта Чавкин пояснил 

Дедюховой, что он родом из Баку, как было видно по реакции Дедюховой она еще сильнее стала 

высказывать свое недовольство по поводу строителей из других стран, а также спросила у 

Чавкина : "в связи с чем он приехал в Россию, учился бы у себя на родине, после чего Чавкин 

что-то сказал на Азербайджанском языке, что именно, я не поняла, а в последующем Чавкин 

встал и ушел из аудитории. В свою очередь Дедюхова потребовала от Чавкина, чтобы тот 

больше не приходил к ней на занятия. 

     По данному случаю студентами нашей группы было написано заявление о случившемся на 

занятии у Дедюховой. Как мне стало известно в последующем Чавкин сдавал зачет по 

предмету обследование зданий и сооружений - комиссии, остальные студенты нашей группы 

зачет сдавали непосредственно Дедюховой. 

 

7. Показания Соловьевой Евгении Александровны 

 

  
 

«В период с 2000 по 2005 год я обучался в ГОУ ВПО «ИжГТУ» на инженерно-строительном 

факультете. 

Предмет обследование зданий и сооружений преподавал Сучков, другие конкретные данные не 

помню. Дедюхову И.А. не знаю. Какой предмет она ведет тоже не знаю. 

Так как я не знаю ничего о данной ситуации, то не желаю, чтобы меня вызывали для 

дальнейших допросов.»   
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8. Показания Чавкина из Башкирии в январе 2011 г. 

 

ЧАВКИН 

2том. стр 33-35  

19 января 2011 г. 

 

ДОПРОС В БАШКИРИИ 

 

с 2004 по 2009 обучался в ИжГТУ. 23 октября 2008 года на паре у Дедюховой у меня произошел 

конфликт. Конфликт начался из-за того, что она в присутствии всех учащихся, а именно 

группы 9-10-2 начала унижать личности нации азербайджанцев, обзывать их чурками и еще 

какими-то словами, которые я не помню. Она стала говорить, что они не умеют строить, 

что азербайджанцы отняли жилье у ее отца, которое он сам строил. Мне это не понравилось 

и я вслух возразил ей, а именно сказал, что если Вам сделал один человек плохо, это не говорит, 

что вся нация азербайджанцев плохая и что у меня в Азербайджане есть хорошие друзья,там 

живут мои родственники, родители и не надо их оскорблять. А так же я сказал, что в 

Азербайджане нет такого отношения к русским. Данные слова слышала вся группа. На мои 

действия Дедюхова сказала, что ей наплевать на всех и что мой отец не строил г.Ижевск. 

После чего я сказал, что мне тогда наплевать на нее и вышел из аудитории. После окончания 

её лекции я подошел к ней и сказал, что нельзя так говорить и сказал, что буду жаловаться в 

азербайджанскую диаспору и ректору, на мои слова она послала меня на "хер" и сказала, что 

сама напишет ректору и меня отчислят из университета. На этом наш разговор окончился и 

я перестал ходить на её лекции. Её предмет мне пришлось сдавать комиссии из трех человек. 

    Охарактеризовать Дедюхову я могу с отрицательной стороны, она плохо относиться к 

другим нациям, кроме русских. Унижает достоинство других наций говорит о них плохо. На 

своих семинарах она постоянно говорит о своем сайте, что бы посещали её сайт. Название 

сайта я не помню. Когда я заходил на её сайт там она ругала другие нации, говорила о них 

плохо. 
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* * * 

Меня этот эпизод очень волновал… с этнической стороны. Все 

же я сама — наполовину азербайджанка. Но и мне было противно 

подобное «заступничество» в виде издевательства над Ириной 

Анатольевной.  

Давайте еще раз уточним аспекты участия Рябковой-

Сосновиковой в оговоре своего преподавателя. Фотку ее нашла на 

просторах Интернета, на фотографии действительно эта девка. 

В суде, когда даже бесстыжий судья несколько застеснялся, она 

заявила, что заявление написала по вопиющему случаю на 

компьютере, обзванивая всех, чтобы они его подписали. 

Отметим, что заявление от четырех студентов написано через 

месяц (якобы), вручную, а в его авторы попала студентка Евгения 

Соловьева, закончившая вуз за два года описываемого случая, в 

тот момент, когда Дедюхова И.А. была в докторантуре, Ни 

Сосновикову, ни Дедюхову она не знала и ни разу о них не 

слышала. 

Сам этот случай, разбиравшийся в суде за неимением прочих – 

произошел в 2008 году, а некое преступление, так и не названное 

в приговоре, Дедюхова якобы совершала с июля 2010 года по февраль 2011 года. 

Заявление Нигаматянова вообще-то написано в… субботу, а на суде он утверждал, что отнес его 

в деканат на следующий день, то есть в воскресенье. 
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Ну, все это выявляет, что когда человек лжет, он неминуемо прокалывается в деталях. Не это 

вылезло, так другое. 

Интересна все же эта девочка-припевочка Сосновикова-Рябкова. На суде она с гордостью 

подчеркивала, что является ведущим специалистом Спецстроя России… И сразу же напомнила 

мне другую специалистку Спецстроя из числа амазонок Сердюкова… 

28-11-12 г. У главы РЖД спросили о назначении в компанию 

"самой красивой дамы" Сердюкова. Тот ответил странно 

Судьба Марины Чубкиной, которую пресса называла 

"фавориткой" и "самой красивой женщиной" экс-министра 

обороны Анатолия Сердюкова, по-прежнему вызывает массу 

вопросов. 

Напомним, Чубкина была начальником аппарата директора 

Федерального агентства специального строительства 

(Спецстрой) РФ. Но, по сообщению этой компании, уволилась 

оттуда и стала советником президента ОАО РЖД Владимира Якунина. 

То есть всего через год с момента проституции Сосновиковой, когда она откровенно строила 

глазки судье, полностью обосравшись с доносом на Дедюхову… рухнул сам имидж «ведущих 

специалистов Спецстроя» в лице этой Чубкиной, выпустившей, кстати, книжечку стишков о 

Федоре Михайловиче Достоевском… чисто так, по-проститутски, ни словом не обмолвившись, 

когда Федора Михайловича нынешняя гопота гнобила за «Идиота»… 

Федору Михайловичу Достоевскому 

Марина Чубкина 

Уж скоро двести лет с тех пор, как мы осознаем творенье 

Нетленных дневников его, петровского следа забвенье.  

Он расчленил толпы пороки, проник он в сердце, свет искав.  

Собора тайну приоткрывши, бескрайность веры постигав. 

 

Столь много время уделяя беспечной карте и вину, 

Шальной любви и тем припадкам, что свыше посланы ему. 

В лучах забвенья предаваясь, смотря на мучеников лик, 

Он, в исступленье пребывая, клонил главу над трупом сих. 

 

Поставил жизнь на карту-поиск – познать каков он человек, 

Какая тайна скрыта рядом и что под камнем прячет сих. 

Восславил град, возвысив к небу двойное шествие его.  

Одно в воде, в тумане, в бликах болота топкого ворот. 

 

Он видел шествие коня, что возложил глыбы на плечи, 

Он понимал душой, что здесь его поглотит город вечный. 

Двойник, туман, дома желтей и сумрачней все ж с каждым годом, 

Люд сумасшествие несет, глотая жадно воздух с «гроба». 

 

Живя в капкане сует мирских, душа знавала истин свет, 

Душой владел он тайной бытья и человеческих побед.  

http://deduhova.ru/blog/?p=11104
https://www.city-n.ru/calendar/2012-11-28
https://www.city-n.ru/view/316013.html
https://www.city-n.ru/view/316013.html
http://www.stihi.ru/avtor/marinachubkina
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Пророком быв, оставив славу, он человеку завещал, 

Нести свой крест, познав страданья, огонь в очах зажечь и ждать.  

И т.д. и т.п. Жаль что наши прокуроры и судьи не 

сообразили Сосновикову и Чубкину вызвать 

свидетелями всех преступлений  Достоевского, уж 

они бы им и на компьютере заявление составили, 

а Александром Сергеичем Пушкиным еще бы и 

подписали. 

Так что с такими «ведущими специалистками» не 

стоит удивляться, что к Спецстрою стали 

относиться… как к борделю на колесах… 

Прихватил понос от майонеза – взяли да 

ликвидировали Спецстрой.  

А зачем он, если там работают одни шлюхи по 

вызову?.. 

Но вообще… описывается здесь вопиющий случай! Мало того, что лабораторные работы 

назначались Дедюховой с 18-21 часу вечера, хотя спившиеся лаборанты работали до 17 часов. 

Но и лабораторий, как таковых не было.  

Она вышла из положения, добивая свои личные компьютеры, показывая на них студентам 

презентации, снабжая электронным материалом. 

Через месяц таких занятий появляется подонок, устраивающий скандал, угрожающий расправой. 

Хотя он никаких оснований обучаться на дневном бюджетном отделении не имеет, он на тот 

момент – гражданин Азербайджана. Но он еще и писать по-русски не умеет, не говоря о том, что 

не приучен вести себя культурно. 

И мне рассказывали, что он постоянно устраивал драки и поножовщину в общежитии, с ним 

отказывались студенты жить в одной комнате. 

И я уже отмечала, что все оценки этот тип вышибал себе, устраивая аналогичные скандалы 

преподавателям. А на суде выяснилось, что декан строительного факультета Первушин за 

оказанную услугу сам поставил ему оценку за зачет, хотя не имел на это никакого права. 

Поэтому, конечно, очень хотелось посмотреть на этого «азербайджанского» борца по фамилии 

Чавкин. 

Но Ирина Анатольевна заметила, что отвратительный белобрысый субъект с явными 

уголовными наклонностями, учившийся на бюджетном отделении явно незаконно, 

терроризировавший и многих других женщин-преподавателей… вряд ли мне бы понравился. Он 

подобными «этническими» скандалами постоянно себе оценки вымогал, практически не учился. 

Там по его собственноручному заявлению видно, что поступить на бюджетное отделение без 

взятки он никак не мог. 

А дальше она прибавила… что всю эту дружбу с азербайджанским народом — прикончат весьма 

быстро и скоро. И вовсе не она. Ну, как в воду глядела… 

15-07-2013 г. В Удмуртии возбудили уголовное дело по статье УК России «Убийство». 

Делом занимается второй отдел по расследованию особо важных дел Следственного 

Управления СК России по УР. 

— Как установило следствие, ночью 13 апреля 2013 года в результате конфликта с 

соседями, произошедшего в подъезде дома, 48-летний сотрудник полиции, не 

находящийся при исполнении служебных обязанностей и проживающий в этом же 

подъезде, применил зарегистрированный травматический пистолет ИЖ-78–9ТМ, — 

http://izhlife.ru/crime/32206-v-izhevske-na-policeyskogo-zastrelivshego-soseda-zaveli-ugolovnoe-delo.html
http://izhlife.ru/crime/32206-v-izhevske-na-policeyskogo-zastrelivshego-soseda-zaveli-ugolovnoe-delo.html
http://izhlife.ru/crime/32206-v-izhevske-na-policeyskogo-zastrelivshego-soseda-zaveli-ugolovnoe-delo.html
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сообщает пресс-служба. — В 

результате один человек погиб, 

другой получил телесные 

повреждения. 

Полицейского обвиняют в том, 

что он, осознавая, что может 

причинить тяжкий вред 

человеку, начал стрелять. Сам 

Андрей Глухов и его защитник с 

предъявленными  обвинениями 

не согласны. 

— Имела место самооборона, — 

заявил в суде Максим 

Белоковыльский, адвокат 

подсудимого. 

— Слышал настойчивый стук в 

дверь, — рассказал один из 

свидетелей происшествия. – Потом — какая-то ругань в коридоре. Слышал неприятные 

слова, что нерусские тут проживают. 

Другой свидетель о криках и оскорблениях ничего не рассказывает. 

— Слышал стук в дверь, было понятно, что не руками стучали, — рассказал он. – 

Увидел, что Саида (жена погибшего мужчины – прим.ред.) пошла открывать дверь, 

следом дочка. Увидел, что Кафлан Асланов пошел к входной двери. 

Как он рассказал, от стука до выстрелов прошло около минуты. 

Выстрелы звучали подряд – в этом сходятся все свидетели. Вот только не точно 

определили, как скоро они прозвучали после того, как полицейский постучал в дверь, и 

как долго они длились. 

Разошлись показания и в том, где после стрельбы находился раненый Этирам Гасымов. 

Кто-то из свидетелей сказал, что он находился на площадке третьего этажа, возле 

квартиры. Кто-то – что видел его на площадке между третьим и четвертым 

этажами. 

Ну, а что, собственно? Что им… уничтожить Спецстрой, делавших из проституток «ведущих 

специалистов» в ущерб настоящим дамам и специалистам? Что им эти азербайджанцы? 

Пригодились, чтоб экстремистку уличить… а теперь-то можно и расслабиться! 

Ишь, песни решили громко исполнять на дне рождении дочери! Пусть по стеночке ходят при 

вооруженных борцах… 

Этот дом, где произошло убийство, я видела неоднократно.  Он стоит в «детских местах» Ирины 

Анатольевны, она мимо него проходила из садика и из школы. Недалеко от него — дом ее 

родителей. 

До сих пор звучат ее слова, сказанные мне в августе 2011 года на прощание. 

— Да не переживай ты так! Эти уголовники ведь сами не выдержат. Расстреляют 

парочку в упор в ходе «борьбы за общественный порядок», так все эти «национальные 

достоинства» сообразят, что ими вначале попользуются, а после… церемониться не 

станут. Их точно стрелять начнут! 

 

http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/crime/34972-policeyskomu-iz-izhevska-zastrelivshemu-soseda-predyavleno-obvinenie.html
http://izhlife.ru/uploads/posts/2014-01/1389701683_1365928425_img_0157-nomer-zamazan.jpg
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Сказочки про белого бычка 
Жил-был царь, у царя был двор, на 

дворе был кол, на колу мочало; не 

сказать ли с начала?.. 

Поскольку женская карта в русле 

общего бабства современной 

российской политики по-прежнему 

разыгрывается теми, кто сам не 

способен обосновать и пояснить свои 

притязания на лидирующие позиции 

в обществе, начатый в 2013 году 

цикл «Девочки-припевочки» пока 

имеет свои продолжения. 

Как бы ни хотелось, чтобы это, 

наконец, закончилось… но ведь на 

общественной сцене до сих пор 

выступает когорта постаревших и 

потрепанных бывших девочек, 

озвучивающих самые безобразные глупости тех, кто пытается нагадить всем, укрывшись в их 

юбках. 

А в связи с гальванизированным избирательным процессом обществу подсовывается и более-

менее свежок-с… Поэтому все это  превращается в сказочку про белого бычка… или про царя и 

мочало. 

Вторым-третьим заходом начинают собирать всех мочалок, пытаясь создать им подходящую 

героическую биографию борчих… Демонстрируя что в прежнем лидирующем составе 

российских политиков тупое бабство непреодолимо. 

Они никогда не поймут, что лишь возврат к отечественному нормативному пространству при 

выдвижении нормальных технических специалистов на все посты (с которыми надо еще 

договориться и извиниться за длительное унижение их достоинства в угоду тупой уголовной 

сволочи) — может хоть как-то продвинуть страну в направлении развития. 

Но в этом случае ведь придется ответить и за многолетнее вранье… хотя бы по поводу тезиса 

«вы помните, какая страна досталась Путину?» 

Объясниться здесь все равно надо, поскольку уже осточертели эти подтасовки от известной 

аббревиатурки на три буквы, когда такая страна вдруг с их шулерской раздачи может достаться 

некому Путину. Мало того, что на тот момент  ничем положительным себя не 

зарекомендовавшим и абсолютно никому не нужному, еще и сидевшему в Питере полтора года 

в качестве безработного.  Но что это за чапаевки, когда страна подъеме с лживыми тезисами, 

обсирающими деятельность правительства Примакова-Маслюкова вдруг «достается» Путину… 

человеку, не имеющему ни принципов, ни профессиональных устоев, ни внутренней культуры?.. 

И очень странно, что кукловоды «девочек-припевочек» явно не собираются отвечать за это 

хамство, за многолетнее воровство, а главное, за использование в своих шулерских раздачах 

проституированных баб-общественниц в самой позорной советской манере «выращивания 

кадров» из трепаных обкомовских секретуток. 

…С апреля начали пытаться гальванизировать труп новых выборов в думу, которую, похоже, 

вообще ничего гальванизировать не может. Обратим внимание, что в самой думе в попытках 

добить хотя бы видимость каких-то гражданских прав выступает именно одиозные бабье. 

http://deduhova.ru/blog/?s=%D0%94%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%B8-%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%B8&search=%D0%9F%D0%BE%D0%B8%D1%81%D0%BA
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/06/3c7ed3bf62173710cc47351b8ec0942d.gif
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Как правило, мужичонки там перед выборами предпочитают не светиться самыми уголовными 

выходками на ниве гражданских конституционных прав. И это еще раз доказывает, что женщины 

у нас проходят другие праймеризы…скажем, вне партийные. И там демонстрируют уровень 

беспринципности и циничности в общественных провокациях. 

Причем, отнюдь не только как бы в русле официальной позиции («мы кошек вчера душили-

душили!» с.), но и так называется оппозиции. Сегодня рассмотрим оппозиционерскую 

деятельность девочки-припевочки нового набора — Ольги Ли. 

1 апреля 2016 г.  Кто такая Ольга Ли 

Репортаж о жизни отчаянного 

депутата Курской областной думы, 

которая уже не считает Путина 

гарантом Конституции 

Следственный комитет Курской 

области возбудил второе уголовное 

дело против депутата Курской 

областной думы Ольги Ли. Её 

подозревают в «возбуждение 

ненависти либо вражды» и 

«унижении человеческого достоинства». Информация об этом 

сегодня опубликована на сайте комитета. К уголовное ответственности Ольгу Ли 

привлекли за ролик, который она в начале марта выложила в YouTube. Девушка 

заявила, что проводимая Путиным внешняя и внутренняя политика привела к краху 

финансовой системы России и уничтожению ее как правового государства. В конце 

выступления она сказала, что настоящий рейтинг Путина в Курской области не 

превышает 25 процентов. В сделанном чуть позже ролике депутат призвала 

сменить власть в России, потому что нынешний президент больше не является 

гарантом Конституции. Ее обращение поддержали тысячи людей. 

То есть, назначили тупую неграмотную девку с подачи ФСБ (пусть не врут, будто кого-то 

выбирают у нас в депутаты «просто так»), она неспобна решать задачи в сложившихся условиях. 

При этом ее абсолютно все устраивает в бесконечном «законотворчестве», которое само по себе 

является сказочкой про белого бычка, осталось для полного счастья поменять власть. 

Это два заезженных приема! Сказка про белого быка и сменка шила на мыло. Ничего иного на 

общественной сцене ни кукловоды из ФСБ, ни их девочки-припевочки предложить не в 

состоянии. 

Но каждое из этих предложений само по себе говорит об отсутствии не только государственного, 

но и правого мышления. А кукловодов тут же выявляет стереотипный подход, заключающийся 

в самой попытке на государственном уровне выставить нам очередную «изнасилованную 

девочку 13-ти лет», которая почему-то здесь только нагребает тумаков на загривок, за которую 

всем прочим предстоит не только работать, но еще и защищать ее после явных экстремистских 

выходок… 

А сколько можно защищать этих девочек0припевочек от аббревиатуры на три буквы, которых 

после их хамских выходок опять типа надо защищать и отстаивать? Все что, заняться нечем, 

кроме как очередную девку, не умеющую себя вести — «защищать» вместо своих гражданских 

прав, вместо своей Родины, вместо государственной собственности?.. 

Через месяц после этого смелого заявления управление Следственного комитета по 

Курской области возбудило в отношении Ольги Ли уголовное дело. Ее обвиняют в клевете 

на правосудие. Коллеги-депутаты во время очередного заседания единодушно осудили 

действия Ольги Ли. «В своих публичных выступлениях она неоднократно допускала 

http://www.svoboda.org/content/article/27648332.html
http://kursk.sledcom.ru/news/item/1027203/
https://www.youtube.com/watch?v=GaxtWGIz3ps
http://gdb.rferl.org/778ADAAB-22A6-4F7C-944D-557FA02614BA_cx0_cy0_cw98_mw1024_s_n_r1.jpg
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грубые оскорбления в адрес депутатов, должностных лиц области, в том числе 

обвинения в коррупции. Ее выступления содержали оскорбительные высказывания в 

адрес президента РФ. Предполагаем, она таким образом посягает на конституционный 

строй, территориальную целостность и призывает к бездействию в борьбе с 

терроризмом«, – сказал на слушании Курской областной думы депутат «Единой 

России» Игорь Зоря. 

Вот уж это… понравилось, конечно, особо… Уж с этим могли бы и не светиться труселями Ольги 

Ли. 

Президент России ничем более и не занимался, кроме как боролся с терроризмом и 

экстремизмом. Ну, не смешно ли выслушивать разоблачения от марионетки спецслужб, 

критикующей Владимира Владимировича в том, что он маловато средств вывел из страны «на 

борьбу с терроризмом»? 

Давайте сразу скажем, что достали эти марионетки, пытающиеся пиариться на одиозном 

«институте президентского правления», уже вызывают крайнюю брезгливость. 

Нормальные люди давно поняли, что в России гарантом конституционных прав граждан 

является государственная собственность, управляемая отраслевыми министерствами. 

Ага, а вовсе не гражданин, добывающий амфоры и летающий со стерхами. И уж тем более, не 

критикующая его девка без опыта работа, без профессии… что характерно, даже без связей вы 

России, из любимого спецслужбами контингента «сами мы не местные». 

Ольга Ли сказала Радио Свобода, что прокуратура проводит проверку по факту 

разжигания независимым депутатом межнациональной розни. Несмотря на уголовное 

преследование, Ольга Ли не планирует отказываться от своих убеждений. Она не 

собирается извиняться или уезжать из страны. Корреспондент Радио Свобода поехала 

в Курск, чтобы узнать подробности о жизни отчаянного депутата. 

– Помогите нам, пожалуйста. На вас одна надежда. Мужа осудили незаконно. Я 

слышала, на вас тоже возбудили уголовное дело. Если вас посадят, то не представляю, 

как мы без вас будем, – кричит в трубку срывающимся голосом пожилая женщина. 

Мы обжалуем это решение в высших инстанциях, потому что обвинение Баженова – 

нонсенс 

Мы в депутатской приемной Ольги Ли и одновременно редакции издания «Народный 

журналист». Ольга возглавляет его уже десять лет. В офисе Ольги – небольшая 

приемная, зал для сотрудников и маленький кабинет главного редактора. Ольга 

разговаривает по громкой связи с жительницей Рыльска Курской области Софьей 

Баженовой. Ее мужа Владимира Баженова, преподавателя Рыльского авиационного 

технического колледжа, осудили на два года по статье «Мошенничество». По заданию 

руководства колледжа Баженов и другие преподаватели провели лекции для сотрудников 

аэропорта Брянска и получили за это примерно три тысячи рублей. 

– В зачетках слушателей курсов стояла отметка, что они в день обучения были на 

работе. Почему так получилось – интересный вопрос. Я предполагаю, что на занятия 

пришло очень мало людей, аэропорт Брянска стал предъявлять претензии руководству 

колледжа, а оно свалило всю ответственность на педагогов. Мы обжалуем это решение 

в высших инстанциях, потому что обвинение Баженова – нонсенс. Преподаватели себе 

не начисляют зарплаты, не составляют расписание, не организовывают прием 

слушателей и не отвечают за их явку на занятия. Организационными вопросами 

занимается руководство колледжа, оно и должно было отвечать по закону, если 

заказчиков не устроило выполнение работы, – рассказывает свою версию дела Ольга Ли. 
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Люди пока безмолвствуют, но это ненадолго. У нас скоро будет своя Сирия внутри 

страны, если власть не опомнится 

Она договаривается, что Софья и Владимир Баженовы приедут к ней на личный прием 

на следующей неделе, и прощается с собеседницей. В этот момент дверь кабинета 

открывается, на прием к депутату решительным шагом заходит бодрый 

пенсионер Виктор Клименко. Он рассказывает, что живет в Курчатове, где находится 

атомная электростанция. По сведениям Клименко, на этом предприятии работников 

сокращают, незаконно урезают зарплаты и социальные льготы. Он пришел к депутату 

за юридической консультацией, чтобы помочь сотрудникам электростанции защитить 

свои права. Клименко рассказал Радио Свобода, что читает «Народный журналист» с 

первых выпусков. 

– Только из этого издания можно узнать правду о том, что происходит в нашей области, 

а теперь и во всей России. Ольга Сергеевна про Путина все рассказала как есть. Народ 

его не поддерживает. Люди теряют рабочие места, не хватает денег, чтобы ЖКХ 

оплачивать. Они еще придумали капитальный ремонт. В 2012 году мы уже платили за 

капитальный ремонт: ни денег, ни ремонта в результате. Жители России нищают, а 

цены растут. Люди пока безмолвствуют, но это ненадолго. У нас скоро будет своя Сирия 

внутри страны, если власть не опомнится, –говорит Клименко. 

Недавно по интернету прислали фотографию мертвого Бориса Немцова с подписью «Ты 

следующая» 

Большинство корреспондентов «Народного журналиста» работают из дома. Но 

молодая изящная блондинка Анна Башмакова предпочитает каждый день приезжать в 

редакцию. Она рассказывает, что боится за свою начальницу. Недавно на Ольгу Ли около 

офиса издания напал мужчина с ножом.  

– Я была в этот момент на работе. Ольга Сергеевна вбежала в кабинет бледная. Нам 

было очень страшно. Ей постоянно угрожают. Недавно по интернету прислали 

фотографию мертвого Бориса Немцова с подписью «Ты следующая», – рассказывает 

Анна. 

Корова около здания 

прокуратуры символизировала 

священную корову правосудия 

Она говорит, что жизнь 

независимого журналиста в 

Курске сложна и опасна. Год 

назад, когда Анна выходила из 

прокуратуры, ее забрали 

полицейские. В этот день 

неизвестные, которых не 

устраивает деятельность 

прокурора Курской области 

Александра Филимонова, 

привели к зданию прокуратуры корову. У редакции «Народного журналиста» тоже 

много претензий к Филимонову. Корова около здания прокуратуры символизировала 

священную корову правосудия, и на ее фоне Ольга записала сюжет для своего издания, 

критикующий действия прокурора. «Меня отвезли в полицейский участок, угрожали и 

требовали, чтобы я оклеветала Ольгу Сергеевну, рассказала, что она придумала акцию с 

коровой», – рассказывает Анна. Девушка не стала давать показания против Ольги, но ее 

все равно обвинили в несанкционированном проведении митинга и оштрафовали на 30 

тысяч рублей. Редакция «Народного журналиста» осенью прошлого года опубликовала 

http://gdb.rferl.org/7ED4F2E1-0F8B-4372-8F46-E6BE19490FDB_mw1024_s_n.jpg
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репортаж с судебного заседания по этому делу. Спустя почти семь месяцев после 

появления роликов с критикой Путина СК возбудил на Ольгу Ли уголовное дело за клевету 

на судью Шурову. Вчера Ольга получила официальное постановление об этом. 

И вот такого рода высосанные из пальца проблемы, созданные этой девочкой-припевочкой в 

рамках избирательной кампании, кукловоды из спецслужб пытаются повесить нам на шею. 

Напомним, что эта девица размещала три года назад ролики с призывами к гражданам не платить 

ЖКУ, очень многих поставив в сложное положение. 

Она не специалист, к тому же тупая и бессовестная, лезет в чужом монастыре «править», не зная 

даже местных условий, не говоря о системе начисления тарифов ЖКУ. Вместо того, чтобы 

выяснить все на своем месте с прокуратурой о том, куда идут изъятые средства, она 

подставляет… своих избирателей. 

С такими мерзавками, которые имели наглость занимать места технических специалистов, — 

вообще не стоит больше иметь никаких дел. Но нам ее опять навязывают под соусом «так у ней 

теперь пробюл6мы, ее надо защитить!» 

А что, с самого начала было не заметно, что каждая проституированная выдвиженка от 

спецслужб лезет создавать проблемы, а не решать их? И таки да! Она сама по себе ходячая 

проблема. Но ей лечиться надо, в первую очередь, от хамства. Причем, в полной изоляции от 

общества, за счет которого она уже паразитировала достаточно. 

Ольга Ли начинает рабочий день в девять утра, а 

заканчивает поздно вечером. Она рассказывает, что 

много работает с подросткового возраста. У нее 

даже нет студенческих фотографий. Пока 

сокурсники веселились на вечеринках, Ольга училась и 

подрабатывала официанткой или уборщицей. Ольга 

Ли родилась в городе Абае Карагандинской области 

Казахстана. Жители Абая работали либо на 

фабрике, либо на шахтах.  

До сих пор слезы наворачиваются, когда вспоминаю 

ее опухшие руки. Я очень жалела маму и старалась 

хорошо учиться 

– Когда развалился СССР, фабрику закрыли. Город 

вымирал. Мама, два старших брата и я (мне тогда 

было десять лет) прожили без воды, тепла, света и 

практически без еды почти год. Всем двором 

готовили на буржуйках продукты, когда их удавалось 

достать. Чаще всего мы питались лапшой быстрого 

приготовления. Поняли, что в Абае мы пропадем, и 

переехали в Курск. Мама устроилась работать на 

фабрику пошива итальянской обуви. Мама после 

смены приходила полуживая. До сих пор слезы 

наворачиваются, когда вспоминаю ее опухшие руки. Я 

очень жалела маму и старалась хорошо учиться. 

Школу закончила с золотой медалью, получила два 

высших образования: экономическое и юридическое. 

На первом курсе зарабатывала как могла: мыла 

посуду и полы. На втором курсе перевелась на 

заочный, чтобы начать работать по-настоящему, – 

рассказывает Ольга. 
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Она придумала издание «Народный журналист», где могут писать о своих проблемах и 

радостях любые жители региона. 

– Быстро стало понятно, что радостей у земляков очень мало, а проблем много, и мне 

захотелось им помогать, – рассказывает Ольга. 

Деньги на первый тираж Ольге дал владелец журнала Sasha, бизнесмен Константин 

Березин. Вскоре издание стало зарабатывать самостоятельно. Деньги получали от 

рекламы и юридических расследований. Через пять лет Ольга решила баллотироваться в 

депутаты Курской областной думы. У Ольги уже был опыт участия в выборах. 

– Когда мне исполнился 21 год, я пыталась пройти в горсовет. Три подружки-ровесницы 

помогли мне провести агитационную кампанию: расклеивали листовки и раздавали 

газеты. Я проиграла, но кандидат от «Единой России» набрал всего на 300 голосов 

больше меня. Тогда я впервые столкнулась с грязными технологиями: за день до выборов 

конкуренты бросили в почтовые ящики избирателей моего округа листовки с ложной и 

негативной информацией обо мне как о женщине. По существу им обо мне, видимо, было 

сказать нечего, – рассказывает Ольга. 

– Ольга, как вы смогли победить 

на выборах в областную думу 

«Единую Россию»? С трудом 

верю, что вы, молодая девушка, 

получили в два раза больше 

голосов…  

Путин должен уйти, потому что 

он не видит и не слышит свой 

народ 

– Результаты этих выборов 

можно запросить в избиркоме. 

Это открытая информация. 

Действительно, конкурент был намного старше меня. Он уже избирался в думу и обладал 

большим финансовым ресурсом. Мы работали с населением, чтобы победить, и 

обеспечили хорошую явку. «Единая Россия» обычно побеждает, когда явка низкая. Кроме 

того, меня в городе уже знали, наше издание пять лет защищало права горожан, поэтому 

они отдали свой голос за нового перспективного человека. Мне сейчас часто задают 

вопрос: кто, если не Путин? Я думаю, что если политическая ситуация в стране не 

изменится, новому лидеру не дадут пройти на политическую арену. Его быстро уберут 

из игры, и мы не увидим такого человека. 

– Вы в ролике заявили, что настоящий рейтинг Путина в Курской области не превышает 

25 процентов. Как вы проводили этот опрос? 

– Мы опросили 500 человек в Курске и столько же в Курской области. Мы разговаривали 

с людьми без камер и диктофонов, поэтому граждане отвечали честно.  

– Ольга, а что вы планируете делать дальше? 

– Я собираюсь участвовать в выборах в Государственную думу. Я буду бороться за 

сменяемость власти. Путин должен уйти, потому что он не видит и не слышит свой 

народ. На меня сейчас завели уголовное дело, чтобы закрыть мне путь в областную и 

государственную думу. Если это произойдет, я буду продолжать работать 

журналистом и заниматься правозащитной деятельностью. Мои убеждения и ценности 

останутся прежними, что бы ни случилось. Самая большая ценность для меня – будущее 

моих детей. И я готова делать все возможное, чтобы у них был шанс расти в свободной, 
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демократической стране. Я хочу, чтобы мои дети могли высказывать свое мнение и не 

опасаться наказания со стороны власти. 

Мои убеждения и ценности останутся 

прежними, что бы ни случилось 

У Ольги две дочери: четырехлетняя 

Ксения и двухлетняя Саюри. Младшую 

дочь Ольга назвала японским именем, 

которое в переводе означает 

«маленькая лилия». Ольга увлекается 

японской культурой и хочет однажды 

увидеть своими глазами эту страну. 

Ольга никогда не была за границей. 

Иногда в середине рабочего дня Ольга 

находит время, чтобы погулять с 

младшей дочерью… на кладбище. В 

районе, где живет Ольга Ли, нет 

детских площадок и родители 

вынуждены гулять с детьми на 

территории мемориала. В центре 

комплекса находятся захоронения 

погибших воинов, а 

вокруг многочисленные неухоженные 

могилы. Жители города просили 

построить хотя бы одну детскую 

площадку около детской поликлиники 

– там было свободное место. Но участок отдали под многоэтажный дом. Ольга 

неоднократно обращалась с этим вопросом к главе администрации города, но детскую 

площадку так и не построили. 

У Ольги нет няни и домработницы. Ксения ходит в детский сад, а Саюри остается дома 

с бабушкой. 

– Я ни дня не была в декрете. Родила и сразу вышла на работу. Моя мама уволилась, 

чтобы сидеть с дочками. Мама меня очень любит и во всем поддерживает. Она не знает 

о моих роликах против Путина и уголовном деле. Я берегу ее от подробностей моей 

интересной жизни, а интернетом она не пользуется, – рассказывает Ольга. У Ольги нет 

мужа, вместе с мамой и дочками она живет в съемной квартире. Один из братьев Ольги 

погиб при невыясненных обстоятельствах. Он ушел из дома, а через три дня его тело 

нашли около реки. Второй брат – полицейский – несколько лет назад попросил, чтобы его 

перевели в Дагестан. Он боялся попасть под сокращение. 

– Я не чувствую себя беззащитной и одинокой. Очень многие люди меня поддержали. 

Ничего удивительного не происходит: я была готова и к уголовным преследованиям, и к 

клевете. Буду идти до конца. 

На следующей неделе Ольга Ли собирается в Москву на встречу с представителями 

либеральных партий, которые предложили ей поддержку на выборах в Государственную 

думу. Каждый раз, когда Ольга приезжает в Москву, она приносит вместе с дочками на 

место убийства Бориса Немцова цветы. 

Заметим, что до «критики Путина» (где хотелось бы обойтись без неграмотных бессовестных 

выскочек, не знающих, что на самом деле является гарантом конституционных прав)  — идет 

стандартная биография всех этих девочек-припевочек. 

http://gdb.rferl.org/2548CDE6-42FE-4A67-A28D-E2C23B48CD9A_mw1024_s_n.jpg
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Делай, как я! 
Изучение механизма использования 

женских тушек, взятых с панели, с 

одной стороны, вроде бы… не 

позитивно. Понятно, что нынче 

использовать таким образом «женские 

батальоны» могут лишь мужчины, 

самостоятельно, без прикрытия 

женскими юбками не способные 

выступить на общественной сцене в 

России. 

С другой стороны… деваться-то 

некуда, поскольку этот прием 

(выставить вместо себя субъекта 

женского полу с детсадовской 

спекуляцией «девочек обижать 

нихарошо») — превращается сегодня в единственный прием сравнительно «безобидных» 

общественных манипуляций. 

Все остальные манипуляции… не просто обидные, оскорбительные и насквозь пропитанные 

цинизмом. Остальные спекуляции без разночтений направлены «на убой». Это, кстати, видно и 

по экономике, и по постоянно подправляемой демографии. Это слишком заметно даже по 

поведению марионеток женского пола, которые и не пытаются соответствовать настоящим 

нормальным мужчинам, советским инженерам, на созданном достоянии которых до сих пор 

паразитирует тупое быдло «юристов-экономистов». 

В давней уже статье 

«Жертвоприношение» было очень тонко 

подмечено, что связку «кукловод-

мужчина и марионетка-женщина» 

выявляет полное игнорирование женской 

психологии, чисто женской привычки к 

отдаленному прогнозированию. 

Женщина, в силу своего природного 

предназначения не может не думать о 

будущем. 

А вот марионетка (с гарантией 

безнаказанности и на предоплате) 

совершает нужные своим кукловодам 

поступки, хотя они носят 

самоубийственный характер в 

общественном плане. Но здесь сразу выявляется главный мотив… силовых ведомств «делай как 

я!» Поэтому ни одна продажная марионетка не может обмануть общественное мнение, что 

выступает именно от силовых ведомств, занимающихся исключительно общественными 

провокациями и диверсиями. 

Каждая марионетка в общественной провокации при массированной («артиллерийской») 

поддержке дорогостоящих PR-кампаний в СМИ старается подбить людей на антиобщественные 

деяния, будто они уже (якобы) являются нормами общественной морали. 

http://ogurcova-online.com/blog/zhertvoprinoshenie/
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/6aa07f1048f5c4685620709155215782.gif
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/1_272594.jpg
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Вот как та же Ольга Ли вдруг начала подбивать граждан не 

платить за ЖКХ. Раскрыть необоснованность начислений 

тарифов, проанализировать все тарифы с ХIХ века, 

пояснить, на каких ложных предпосылках выстраивались 

нынешние подходы в «реформе ЖКХ» эта малограмотная 

выскочка не в состоянии. 

Тем более, что все уже сделано советским 

специалистом И.А. Дедюховой 

. Но кто из нашего нынешнего государственного 

управления может на равных общаться в установленном 

порядке и деловом русле с советским специалистом, 

сделавшим в этой области более всех, выложившим все 

материалы в общем доступе задолго до того, как Ольга Ли 

вдруг внезапно ощутила свой «политический вес»? 

Ясно, что с бессовестной неграмотной выскочкой Ольгой 

Ли им намного удобнее. В российском ЖКХ она понимает 

куда меньше их, самостоятельно проработать материалы с 

сайта Дедюховой она явно неспособна, а в силу своего 

возраста и желания устроиться любыми путями… готова 

подложить обществу любую пакость. 

Вот в данном случае! Более трех лет назад мы выступали и 

доказывали, что лживая продажная девка вылезла в 

общественной диверсии. Платить ЖКУ надо! Но надо и последовательно разбираться с 

начислением тарифов, с той Ольгой Ли, которая решила на месте депутата заниматься 

экстремизмом и подстрекательством, а не прямыми обязанностями. 

По выступлениям Дедюховой на эту тему СКР (естественно, имевший мотивации обвинить 

Ирину Анатольевну в клевете) был вынужден открыть уголовные дела по выводу средств ЖКУ 

в офшоры. Далее СКР также был вынужден заняться воровской малиной в Сколково, куда 

напрямую отправлялись средства ЖКХ, где они отмывались и переправлялись за границу. 

Ольга Ли за свою деятельность в качестве депутата, пока за такое малограмотное подлое мурло 

от спецслужб вкалывали советские специалисты (бесплатно) — хоть что-то проконтролировала 

в этой области? Сколько уголовных дел в области ЖКХ открыто по запросам Ольги Ли? Вопрос 

риторический, поскольку пользы в этой Ольге было только тем, кто имел и посадил на нашу шею. 

Далее Ольга Ли начала еще и оскорблять все общество… в привычной для «оппозиции», 

прикормленной при бюджете и крышуемой спецслужбами, развязной манере. 

Вообще-то любую мерзавку, докатившуюся до откровенного глумления над обществом в момент 

его бесправия — надо ставить навсегда за рамки общества. 

Это советские инженеры — «млекопитающие» перед наемными шлюшками и аферистом, 

работавшим лишь в качестве парикмахера? Кто такая эта швабра, чтобы, ни дня не проработав, 

занимаясь провокациями, еще и навязывать свое мнение, обращаясь к нам, как к 

«соплеменникам»? 

Эта Ольга Ли не знает разницы между «соплеменниками» и «согражданами»?.. И как такая влезла 

в депутаты… без спецслужб? Может, она соврет, что и Навальный не крышевался ФСБ с того 

момента, как решил покинуть родную цирюльню? Да-да, в особенности замечательно 

получилось с миллионом бюджетных средств, отпущенных этому уголовнику на чтение стишков 

на площадях. Уж не говоря о самом его участии в выборах на должность мэра. 

http://deduhova.ru/reforma-gkh/
http://deduhova.ru/reforma-gkh/
http://deduhova.ru/reforma-gkh/
http://deduhova.ru/
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/Olga-Lee-ne-platit.jpg
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…В принципе, как любая женщина, 

открыто выходящая на панель и 

откалывающая там коленца, 

требуемые от нее сутенером, — 

тоже совершает аналогичное 

«общественное самоубийство» с 

точки зрения общественной морали. 

Однако целью всех этих выходок 

является не только смещение 

акцентов норм общественной 

морали. Это направлено на 

уничтожение социальных лифтов, 

которыми нормальные мужчины с 

нормальными профессиями, остро 

необходимыми в народно-

хозяйственном механизме страны, 

могут прийти во власть. 

Именно нормальным мужчинам с 

профессией, опытом работы, 

организаторскими способностями, а 

главное, умеющих комплексно 

мыслить в отечественном 

нормативном пространстве, — 

выставляется противовес этих девочек-припевочек. Они разного возраста, стандартной 

внешности, но неизменно лживые, наглые, бесстыжие, неграмотные, неспособные уважать 

чужой труд, чужие достижения и чужой интеллект. 

На депутата завели дело после 

видеообращения с критикой 

ПутинаДепутат Курской областной 

думы пятого созыва Ольга Ли 

В Курске возбудили дело против 

депутата областной думы Ольги Ли, 

которая разместила в интернете 

видеоролик с обращением к 

президенту Владимиру Путину. В ее 

выступлениях следователи нашли 

возбуждение ненависти к власти 

Против депутата Курской областной 

думы Ольги Ли возбуждено уголовное 

дело за ее текст во «ВКонтакте» и 

видеозаписи на YouTube, говорится в 

сообщении областного управления 

Следственного комитета России 

(СКР). Уголовное дело возбуждено по ч.1 ст.282 УК РФ (возбуждение ненависти либо 

вражды, а равно унижение человеческого достоинства). 

Как сказано в сообщении, подозреваемая на своей странице в социальной сети 

«ВКонтакте» «разместила печатный текст обращения, а в сети интернет видеофайлы 

с видеозаписями своих выступлений», в которых содержатся высказывания, 

направленные на унижение достоинства социальной группы «представителей власти, в 

частности сотрудников правоохранительных органов и судебной системы». К такому 

http://deduhova.ru/blog/?s=%D0%94%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%B8-%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%BF%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%B8&search=%D0%9F%D0%BE%D0%B8%D1%81%D0%BA
http://www.rbc.ru/politics/01/04/2016/56fe66049a7947d849b05755
http://www.rbc.ru/politics/01/04/2016/56fe66049a7947d849b05755
http://www.rbc.ru/politics/01/04/2016/56fe66049a7947d849b05755
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/KVR_000568_00020_1_t222_000736.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/LzmehnM.jpg
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выводу следователи пришли на основании лингвистического исследования, уточняет 

СКР. 

В сообщении не указывается, о каких высказываниях идет речь. 

Тут несложно заметить, что девочки-припевочки идут  кривляться перед всеми из-за полной 

никчемности, не приспособленности даже к нормальному женскому труду, не говоря уж о труде 

на общественной сцене. Устроиться в жизни им помогают всякие филологические, юридические 

и экономические ниша, а также специально созданные для тупых девок современные ниши 

псевдонаук «социологии» и «политологии» (еще есть разные «культурологии» и прочее 

«мещанство во дворянстве» для убогих). 

Это «устройство в жизни» прежних социальных иждивенцев, съехавших крышей из уголовной 

безнаказанности и вседозволенности, носит катастрофический характер для всего общества. Тем 

более, что все основывается на одной мотивации — черпать полной ложкой и не работать. 

Особенно ярко это проявляется у молодых особей, которым надо все и сразу. А как только они 

получают этот набор «всего и сразу», так далее начинается публичное разложение, толку от таких 

обсевков уже не будет. Но и у них никогда не будет ни чувства насыщения, ни удовлетворения… 

«все и сразу» уничтожает саму мотивацию стремиться к чему бы то ни было… да хотя бы 

повзрослеть. 

25.03.2016 г. Курскому депутату поставили на вид вопрос о Крыме Ольгу Ли подвергли 

публичной обструкции 

Депутаты Курской облдумы подвергли порицанию свою коллегу, главного редактора 

оппозиционной газеты «Народный журналист» Ольгу Ли. Они сочли «посягательством 

на конституционный строй» несколько выступлений госпожи Ли, в которых она 

«оскорбляла Владимира Путина», депутатов и «должностных лиц». Особое возмущение 

депутатов вызвало ее утверждение о незаконности присоединения Крыма к РФ. 

Депутаты посоветовали госпоже Ли «остановиться, вспомнить о двух детях» и 

напомнили «о первом звоночке». СКР накануне возбудил в отношении нее уголовное дело 

о клевете на судью. Госпожа Ли отказываться от своих слов не собирается. 

Ну, правильно и посоветовали, а еще правильнее — напомнили, что женщины с детьми таким 

образом себя не ведут. Могли бы добавить, что так себя ведут только наемные шалавы от 

спецслужб, уверенные, что никоим образом (выполняя приказ, намеренно провоцируя 

окружающих) не навредят детям, а напротив — решат вопросы их дальнейшего «устройства в 

жизни». 

  25.03.2016 г. Курскому депутату поставили на вид 

вопрос о Крыме Ольгу Ли подвергли публичной 

обструкции 

Заявление с порицанием Ольги Ли в конце заседания 

облдумы зачитал единоросс Игорь Зоря, 

возглавляющий комиссию по этике. «В своих 

публичных выступлениях она неоднократно 

допускала грубые оскорбления в адрес депутатов, 

должностных лиц области, в том числе обвинения в 

коррупции. Ее выступления содержали 

оскорбительные высказывания в адрес президента 

РФ — предполагаем, она таким образом посягает на конституционный строй, 

территориальную целостность и призывает к бездействию в борьбе с терроризмом. 
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Это в то время, когда нам, наоборот, надо сплотиться»,— сказал господин Зоря. Он 

предложил собравшимся считать, что госпожа Ли своими выступлениями «порочит 

честь депутатов и думы». Нескольких депутатов такой подход возмутил. 

«Где она это говорила и обсуждала? О чем вообще речь? У нас в материалах нет ничего 

об этом, где я сейчас должен искать информацию»,— 

недоумевал член фракции «Справедливой России» Юрий 

Николаев. По данным “Ъ”, комиссия по этике одобрила 

заявление тремя голосами при двух «против». 

Вслед за господином Зорей слово взял глава фракции ЛДПР 

Валерий Федоров, заявивший о недопустимости «ставить 

вопросы о территориальной целостности РФ». 

Коммунист Алексей Бобовников заявил: «Крым наш, 

Донбасс поддержим, оскорбления недопустимы. Если бы 

“зеленые человечки” пришли к нам в Курскую область, мы, 

все собравшиеся, ушли бы в подполье, но там был законный 

референдум и люди нас поддержали». Его коллега по 

фракции Александр Анпилов призвал «выбирать сторону, 

ведь страна находится в предвоенном состоянии». 

Депутат Владимир Иванов, возглавляющий курских 

единороссов, потребовал от госпожи Ли имена 

«уголовников, которые якобы идут на выборы от партии» 

и предостерег: «Услышьте меня, Ольга, деньги пахнут. И 

от запаха тяжело отмыться». 

Господин Иванов, очевидно, намекал на обсуждаемую 

депутатами возможность выдвижения Ольги Ли на 

выборы в Госдуму при поддержке «Открытой России» 

Михаила Ходорковского. Однако ни она сама, ни 

представители этой организации о сотрудничестве 

никогда не заявляли. 

Ну, про борьбу с терроризмом и прочее — только курским 

депутатам и разбираться. Но… где Михаил Ходорковский, там ведь и истинные интересы 

спецслужб. Не зря ее коллеги уговаривают (не слишком веря себе самим) — «деньги пахнут!» 

Мало того, что эта шавка пытается озвучить тезисы наших ресурсов, не имея никакой 

профессиональной базы, пытаясь просто «стянуть одеяло на себя», скорее озвучить (на 

шалашовском уровне) чужие выводы, будучи заведомо неспособной решить проблему. 

Понятно, она не сможет пояснить, где ж студентка взяла деньги на газету. Ведь она здесь только 

училась (конечно, на «юриста-экономиста»), а мать какая-то простая рабочая, едва сводит концы 

с концами. 

Но посмотрите, какая до боли знакомая фотосессия в кожаном кресле… Вначале она сидит… а 

зачем потом ножки выставила? Для лучшей защиты масс трудящих? Не слишком ли прямая 

ассоциация с фотосессиями в школьной форме и «желаниями, не соответствующими возрасту»?.. 

И разве не странно все это выслушивать именно от девицы, которая прибыла с постсоветского 

пространства из-за развала СССР, не имея никаких связей в Курске, весьма удобная для вербовки, 

ненавидящая всех коренных курян, которым не надо было никуда бежать? Логичнее в ее 

положении было бы радоваться началу объединения бывших советских территорий, неразрывно 

связанным общей историей, культурой, государственной инфраструктурой. 

Нет, весь этот Ольгин «сепаратизм» от идиотского положения ее кукловодов, которым и нужен 

Крым, но восстановление СССР, восстановление нормального законодательства, нормальной 
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жизни, нормального государства, за которое проливали здесь кровь отцы и деды не 

«соплеменников», а «сограждан» — не нужно и даже опасно. Ведь в этом случае с них спросят 

за все эти годы грабежа, издевательства и предательства Родины. 

А все девочки-припевочки для того и нужна, чтобы дяденьки-кукловоды за их драными 

юбчонками ни за что не отвечали. 

Как пишет «ОВД-Инфо», 4 марта Ольга Ли 

опубликовала на YouTube видеообращение к Путину, в 

котором раскритиковала его внутреннюю и внешнюю 

политику. 

Старший помощник руководителя СУ СК РФ по 

региону Максим Рассамакин пояснил ТАСС, что речь 

идет о текстовом обращении депутата, размещенном 

в интернете в начале марта. 

Неделю назад против Ли возбудили дело по ч.1 ст.298.1 

УК РФ (клевета в отношении судьи в связи с 

рассмотрением дел или материалов в суде). 

По версии следствия, подозреваемая в одном из 

номеров газеты «Народный журналист» опубликовала 

статью «Заявление о привлечении прокурора области 

Филимонова к уголовной ответственности». В ней Ли 

«указала и таким образом распространила заведомо ложные сведения, порочащие честь, 

достоинство и подрывающие профессиональную репутацию судьи Ленинского районного 

суда города Курска, обвинив в вынесении заведомо неправосудного решения по делу об 

административном правонарушении». 

Два дела соединены в одно производство. Предварительное следствие по нему ведется 

отделом по расследованию особо важных дел следственного управления СКР по Курской 

области. Бывший помощник Ольги Ли, а ныне юрист возглавляемой ею курской газеты 

«Народный журналист» Константин Березин сообщил ТАСС, что депутат будет 

обжаловать возбуждение уголовных дел. 

Девочки-припевочки прикрывают собой и своими проблемами — мощный пласт пресыщенного 

уголовного отродья, которое воспринимает пакости всему обществу, само антиобщественное 

поведение — в качестве «нормы». Это их — «нормативное пространство». И для его 

существования… надо всего лишь разрушить общественный уклад. Речь-то именно об этом! 

Строго говоря, становление всех этих мальчиков-с-пальчиков, прочих щенков в противовес 

«технократам» — невозможно без массового высаживания на общественное обозрение 

проституток по найму из числа девочек-припевочек. 

И вот здесь все это бабье должно понять, что ни одна нормальная женщина с внутренней 

культурой и нормальной профессией — не потерпит возле себя продажную шалаву с 

«административным ресурсом», которая гадит в душу уже тем, что решила, будто ей место на 

общественной сцене, продвигаясь «в политике» передком по принципу «у меня всё лучшее — 

спереди!» 

А при этом она ноет и ноет исключительно о своих проблемах, которые намеренно создает, чтобы 

не дать возможности подумать над происходящим. Она даже не соображает, что на 

общественной сцене место тем, кто решает проблемы, а не создает их. Причем решение-то 

должно быть в установленном порядке. Это и есть нормы общественной морали вообще-то. 
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Продуманные проекты 
…И, как правило, все проекты с девочками-

припевочками призваны не только для того, 

чтобы отвлечь общественное внимание от 

общественно важных проблем, насущных 

задач всего общества, что называется, «сбить 

прицел». У нас нынче использование 

проституток и «женских батальонов», слабых 

на всю голову и на передок по причине 

отсутствия женского стыда, — происходит на 

государственном уровне. 

А любой государственный подход 

— комплексный. Поэтому попутно решается 

задача камуфляжа разворачиваемой за этим 

нескончаемым женским визгом девочек-припевочек… настоящей охоты на ведьм. Без 

публичных аутодафе, но с вполне аналогичным результатом. 

И такой охоте нынче подвергается любая женщина! Здесь связь самая прямая! Поскольку 

при охоте на ведьм надо непременно выставить… как бы образчики рекомендуемого поведения. 

Этим занимаются люди, для которых существует лишь две категории женщин: полезные девки 

по вызову, способные отмочить что угодно, ставящие свои интересы выше норм общественной 

морали, — и… все остальные, то бишь, «ведьмы», «экстремистки» и кто угодно. Но если 

заметите, то и борьба с экстремизмом против женщин разворачивается в классических традициях 

немецкого фашизма и той же охоты на ведьм, аналогов которой не было в российской истории. 

Понятно, кто может заниматься всем этим из мужчин, кто нормальной женщине с нормальной 

профессией и самостоятельным мышлением — предпочтет тупую бесстыжую, малограмотную 

девку по вызову, способную еще и оскорблять все общество наглыми уголовными заявами. Сам 

этот мужик, прячущийся за юбками нынешних шлюшек на политической панели, — полное 

дерьмо и ничтожество. 

Но именно такое дерьмо нынче рушит общественный уклад с проститутками и шалавами… 

естественно, под прикрытием спецслужб и так называемых «правоохранительных органов». А 

единственная мотивация при этом — жрать не заработанное, гадить под себя и плевать всем в 

душу. 

«И вот, уже после выхода в свет главного труда Г.Ч.Ли, в руки ему попали документы, 

которые перевернули все его взгляды. Это были протоколы процесса 1610 г. в г. Логроньо, 

на котором молодой инквизитор иезуит Алонсо де Салазар, получивший юридическое 

образование в университете Саламанки, убедительно доказал, что ведьм и демонов не 

существует. И сделал он это согласно строгим нормам позитивного научного метода, 

намного опередив в этом свое время. Салазара поддержал архиепископ Толедо Великий 

инквизитор Бернардо де Сандоваль, а затем и Высший совет Инквизиции [115] . 

* Это решение кардинально изменило весь интеллектуальный климат в католических 

странах, а затем и состояние общества в целом — ведь «колдуны и ведьмы» составляли 

подавляющее большинство жертв Инквизиции. В результате именно в католических 

странах по решению Инквизиции прекратилась «охота на ведьм» — на целое столетие 

раньше, чем в тех частях Европы, где победила Реформация. 

* Новыми глазами взглянул после этого Г.Ч.Ли на исторические данные. И оказалось, что 

известные борцы за рациональное мышление (как, например, Декарт) были на севере 

Европы редкими диссидентами, а большинство видных интеллектуалов даже и в XVIII 
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веке верили в демонов и ведьм. И сотни тысяч 

«ведьм» пошли на костер в век Научной революции 

(и сжигали их в США вплоть до XVIII века, причем 

судьями были профессора Гарвардского 

университета). 

* Г.Ч.Ли, честный ученый, нашел в себе силы и 

мужество заявить буквально накануне смерти: 

«Нет в европейской истории более ужасных 

страниц, чем сумасшествие охоты на ведьм в 

течение трех веков, с XV по XVIII. В течение 

целого столетия Испании угрожал взрыв этого 

заразного помешательства. Тот факт, что оно 

было остановлено и сокращено до относительно 

безобидных размеров, объясняется 

осторожностью и твердостью Инквизиции… Я 

хотел бы подчеркнуть контраст между тем 

ужасом, который царил в Германии, Франции и Англии, и сравнительной терпимостью 

Инквизиции». 

* Г.Ч.Ли начал большую работу по документальному описанию охоты на ведьм, 

обратясь в архивы всех христианских стран. Эту работу закончили уже его ученики. 

Ф.Донован, современный историк, пишет: 

* «Если мы отметим на карте точкой каждый установленный случай сожжения 

ведьмы, то наибольшая концентрация точек окажется в зоне, где граничат Франция, 

Германия и Швейцария. Базель, Лион, Женева, Нюрнберг и ближние города скрылись бы 

под множеством этих точек. Сплошные пятна из точек образовались бы в Швейцарии и 

от Рейна до Амстердама, а также на юге Франции, забрызгали бы Англию, Шотландию 

и Скандинавские страны. Надо отметить, что, по крайней мере в течение последнего 

столетия охоты на ведьм, зоны наибольшего скопления точек были центрами 

протестантизма. В полностью католических странах — Италии, Испании и Ирландии 

— было бы очень мало точек; в Испании практически ни одной».» (Источник) 

Как видно из исследований добросовестных ученых историков в действительности 

преследование женщин и глумление над ними происходила там, где разрушалась 

существовавшая до того система государственного управления. 

Все ужасы и казни (интересно, как следствия или как причина?) совершались в период 

перераспределения сконцентрированной «общественной» (или 

институнональной?)  собственности. Ведь, не секрет, что во время реформации произошел захват 

колоссальной монастырской собственности и собственность многочисленных орденов перетекла 

в частные руки. 

А уничтожение женщин, как один из факторов подавления общественного мнения и нагнетания 

атмосферы страха? Эту ситуацию сейчас интересно рассматривать, зная, чем сейчас 

пробавляются всяческие психологи и прочие идеологические гуманитарии. Как говорится: «Что 

было, то и есть, что есть, то и будет». Мотивации уголовные — они не меняются, как говорит 

Ирина Анатольевна : «статичные и шаблонные». 

Черный миф об инквизиции или кто сжигал ведьм? 

1 Июль 2013 

Сожжение ведьм. 

http://www.kara-murza.ru/books/manipul/manipul38.htm#par896
http://www.kara-murza.ru/books/manipul/manipul38.htm#par897
http://www.kara-murza.ru/books/manipul/manipul38.htm#par898
http://www.kara-murza.ru/books/manipul/manipul38.htm
http://www.vostokolyub.ru/kollektsiya-interesnostey/galereya-zabluzhdeniy/chernyiy-mif-ob-inkvizitsii-ili-kto-szhigal-vedm.htm


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

86 
 

В истории европейской цивилизации есть период, 

снискавший себе весьма дурную славу. Годы между 

закатом Западной и Восточной Римских империй 

называют «мрачным средневековьем». Помните, — по 

всем городским площадям Европы полыхают костры, 

на них горят еретики и ведьмы, а в мрачных 

застенках инквизиции томятся великие ученые и 

деятели искусства… Однако, распространенность 

какого-либо мнения вовсе не означает его истинности, 

и представляя средние века в столь мрачных тонах, мы 

самым серьезным образом заблуждаемся. 

Массовые репрессии начались отнюдь не в годы 

«мрачного средневековья», а в пятнадцатом веке, то 

есть в эпоху Возрождения, которая считается временем, когда люди, населявшие Европу, 

поголовно предавались искусствам, философии и, все как один, были убежденными 

гуманистами. Увы, именно во времена Ренессанса человекоубийство стало в Западной 

Европе привычным и повседневным. Печально знаменитая «охота на ведьм» расцвела 

сразу после первого издания «Молота ведьм» в 1478 году. Эта книга, написанная 

доминиканским монахом Генрихом Инститорисом и деканом Кельнского университета 

Яковом Шпренгером, содержала «научное» толкование ведьмовства, описывала способы 

идентификации ведьм и предлагала наиболее эффективный набор пыток, 

рекомендованный к применению в отношении лиц, уличенных в колдовстве. 

Сожжение ведьм. 

Что привело к массовому помешательству, приведшему к охоте на ведьм, сложно 

сказать. Скорее всего, причина была в безудержном падения морали после 

прокатившихся по Европе войн и эпидемий чумы. 

Считается, что массовыми сожжениями ведьм «заправляли» слуги Инквизиции, то есть 

невежественные фанатики и мракобесы. Однако, это тоже заблуждение. В 1610 году в 

городе Логроньо, на одном из процессов, инквизитор иезуит Алонсо де Салазар так горячо 

доказывал, что ведьм и демонов не существует, что был поддержан архиепископом 

Толедо Великим инквизитором Бернардо де Сандовалем, а затем и Высшим советом. 

Сожжение ведьм. 

С этого момента, по решению Инквизиции, в католических странах «охота на ведьм» 

была прекращена, тогда как там, где победила Реформация, сжигание несчастных 

продолжалось, и самое активное участие в этих процессах принимали вовсе не 

священники, а юристы, ученые и университетские профессора. 

Как это не печально, но не остались в стороне от «охоты на ведьм» и такие знаковые 

фигуры эпохи Возрождения как знаменитый врач Парацельс и не менее известный 

религиозный реформатор Мартин Лютер, требовавший выявлять ведьм и сжигать их 

живыми. Отметим, что большинство видных интеллектуалов даже в XVIII веке верили 

в демонов и ведьм. Даже в век научной революции на костер были отправлены сотни 

тысяч «ведьм«. В Соединенных Штатах Америки их сжигали вплоть до XVIII века, 

причём судьями были профессора Гарвардского университета. 

Современный историк Ф. Донован добавляет: «Если мы отметим на карте точкой 

каждый установленный случай сожжения ведьмы, то наибольшая концентрация точек 

окажется в зоне, где граничат Франция, Германия и Швейцария. Базель, Лион, Женева, 

Нюрнберг и ближние города скрылись бы под множеством этих точек. Сплошные пятна 

из точек образовались бы в Швейцарии и от Рейна до Амстердама, а также на юге 

http://www.vostokolyub.ru/kollektsiya-interesnostey/galereya-zabluzhdeniy/galiley-byil-muchenikom-nauki-nichego-podobnogo.htm
http://www.vostokolyub.ru/kollektsiya-interesnostey/galereya-zabluzhdeniy
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Франции, забрызгали бы Англию, Шотландию и Скандинавские страны. Надо отметить, 

что, по крайней мере в течение последнего столетия охоты на ведьм, зоны наибольшего 

скопления точек были центрами протестантизма. В полностью католических странах 

— Италии, Испании и Ирландии — было бы очень мало точек; в Испании практически ни 

одной». 

Сожжение ведьм. 

Другой историк Генри Чарльз Ли, 

первым сделавший попытку 

развенчать «черный миф» об 

инквизиции, по этому поводу замечает: 

«Нет в европейской истории более 

ужасных страниц, чем 

сумасшествие охоты на ведьм в 

течение трёх веков, с XV по XVIII. В 

течение целого столетия Испании 

угрожал взрыв этого заразного 

помешательства. Тот факт, что оно было остановлено и сокращено до относительно 

безобидных размеров, объясняется осторожностью и твёрдостью Инквизиции… Я 

хотел бы подчеркнуть контраст между тем ужасом, который царил в Германии, 

Франции и Англии, и сравнительной терпимостью Инквизиции». 

Не соответствует действительности и широко распространенное мнение, что именно 

инквизицией было устроено самое массовое сожжение ведьм. Ничего подобного. Это 

тоже заблуждение. В данном случае Инквизиции приписывается преступление, 

совершенное протестантами. В 1589 году по постановлению епархиального суда в 

саксонском городе Кведлинбург в ходе одной казни были сожжены заживо 133 человека. 

К тому времени Саксония к католическому лагерю не принадлежала, так как в ходе 

Реформации от него откололась. 

Добавим, что самые ужасные массовые казни в эпоху «охоты на ведьм» были совершены 

именно протестантскими церковными судами. И это не удивительно, ведь виднейшие 

деятели протестантизма, такие как Лютер, Кальвин и Бакстер, были фанатичными 

преследователями ведьм. 

Сожжение ведьм. 

Следует еще понимать и то, что даже, когда речь идет о 

преследовании ведьм католиками, это вовсе не означает участия в этих черных делах 

Инквизиции. Например, инквизиторам в разного рода изданиях ставят в вину чудовищную 

охоту на ведьм в германских землях в 17 столетии. Однако они здесь не причем. 

Епископства Бамберг и Вюрцбург , где в течение 1625 — 1631 гг. были сожжены около 

1500 человек по обвинению в колдовстве, действительно были католическими, но в этих 

землях не существовало инквизиционных трибуналов. Приговоры «ведьмам» выносили 

суды епископальные, не имевшие никакого отношения к Инквизиции. 

Несколько лет назад католическая церковь в лице самого Папы принесла извинения за 

преступления Инквизиции. Однако напомним, что в коллективном помешательстве, 

охватившем Западную Европу времен Ренессанса, виновна не только и не столько 

Инквизиция, сколько невежество и религиозный фанатизм, тех, кто, казалось бы, 

должен был им противостоять. Что же, это далеко не единственный парадокс в 

истории человечества. 

Вот и полюбопытствовать можно, как рассматривают проблемы честные историки и 

«идеологически заряженные» гуманитарии, художники, мать их ети, от слово «худо». 
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Темку решил поизучать, не глянув в уже имевшиеся наработки профессионалов. Понабрал 

старых клише и шаблонов и начал воскрешать очередную «охоту на ведьм», нынче уже в ином, 

актуальном — эротическом ключе. 

Госсподя, не до духовной составляющей или, хотя бы, интеллектуальной. Нет, не до того ему. 

Степень развития «творца» дотягивает лишь до «физиологизму». 

Охота на ведьм 

Николай Бессонов – русский художник, писатель. В 2002 году вышла в свет его книга о 

колдовстве, ведовстве и инквизиции — «Суды над колдовством — иллюстрированная 

история»  (вся книга основана на фактах и реальных событиях), примерно в это же время 

общественность познакомилась и с его живописью, которая отражала сумасшедшую 

несправедливость церкви по отношению к женщинам. Не является секретом, что во 

времена инквизиции людей преследовали, пытали и сжигали заживо ни за что. Причиной 

этому мог быть оговор, прихоть какого-нибудь священника, а то и просто выполнение 

плана по ловле ведьм и слуг сатаны. В те времена пострадало не много, а очень много 

людей, сотни и сотни тысяч женщин, детей, стариков были умерщвлены самыми 

кровожадными способами. Именно об этом книга Николая Бессонова и именно это 

изображает художник на своих полотнах. Колдовство, чародейство и ужасные пытки 

церковной инквизиции, шабаш ведьм и казни “чародеек”. В галерее художника Бессонова 

представлен целый мир, уже канувший в лету, но навсегда оставшийся в истории. 

Девушки в цепях, палачи и тёмные застенки тюрем, костры, которые беспощадны к 

невинным людям, кандалы, дыба и одновременно с этим Николай спускается в мир самих 

чародеев, представляет их так, как о них думали в те времена – шабаши, полёты на 

метле, чародейки за ведовством, романтика чёрной и белой магии. 

В дополнение к серии об инквизиции, здесь представлена серия картин на цыганскую тему. 

Хоть виртуально, но хочется этому художнику поглумиться над женской природой, 

прикрывшись обличением церкви. Типа за прогресс и просвещение, а женщин и детей не я мучил, 

я лишь своё подсознание «освободил». 

А потом всяческие удивления и возмущения при наличии такого вот ущербного подсознания и 

сознания. Надо же, их таких «прекрасных» в Европу и Англию не пускают, а как рвались. Какой 

чудный мем звучал: «Пустите Дуньку в Европу!» А Европа с Англией и заартачились. Это ещё 

на момент разговора собеседники не в курсе итогов английского референдума. 

Татьяна Телешева Вчера, 17 января 2015 г. в 

8:50 · отредактировано · 

Премьер-министр Великобритании «Дэвид 

Кэмерон — троюродный родственник 

Екатерины II, хоть их и разделяют девять 

поколений[23][24][25].» И сейчас наш 

родственник договаривается с Обамой не 

ослаблять санкции. Что там такого натворила 

Екатерина Вторая, что нам это аукивается по 

сей день?))) 

«В сентябре 2012 года, по сообщению сайта премьер-министра, за ненадлежащее 

исполнение обязанностей понизил в должности начальника службы безопасности от 

грызунов — кота Ларри, за полгода пребывания на посту поймавшего лишь одну мышь. 

Ларри переведён на нижестоящую должность, а его место заняла кошка Фрея, ранее 

служившая в аналогичной должности у канцлера Джорджа Осборна[26].» (Всё 

закавыченное из Вики) 

http://vasily-sergeev.livejournal.com/5566058.html
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=nf
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva/posts/797036067028336
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva/posts/797036067028336
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva/posts/797036067028336?comment_id=797541043644505&offset=0&total_comments=9&notif_t=feed_comment_reply
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/76BF1B03-D000-43FC-8016-E483A66374F6_mw1024_s_n.jpg
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Далее следует дискуссия, в которой вдруг раскрываются кукловоды всех этих сетевых 

девочек-припевочек. 

Наталия Евсеева в семье не без урода 

Вадим Демченко По немецкой линии? 

Валентин Ходиев Все они клан и мафия! 

Goncharova Evseviya Дэвид Кэмерон оказался реинкарнацией Екатерины II smile emoticon 

Goncharova Evseviya Известно, что Дэвид Кэмерон является прямым потомком 

британского короля Вильгельма IV. В свою очередь его дед, Фредерик Льюис, принц 

Уэльский, приходился Екатерине II троюродным братом. 

Роман Топорков И этот козёл, с такой родословной, русским дверные ручки пачкает?? 

Татьяна Телешева О том и речь))) 

Сергей Ткачев Да не стоит им ослаблять санкции, а нам следует сосредоточиться на своих 

проблемах, а не печься, как бы нашим торгашам свой процентик не потерять. 

Татьяна Телешева Сергей, меня эта история интересует с точки зрения психологии в 

большей степени. 

Сергей Ткачев Психология Кэмерона интересует? Странно. А психи в родном 

государственном управлении — не интересуют? Странно. Кэмерон совершенно верно 

реагирует на них. Ведь основная санкция — наших психов туда не пущать. Это 

нормальная реакция психически здорового человека. 

Вадим Демченко «Все они хотят быть похожими на фюрера», — подумал Штирлиц. 

Татьяна Телешева Значит, наши — психи, а у них нормальные? Не биологично мыслите, 

Серёжа) 

Вадим Демченко А кошек мучить — нехорошо. Этим испанский Филипп занимался 

Сергей Ткачев Угу. Все они метят в штирлицы, подумал я. А только получаются из них 

фюреры. 

Татьяна Телешева Монарха опального, кузена не приняли, когда над ним гильотина 

нависла — весьма нормальный психичнски поступок англо-саксов. 

Татьяна Телешева Вот Тебе, Серёжа, пришло бы в голову какие-нибудь санкции 

назначить? 

Вадим Демченко Ваши мысли… м-м-м… более путанные, что ли. Чем у Штирлица smile 

emoticon Поэтому уточню: «наших психов туда не пущать» — у нас все психи? 

Сергей Ткачев Это власть, Татьяна! Опальный монарх должен был раньше думать своей 

головой, а не куриными мозгами своей нервической бабы. Поскольку это не просто его 

«опала», а гуманитарная катастрофа в огромной стране! Плевать на него! Он никогда 

святым не будет, врать не надо. 

Татьяна Телешева Слушай, Серёж, право, ты меня заманал своим «врать». Я его в святые 

на назначала. Его роль в этой истории не разбираю. А «гуманизм» британцев мне не 

нравится. 

Сергей Ткачев Уголовное мышление основано на неспособности вносить моральные 

ограничения в планирование своих поступков, Владимир Демченко (извините, у вас, как 

у настоящего штирлица, чужая фотка выскакивает). Поэтому в особо циничных 

преступлениях и проводят психол…Еще 

Вадим Демченко ))) 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001113645534&fref=ufi
https://www.facebook.com/vadim.demchenko.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/valetine.khodiev?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007403472665&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007403472665&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001918907344&fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/vadim.demchenko.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/vadim.demchenko.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/vadim.demchenko.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/tatiana.telesheva/posts/797036067028336?comment_id=797541043644505&offset=0&total_comments=9&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/vadim.demchenko.5?fref=ufi


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

90 
 

Сергей Ткачев Думаю и у вас, Танечка, интерес к психологии Кэмерона — не 

мотивирован. Нетипичный, говоря юридическим языком. 

Татьяна Телешева Кто у нас лучший диагност?))) 

Вадим Демченко Тяжело вам жить, скажем — Серафим — Ткачев, без признания. Крылья 

не держат, да? wink emoticon Ладно, за сим откланиваюсь по причине полной потери 

интереса 

Сергей Ткачев Дедюхова, конечно! Ну, не вы же, Танюша! А меня, Танечка, замонало 

всеобщее вранье. Нынче эра Водолея. За каждую ложь надо будет отвечать отдельно. За 

свою ответим, а за чужую — дудки! А на счет «всем жить надо» — к глистам и паразитам 

это не относится. 

Татьяна Телешева Эх, Серёжа, Серёжа…. 

Сергей Ткачев Я вот люблю врать, что женщин обожаю. Соврешь, а тебе столько 

приятностей сразу… что сам веришь, умиляешься… Хорошо становится, короче. А вот на 

фоне гуманитарной катастрофы вранья не потерплю. По приниципиальным вопросам, 

Танюш. С какой стати клеймить Кэмерона решила, ну, если честно? Свои мужики достали 

меньше? 

Дмитрий Соколов Простите, чей родственник? 

Вадим Демченко Психа какого-то вроде 

Дмитрий Соколов не, просто написано «наш родственник» поэтому и уточняю smile 

emoticon 

Сергей Ткачев Гы-гы.. 

Вадим Демченко Мы все психи — тут с коня проповедуют — вот сделал логический 

вывод 

Дмитрий Соколов с коня? С какого коня? Надеюсь не с Буцефала? 

Вадим Демченко С троянского 

Дмитрий Соколов тогда «из» получается smile emoticon 

Сергей Ткачев Вот хочу порассуждать о наших неглупых дамах с образованием и 

интеллектом, которые, например, начинают клемить Кэмерона. Ну, снимет он санкции, 

туда рванут наши бюджетные воры, у них там бабло потырено. Так ведь что обидно будет? 

Они ж тех девушек, которые Кэмерона устыдили — ни за что с собой не возьмут. Они 

возьмут девку — молодую и без мозгов, которая вообще не знает, кто такой Кэмерон. 

Сергей Ткачев Ребята, вы на пару флудите? Понимаете, все давно знают, что наши 

штирлицы ходят попарно, вы б так не светились все же. Начальству Кэмерон помешал? А 

Татьянку зачем зазря обнадежили? 

Вадим Демченко Санкции пусть остаются. В том числе — и на кота 

Дмитрий Соколов А что тут рассуждать-то?  Другая страна , другие чиновники, другие 

нравы. Тут не рассуждать надо, не что и как он об этом думает, а что нам делать?  Какое 

мне дело , как срется сосед у себя в квартире — главное,  что б дерьмо ко мне не притекло 

Сергей Ткачев Ага… про кота уже камешек в мой огород. Видишь, Танечка, кому 

помогаешь Кэмерона устыдить. 

Вадим Демченко Так вы — кот? smile emoticon 

Сергей Ткачев Ну да. Мне и допросы устраивали… как коту. И что, типа не в курсе? 
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Дмитрий Соколов а кот-то тут при чем? Кони, коты , кемерон.. Может тогда о глистах ? 

Единственно, что их может объединить 

Papa Adams В популярном сегодня фильме «Король говорит» («The King’s Speech») 

король Англии Георг VI, отец нынешней королевы Елизаветы II не раз об этом говорит. 

(Двоюродным братом российского императора Николая II был английский король Георг 

V (1865–1936). После свержения монархии в России Георг V не смог оказать своему 

родственнику и его семье какую-либо помощь, отказался дать разрешение на их въезд в 

Англию). 

Сергей Ткачев Это же не я проявил «осведомленность», а Вадим Демченко. О глистах при 

даме неприлично. Надо говорить — о «гельминтах». 

Николай Григорьев читаю с огромным интересом… 

Дмитрий Соколов А что, коту допросы устраивают?  С котами все просто- мордой в 

дерьмо, что б не гадил 

Сергей Ткачев Да кого это волнует? Помер и… все помрем. 

Вадим Демченко Нет, про гельминтов сам выдал smile emoticon Разоблачился, так сказать 

Сергей Ткачев Это у вас такие иллюзии, «дорогие товарыщы». На очередном допросе я 

опять скажу, что не умею на компе клавиши нажимать. А от детектора лжи отказываюсь. 

Вадим Демченко «У нас все ходы записаны» 

Сергей Ткачев Тут страждущие хотят к Кэмерону вернуться. Обсудить, почему он 

Николашку в Англию не пустил. Даже Березовского пустил, гад, а Николашку не пустил! 

Вадим Демченко А Николая тоже он? 

Сергей Ткачев У вас же ходы записаны? Ну, там выше посмотрите — ход ферзем, когда 

Танечка сказала, что я ее замонал. 

Дмитрий Соколов какого Николашку? 

Сергей Ткачев Был такой. На Димона похожий. 

Papa Adams А Николашку сдал Юровскому за то, что не проявлял толерантность и не 

хотел черту оседлости отменять! 

Дмитрий Соколов на какого Димона? 

Вадим Демченко Альтернативная история вещей. С точки зрения к̶о̶̶ня̶ ̶Кэмерона 

Вадим Демченко Донского, очевидно smile emoticon 

Дмитрий Соколов палата № 6 

Вадим Демченко Лордов wink emoticon 

Вадим Демченко Вот, снова от Кэмерона пришли к психам smile emoticon 

Papa Adams Как говорила моя покойная тёща, когда делят последний огурец, родни нема! 

А этим огурцом тогда вся Европа была! Прошло сто лет- и всё снова! 

Ирина Дедюхова Я что-то не поняла, кто это моего котика обижает? 

Вадим Демченко Кэмерон, написано же smile emoticon 

Сергей Ткачев Они! Они обижали! А Кэмерон им помагал! 

Ирина Дедюхова Щазз всех скопирую! И чтоб больше — ни-ни! 
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Бандиты и бандерши 
Иногда (как правило, 

совершенно некстати) 

девочки-припевочки 

вспоминают о «принципе 

бумеранга». И это 

отвратительно, когда вполне 

взрослые девочки никаких 

других принципов больше не 

знают. 

Но еще отвратительнее 

поводы, по которым они 

вспоминают тот единственный 

принцип, которым 

руководствуются. 

Однако все эти пакости, 

неизменно вываливающие с 

возведением проституток, то есть вполне обычных «публичных женщин», —  в ранг «публичных 

фигур», когда они начинают оперировать этим единственным «принципом бумеранга» (т.е. «ты 

мне — а я тебе») на международной арене, вдобавок от имени России. 

Нынче вся эта клоака вывалила после мельдониевых вечеринок добиваться от имени России 

участие в Олимпийских играх в Бразилии. Аванс получен и потрачен, они уже предвкушали, как 

переплюнут сборную по футболу… и тут облом-с. 

9 июля 2016 г. Более 614 тысяч 

человек уже поставили свои 

подписи в петиции с требованием 

расформировать национальную 

сборную России по футболу, 

размещенную на сайте change.org. 

Как пишет РИА «Новости», 

призыв появился спустя два дня 

после вылета сборной с 

чемпионата Европы 2016 года во 

Франции. Автор петиции считает, 

что все сэкономленные деньги 

нужно  направить на развитие 

детского спорта и строительство 

спортивных объектов. 

Ну, все же этой петиции много чего предшествовало. Не только побоище в Марселе, 

отвратительная игра российской сборной на Евро-2016, участие в какой-то дорогущей 

вечеринке… все это стало последней каплей. 

Петиция и была этим самым «бумерангом», на который отчего-то решили «не обращать 

внимание» наши девочки-припевочки, собрашиеся в Рио… 

http://www.amic.ru/news/366784/
http://www.amic.ru/news/366784/
http://www.amic.ru/news/366784/
http://www.amic.ru/news/366784/
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http://vlr.tynt.com/?format=txt&key=284d869ffe43382ebe88a02cabb697ab&u=http%3A%2F%2Fria.ru&subId=w%21l4g8eb1bzkct&txt=%D0%A0%D0%98%D0%90%20%22%D0%9D%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8%22&loc=http%3A%2F%2Fwww.amic.ru%2Fnews%2F366784%2F&ref=http%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fclck%2Fjsredir%3Ffrom%3Dyandex.ru%253Bsearch%252F%253Bweb%253B%253B%26text%3D%26etext%3D1119.2Gtz24ntS1hy_qcSbc-OyVtK129o2dIQPd6wzutbNY1sdZMXYLw0fCRRbLEcTR-N_x6fSavTSPh3HQYYI8rLFqagZ7Z8DAmLoAFvKGqDZ5DEPNG6zdXwEW8ziD3ce_KhGtFolJDxdIgAakqZZYY9DtpwAIH5dztzxsnx6B3qOshLAEpPDTIN47JG2auF_1l8.9f72cfb33c1ce5983df89&title=%D0%97%D0%B0%20%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%BF%D1%83%D1%81%D0%BA%20%D1%81%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8%20%D1%83%D0%B6%D0%B5%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BB%D0%B8%20%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B5%20600%20%D1%82%D1%8B%D1%81.%20%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA
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17.07.2016 г.Брусникина: страны, требующие 

отстранения РФ от ОИ, должны помнить о 

принципе бумеранга. 

Глава комиссии спортсменов при 

Олимпийском комитете России заявила, что 

публикация NYT может оказаться 

«вбросом», сделанным с целью создания 

негативных общественных настроений в 

адрес РФ 

Странам, призывающим к отстранению 

сборных России от Олимпийских и 

Паралимпийских игр 2016 года в Рио-де-

Жанейро, следует помнить о принципе 

бумеранга. Такое мнение ТАСС высказала 

глава комиссии спортсменов при 

Олимпийском комитете России (ОКР) Ольга 

Брусникина. 

NYT: антидопинговые организации 10 стран 

потребуют отстранения РФ от ОИ-2016 

Ранее газета The New York Times сообщила о 

том, что как минимум десять национальных 

антидопинговых организаций, в том числе 

представляющих США, Канаду, Германию, 

Испанию, Японию и Швейцарию, готовы 

потребовать от президента Международного 

олимпийского комитета (МОК) Томаса Баха отстранить сборную России от участия в 

Олимпийских и Паралимпийских играх в Бразилии. 

«В истории олимпийского движения нет ни одной безупречной страны, спортсмены 

которой ни разу не были уличены в допинге, у каждой страны есть своя допинговая 

история, — отметила Брусникина. — Безусловно, это плохо, поскольку мы считаем, что 

спорт должен быть чистым и честным. Но все-таки очень хочется, чтобы ответственность 

была именно персональной, а не коллективной. Я уверена, что те, кто обращается  к 

президенту МОК Томасу Баху, должны понимать, что прецедент, о котором они просят, 

рано или поздно может сыграть плохую шутку и с теми странами, которые просят не 

допустить сборные России на Олимпийские и Паралимпийские игры, бумеранг может 

вернуться в их сторону». 

Томас Бах 

Ну, что по этому поводу остается сказать?.. 

Сама-то Брусникина решила не принимать 

«бумеранги»? Речь-то сейчас идет не о 

России, а о том, насколько все эти 

брусникины, плевавшие всю дорогу на 

Россию, паразитировавшие за ее счет, 

опозорившие Россию на весь мир — могут 

ответить за всю мерзость, в которой 

участвовали вполне добровольно и 

сознательно — могут самостоятельно 

ответить за себя, никому не угрожая от 

нашего имени. 

http://tass.ru/sport/3462002
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Нам наплевать на карьерку подобных брусникиных, деланную передком, на то, чем они всю 

дорогу занимались. А уж тем более наплевать, какие у них бумеранги оказались с Томасом 

Бахом. 

Это сама Брусникина должна ответить, до чего довела отечественный спорт со своими паханами 

в качестве местечковой бандерши,  какое позорище всей России снискала своей «деятельностью» 

и уголовным «принципом бумеранга». 

А свои доносы и ябеды про «другие небезупречные страны» эта дармоедка и лживая воровка 

должна оставить при себе. Или доказать с документами, что нынче все эти олимпийские рекорды 

исключительно на допинге. 

Но при этом ответить, как она, женщина, не подняла этот вопрос раньше и не сделала все, чтобы 

Россия не участвовала в этом наркотическом вранье? Чего раньше-то молчала про другие 

страны? Или решила, что нам в очередной раз сойдет это лживое трепачество? 

Эта Брусника забыла, сколько лет все эти спортсменочки передком вперед изгалялись над 

законодательной системой, которая не по их мозгам и тем более — не по их пропитой и 

пропрыганной совести? 

Может объяснить эта Брусникина, почему она молчала про другие страны тогда, когда всю 

страну грабили на устройство их воровской Олимпиады в Сочи? 

Это значит, нас с ее «бумерангом» ободрали под липку — на 

кривляние сплошных торчков и подлое вранье про «рекорды»? 

Тут уже Исимбаева достаточно снискала «славы», решив, будто ее 

«рекорды» все оправдывают. 

Исинбаева считает, что IAAF приказали любой ценой не 

допустить россиян на ОИ-2016 

Давайте, приведем несколько публикаций недавнего времени, раскрывающие и «принципы 

бумерангов» и общие принципы поведения спортсменов на международной арене, якобы так и 

рвущихся повысить престиж России за рубежом. 

25 ноября 2005 г. Чемпионка мира и 

олимпийских игр, 18-кратная 

рекордсменка мира в прыжках с шестом, 

лучшая легкоатлетка мира двух последних 

лет Елена Исинбаеваподготовку к сезону 

продолжит без заслуженного тренера 

России Евгения Трофимова. После восьми 

лет совместной работы они расстались. 

Инициатором разрыва выступила 

Исинбаева, которая, по нашим сведениям, 

до 17 ноября находилась в Монако, а на 

этой неделе начала тренировочный сбор в 

Италии, где пробудет до 19 декабря. 

Но и после этого Исинбаева в Волгоград 

не вернётся, а дальнейшую подготовку к 

мартовскому чемпионату мира в Москве продолжит уже в Донецке в спортцентре 

Сергея Бубки, где, по всей видимости, и будет постоянно теперь базироваться. Кто 

станет личным тренером спортсменки, которая под руководством прежнего 

наставника подняла планку рекорда до 5,01 метра, пока неизвестно. 
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По не подтверждённым пока данным, 

Исинбаева благодаря связям Бубки 

смогла заключить в Италии трёхлетний 

контракт с телевидением на сумму в 

шесть миллионов долларов. Свой 

процент от этой сделки, естественно, 

будет иметь и Сергей Бубка. Сразу после 

разрыва с тренером Лена попросила 

родителей забрать у Трофимова все её 

шесты. Разгорелся новый скандал, в 

который вмешалось и руководство 

облспорткомитета. Но затем под 

давлением руководства сборной России и 

президента национальной федерации 

лёгкой атлетики Балахничева этот 

вопрос был урегулирован. 

—  Нас заверили, что Исинбаева 

подпишет соответствующее 

заявление, — говорит председатель 

спорткомитета волгоградской 

области Виктор Иванов. — 

Спортсменка должна поставить 

подпись под документом, в котором 

написано, что она просит дать 

согласие на подготовку к сезону за 

пределами страны и уведомляет о том, 

что на всех соревнованиях будет 

представлять Волгоград и Россию, а 

также просит считать Трофимова 

своим тренером-консультантом. 

—  Исинбаева подписала контракт, по 

условиям которого она будет 

тренироваться в клубе Сергея Бубки в 

Донецке, — сказал главный тренер 

сборной России Валерий Куличенко. — 

В ближайших планах Елены — 

тренировочный сбор в Монако, затем в 

Италии и Донецке, после чего 

Исинбаева вернётся в Россию. Менять 

гражданство спортсменка пока не 

намерена. 

Вряд ли у Исинбаевой был повод усомниться в профессиональных качествах наставника. 

Мало кто может довести новичка до олимпийских высот. Это возможно при одном 

условии: если тренер будет учиться одновременно с воспитанником. Немаловажно, что 

Трофимов был не только тренером, но и психологом, чутко воссоединявшим энергию 

трибун и своей воспитанницы. По словам Трофимова, женщины смогут 

совершенствовать технику прыжка вплоть до 5,60 метра. До этой цели у них было 59 

сантиметров. Этот сезон Исинбаева закончила на отметке 5,01. За последний мировой 

рекорд, установленный на чемпионате мира, она получила особое поздравление от 

кумира — Сергея Бубки, давно проживающего в Монако. Легендарный атлет не только 
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ободрил морально, но и предложил 

содействие в спортивных делах. 

Первым проектом стало подключение 

к делам спортсменки рекламного 

агентства «Подиум». 

Меж тем Евгению Трофимову 

предложен был пост старшего 

тренера женской сборной России по 

прыжкам с шестом. Любопытно, что 

под его началом будет давняя 

соперница его бывшей ученицы — 

Светлана Феофанова. Подопечная 

Евгения Бондаренко пропускала 

последний сезон из-за обострившейся 

травмы, но одна из самых способных 

прыгуний при соответствующей 

помощи может творить чудеса, 

считают в национальной федерации. 

На долю Трофимова работы хватит, 

а вот в том, что Исинбаева 

выиграет от своего поступка, 

многие сомневаются. 

—  Комментировать уход 

Исинбаевой не вижу смысла, — 

заявил Евгений Трофимов. — В 

спортивной практике это 

происходит сплошь и рядом. 

Конечно, тяжело пережил 

расставание с подопечной, в 

которую за восемь лет вложил всю 

душу. К Лене я всегда прекрасно 

относился, все видели и знали, как я её 

поднимал эти годы буквально с нуля. 

Спортсмен и тренер обычно 

расходятся по двум причинам. 

Первая — финансовая. Но она 

отпадает полностью. Я брал с 

призовых минимальные проценты. 

Вторая — застой в результатах. Об 

этом, сами понимаете, смешно даже 

говорить. Иными словами, видимых 

причин для разрыва не было. Лена 

предприняла этот шаг, когда она 

только по-настоящему начала расцветать. Так здравомыслящие люди не поступают. 

Есть обстоятельства, о которых я пока не хочу говорить. Из моих уст они будут 

звучать как обвинение, а я пока ещё сам не во всём до конца разобрался. 

Вопрос о моём назначении согласован с главным тренером сборной России Валерием 

Куличенко и президентом федерации лёгкой атлетики России Валентином 

Балахничевым. Осталось соблюсти некоторые формальности, и уже с 1 декабря, а не с 

января будущего года, должен приступить к обязанностям в новом качестве, на более 
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высоком для себя уровне. Передо мной стоит задача подтянуть несколько спортсменок 

к результатам Исинбаевой, чтобы могли составлять достойную конкуренцию и подняли 

женский шест ещё на более высокий уровень. Я в этом буду заинтересован и как тренер 

сборной, и как человек, который должен проверить свою уже оправдаюшую систему 

подготовки на других спортсменках. 

—  Как будете взаимодействовать с личными 

тренерами спортсменок и какие 

взаимоотношения остаются с Исинбаевой? 

—  С Валерием Куличенко согласовано, что я беру 

под контроль всех сильнейших шестовичек — 

Феофанову, Полнову, Белинскую и других. Но с 

Исинбаевой, несмотря на то, что я номинально 

остаюсь её тренером-консультантом, будет 

контактировать старший тренер сборной по 

прыжкам Антон Назаров. Я за это дело не берусь 

по вполне понятным причинам. Через личных 

наставников все спортсменки будут получать от 

меня какие-то рекомендации, буду предлагать 

определённые схемы подготовки. Моя ближайшая 

задача наладить контакт с тренерами и через них 

работать. 

—  Скажите, секреты своей методики 

подготовки будете раскрывать перед коллегами? 

—  Конечно, тем более, что она у меня запатентована, включая и изобретённые мной 

тренажёры. В творческом плане у меня руки развязаны. 

Разрыв Исинбаевой с тренером прокомментировал теперь уже экс-менеджер 

спортсменки Павел Воронков. 

—  Для меня по большому счёту не стало неожиданностью известие о том, что 

Исинбаева рассталась с тренером, — заявил Воронков. — Это произошло 1 ноября. Лена 

объявила о своём решении тренеру и пропала дней на десять. Мы до последнего момента 

считали, что она одумается, объяснится, но постфактум узнали, что она уехала в 

Монако. В этой ситуации я объявил ей, чтобы она подыскивала себе нового менеджера. 

Поверьте, деньги решают не всё. Есть вещи, связанные с порядочностью, честностью. 

На мой век хватит чемпионов — я веду дела многих известных российских спортсменов. 

Шведская прыгунья в высоту Кайса 

Бергквист 

По моей информации, новым 

менеджером Исинбаевой станет 

Даниэл Вессен, ведущий дела шведки 

Кайсы Бергквист. Лена поменяла 

всё: тренера, менеджера, место 

жительства. Точно знаю: ей будет 

очень тяжело. О причинах разрыва 

сложно сказать, но знаю, что 

конфликты с Трофимовым у неё 

начались ещё летом. Для тренера 

уход Лены огромный удар. Я жалею, что Лена бросила тренера. Без меня она сможет 

обойтись, а вот без Евгения Васильевича ей будет тяжело. 
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Ukrainian pole vault legend and IAAF vice 

president Sergey Bubka waves during the 

medal ceremony for the men’s High Jump at 

the 14th IAAF World Championships at 

Luzhniki stadium in Moscow, Russia, 16 

August 2013. EPA/CHRISTOPHE KARABA 

Интересы олимпийской чемпионки, 

многократной рекордсменки и чемпионки 

мира по прыжкам с шестом россиянки 

Елены Исинбаевой теперь действительно 

будет представлять «король шеста», 

рекордсмен мира и шестикратный 

чемпион мира Сергей Бубка. Ныне он не 

только глава Комиссии спортсменов 

Международного Олимпийского комитета и Президент Национального олимпийского 

комитета Украины, но и возглавляет менеджерскую фирму, с которой Исинбаева 

подписала контракт. 

А в конце прошлой недели Бубка получил в Италии был награждён за вклад в развитие и 

распространение спорта своими спортивным достижениям премией «Flambeau d’Or 

2005» («Золотой факел 2005») Международной организации «Панатлон Интернешнл». 

Вручение премии происходило под патронатом Президента Италии Карло Адзелио 

Чампи и при участии мэра Рима Вальтера Вельтрони в помещении Римской мэрии. На 

церемонии награждения были многочисленные деятели культуры и спорта, 

представители итальянских и международных СМИ. Не исключено, что среди почётных 

гостей была и Елена Исинбаева. 

Александр Мельников. 

Как видите, это сплошь и рядом у них. О какой-то человеческой порядочности разговоры — мимо 

денег. 

Тут надо пояснить, что поначалу Исинбаева подвизалась в гимнастике, где ничего достичь не 

могла. Именно Трофимов открыл ее, уговорив переквалифироваться на прыжки с шестом по 

своей личной методике. 

Далее она делает широкий жест в отношении своих тренеров по гимнастике, т.к. там, очевидно, 

многообразные связи (Елена Исинбаева сделала шикарный подарок своему первому тренеру по 

спортивной гимнастике. Она подарила Александру и Марине Лисовым двухкомнатную 

квартиру в элитном районе Тулака.). И, скорее всего, прямо по этим связям выходит из 

российского захолустья на мировой уровень. 

Что уже остается после всей этой блестящей 

«человеческой порядочности» на мельдоний… 

остается лишь предполагать. Но еще меньше 

остается на российский флаг, как все понимают. 

Ничего личного, работа такая. 

14.03.2011 г. 27-кратная рекордсменка мира 

снова тренируется у Евгения Трофимова 

Обо всех подробностях этого громом 

грянувшего решения корреспонденту нашей 

газеты подробно рассказал сам Евгений 

Трофимов. 
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Российская газета: Уважаемый Евгений Васильевич, это правда? 

Евгений Трофимов: Да. И, знаете, потому что вы все эти годы подходили ко мне, 

общались, не отворачивались и не забывали, как мне кажется, даже сочувствовали, я 

расскажу вам всю эту историю подробно. Произошло все в Прощеное воскресенье. Как 

тут не поверишь в мистику. За несколько дней до того подошел ко мне один из близких 

мне людей, обычаи свято соблюдающий. Сказал, что не надо мне обижаться на Лену. Ну 

что ж, ушла, сейчас у другого тренера, а мне, мол, пора забывать обиды. Я вздохнул, 

согласился. Наверное, пора, наверное. Дома у меня не все так благополучно, трудно 

приходится очень близкому мне человеку. И вот оно, Прощеное воскресенье. Тут и 

раздался у меня в Волгограде звонок: «Евгений Васильевич, здравствуйте, это Лена». 

Разговор повела откровенный: «Есть необходимость встретиться». Я задумался. 

Прежняя боль перекипела. А что происходило с моей воспитанницей, я видел отчетливо. 

Да и Прощеное воскресенье. Лена ждала меня в маленьком ресторанчике — народу там 

мало, а беседовать придется откровенно, с глазу на глаз. 

Такие вот… «бумеранги». Попрыгала, поняла, что 

возраст поджимает, надо опять прокачать бывшего 

тренера, которому всем обязана. Сама на его 

находках и профессионализме сделала хорошее 

бабло, покуролесила по всему миру, затем вот… 

вспомнила типа о российском флаге. Тут все 

должны обнять ее плакать. 

Сам этот тренер катался скромнее. Из Волгограда 

до Чебоксар проездом в Ульяновск. Но наступило 

и на его веку Прощенное воскресенье. 

Мы-то здесь ни при чем? Да ни при чем! Плевали 

они все на нас, изначально решив «ни во что не 

вмешиваться», оставляя за собой решение — 

представлять или не представлять страну, где всех 

людей с нормальной профессией и высокими 

профессиональными качествами уничтожают на 

корню. 

Все спортсмены игнорировали наше мнение, 

поскольку все возможности обогатиться и устроить 

свою жизнь получают от тех, кто грабит жизнь всех нормальных граждан России, не 

участвующих в грабеже и развале российской экономики и инфраструктуры. Поэтому они 

нисколько не уважают наше мнение, от которого им на карман «ничего не зависит». 

После завершения спортивной карьеры они постараются пролезть во всякие государственные 

структуры, представляя не преданную страну, а 

уже самое «государство» — для прочих лохов. 

Брусникина даже не соображает, что сам этот 

мельдониевый скандал прилете бумерангом 

именно за то, что все они в спорте решили 

отсидеться\укрыться от созданных нам проблем. 

Но при этом они ведь вошли во вкус, решили, 

будто в России действительно будут цениться 

мускулы и мордашки — больше интеллекта и 

настоящего государственного размаха. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/112295_167384.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/original3.jpg


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

100 
 

Что, они не знали и даже не догадывались, как внимательно отследят карьеры их 

предшественниц, которые они бесстыдно устраивали при наглом попрании прав инженеров, 

создававших благосостояние России? Но это ведь тоже разновидность проституции, только в 

виде спортивной карьеры. 

И если Брусникиной было много лет наплевать, что по поводу этой спортивной проституции 

считают инженеры… так это ведь не от большого ума. 

17.07.2016 г.Брусникина: страны, требующие отстранения РФ от ОИ, должны помнить 

о принципе бумеранга. 

Брусникина считает, что информация, опубликованная NYT, может оказаться 

информационным «вбросом», сделанным с целью создания негативных общественных 

настроений в адрес России. «Безусловно, как мы уже заметили, все последние события, 

связанные с допингом, сопровождаются различными информационными «вбросами» и 

действиями, направленными на то, чтобы создать в обществе негативные настроения. 

Лично я не располагаю информацией по поводу того, были ли в действительности 

подобные обращения в адрес Томаса Баха», — подчеркнула она. 

Глава комиссии спортсменов при ОКР призывает сохранять спокойствие и дождаться 

обнародования доклада независимой комиссии Всемирного антидопингового агентства 

(WADA) под председательством канадского юриста Ричарда Макларена об итогах 

расследования обвинений в допинговых махинациях на Олимпийских играх 2014 года в 

Сочи. Доклад будет опубликован 18 июля. 

«На мой взгляд, сейчас не следует поддаваться панике, — сказала Брусникина. — Нужно 

дождаться итогов расследования WADA. Насколько я знаю, президент МОК Томас Бах 

настроен положительно и считает, что Олимпийские игры должны быть открыты для 

всех. А уже те люди, которые вели нечестную игру, должны нести персональную 

ответственность за свои проступки и ошибки». 

Никто не поддается никакой «панике», кроме девочек-припевочек, обнаруживших, что их 

повсюду будут гнать ссаными тряпками без поддержки тех, на чье мнение они плевали с самого 

начала. 

Это и есть бумеранг! Без нас все эти шлюшки — пустое место. Вот пускай на этом месте посидят 

и подумают, сколько лет плевали всем в душу этой пошлой пародией на «государственную 

деятельность». 

А это нам вовсе не хочется, чтобы очередные проститутки за наш счет, обирая нашу жизнь, 

оскорбляя наглым цинизмом, — изображали из себя «государственных деятельниц». Хватит, 

покривлялись по полной программе! И ведь ни одна шлюшка не способна ответить, как довели 

экономику России до такого состояния, как обосрались на международной арене со своим 

бесстыдством и полнейшим отсутствием человеческой порядочности. 

Слабое утешение из лживых уст Брусникиной, что, мол, во всех странах этим занимаются. Но 

там хоть занимаются этим за свой собственный счет, не за счет всего общества. И занимаются на 

свой собственный страх и риск, а не подставляя всех нас под «бумеранги» местечковым воем: 

«Россию опять обидели!» 

Да и нам сейчас…отнюдь не того, чтоб им очередные шалманы в Рио устраивать, где они будут 

прогнозируемо ныть, что, мол, плохие судьи опять Россию обидели, а не им вкололи вместо 

мельдония то, что они давно заслуживают. 

Брусникина должна понимать, что одно дело, когда она в своем корыте ножки от имени России 

задирала, а совсем другое дело — подставлять нас под бумеранги от Томаса Баха, на которые они 

хорошо зарабатывали всю дорогу и передком. 

http://tass.ru/sport/3462002
http://tass.ru/sport/3462002
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Все лучшее – спереди! 
Использование девочек-припевочек не обходится 

без международных скандалов. Здесь надо 

отметить, что девочки-припевочки должны были, 

напротив, помочь избежать этих скандалов, 

прикрыв их своими прекрасными тренированными 

телесами и смазливыми мордашками. Все 

скандалы должны были сводиться к троекратному 

бандитскому рыгалову: «Наши бабы самые 

красивые!» — с плакатиками, какие за рубежом 

аналогичные бабы не кондиционной наружности. 

И все это здорово отдает началом «лихих 90-х», 

чисто бандитским подходом к женщине из-за 

отсутствия нормального домашнего воспитания и 

общей педагогической запущенности 

местечкового ворья, вылезшего на общественную 

сцену в качестве «прогрессивных деятелей 

современности». Очень уж шибает этой 

местечковой бандершей Ксюшей Собчак, 

прославленной от «Дома-2″ до раскрутки 

последнего Майдана, а еще… напоминает всю эту 

буйную торговлю «белым товаром» через 

израильские бордели, что тоже не могло 

происходить без наших эстетов женского мяса из 

спецслужб. 

Уж не поминая, насколько шаблонно выглядела раскрутка крымской прокурорши… Хотя, 

признаюсь, даже на меня подействовала тогда эта наглая кампания с типичным нахрапом а-ля 

ФСБ РФ. Все же там работают специалисты своего дела. Вот только специалисты по филейным 

местам женских тел и не более. Дальше-то встали вопросы о профессиональной пригодности 

Натальи Поклонской, не имеющей понятия об «некоторых отличиях» современного российского 

законодательства от общепринятого цивилизованного подхода в юриспруденции. И сама она, 

отметим, с готовностью заявила генеральному прокурору Чайке, что первым делом покончит с 

«экстремизмом» на полуострове. Визитная карточка отнюдь не японских анимэ, а российских 

спецслужб. 

Какие-то мысли по поводу возникают и у самих кукловодов этих нынешних пупсиков… Правда, 

не связанные с общественными моральными нормами, в условиях уголовной вседозволенности 

и безнаказанности, они проявляются весьма и весьма странным образом. 

Приходится, например, самим догадываться, с какой стати вдруг дармоед из вымороченного 

образования «общественной палаты», призванной заткнуть рот обществу марионетками по 

вызову, вдруг начинает произносить спичи в духе неприличного анекдота «расслабьтесь и 

получайте удовольствие!» 

26 июл, 2016  г.   Такое может советовать, тот кто в подобных случаях трясётся за 

свою шкуру 

Член ОП Антон Цветков посоветовал женщинам не переборщить с самообороной при 

изнасиловании 

http://tehnar-ru.livejournal.com/2448495.html
http://tehnar-ru.livejournal.com/2448495.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/2c81cf9535bddb1232424e5738c2deb94.gif
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В Общественной палате РФ рекомендовали 

женщинам не превышать пределы самообороны 

при нападении насильников. Об этом агентству 

«Москва» сообщил председатель комиссии по 

безопасности и взаимодействию с ОНК, 

председатель президиума общественной 

организации «Офицеры России» Антон Цветков. 

«Женщине справиться с мужчиной крайне сложно, 

и оказание сопротивления может привести к еще 

большей агрессии. Есть и другой, более важный 

момент, такой как нарушение пределов 

необходимой самообороны. То есть если, 

например, женщину мужчина насилует, а она 

вставила ему отвертку в бок, то ее привлекут к уголовной ответственности, потому 

что ее жизни не угрожала опасность — такие случаи есть. Это вопросы 

законодательства», — цитирует его агентство «Москва». 

Цветков считает, что для борьбы с насилием необходимо больше внимания уделять 

воспитанию подрастающего поколения, а в каждом регионе создать кризисные центры 

для женщин. Сейчас таких центров единицы. Кроме того, он предложил на 

законодательном уровне внедрить запрет агрессору приближаться к жертве, как это 

сделано в ряде других стран. 

«Единственная возможность защиты — это внедрить запрет агрессору приближаться 

к жертве. Условно говоря, если муж-дебошир издевается над женой, суд выносит ему 

решение о запрете приближаться к ней менее чем на 100 или 200 метров, а если он 

нарушает этот режим, налагается административный арест», — пояснил Цветков 

журналистам….источник 

Опустим привычные для нашей доморощенной уголовщины ссылки на «другие страны», 

поскольку это лишь повод спросить за предательство Родины, разрушение законодательства и 

государственности в угоду пользы грабежа «другими странами», чтоб потом париться в Ницце 

или на Майами в кампании с преподобным Павлом Астаховым, тоже много чего наговорившим 

про женщин. 

Но где еще в каких странах можно из общественной палаты заявить подобное? До какого срама 

докатились наши спецслужбы в своем паскудном отношение к женщине, которое впитали от 

своих некультурных и бесстыжих матерей (хороший ведь был посыл по матери!) отражал 

действительность!), а отшлифовывали в промышленном использовании женской проституции на 

общественной сцене… 

janna_4  26 июл, 2016 23:18 (местное) 

Аморальный тип с противоправным мышлением. И какая польза от этой ОП? 

Бюджетные деньги прос..ть и лепить несусветное. 

a_ukraina 26 июл, 2016 23:27 (местное) 

Да, его трафарет так и просится на стенд: «Их разыскивает милиция». 

ogurcova  27 июл, 2016 07:31 (местное) 

Раньше женщина рассматривалась потерпевшей, поскольку она в этом деянии заведомо 

слабая сторона. Оно и становится возможным лишь лишь из-за заведомой слабости 

жертвы насилия. Пределов самообороны здесь не было никаких, это уголовнички 

напридумывали. 

http://newsru.com/russia/26jul2016/nasiliye.html
http://janna-4.livejournal.com/
http://a-ukraina.livejournal.com/
http://ogurcova.livejournal.com/
http://tehnar-ru.livejournal.com/2448495.html
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Между прочим, все эти финты жэ — по идее должны 

оскорблять нормальных мужчин. Но у нас ведь 

законодательство извращено от защиты прав человека — к 

защите прав сообществ. 

А любое сообщество в таком аспекте выделяется в 

сложившейся нации лишь как преступное, то есть, имеющее 

интересы, не совпадающие с интересами всего общества. 

Скоро оне будут стаями нападать, проверив, нет 

поблизости отвертки. А при сопротивлении обвинять в 

экстремизме. 

agk_ru  27 июл, 2016 10:32 (местное) 

Осталось задекларировать, что жертва насилия сама 

виновата в всем. Чарли Чаплин, этот сторонник введения 

судов шариата в России, уже вбрасывал такую мысль. 

Нет, ну какие же разложившиеся типы. Позорище. 

a_ukraina  27 июл, 2016 10:38 (местное) 

Ага, было такое, провоцируют мол, налево и направо своей 

молодостью, потому и виноваты.. 

Однако, пошлый уголовный совет «расслабьтесь и получите 

удовольствие!» выдает страх… животный мерзкий страх 

перед нормальными женщинами, для которых все эти 

методики выдвижения на передний план девочек-припевочек 

не только оскорбительны, да? 

Это ведь методика — взять и отнять у нормальной женщины 

ее заработанный трудом и интеллектом жизненный статут, 

попользоваться ее жизнью, ее профессиональными 

достижениями, ее временем, ее планами на жизнь… то есть, 

по сути, взять и изнасиловать особо извращенным образом. 

В той «борьбе с экстремизмом» мы ведь видели и оторванные 

женские головы с пояснениями, будто женщина «сами этого 

захотели». А это тоже — один к одному любимая отмазка всех 

насильников и извращенцев. 

Чтобы к ним не возникало прямых вопросов и претензий по 

длительному подлому и сатанинскому 

изнасилованию\уничтожению\унижению\издевательствам 

над всеми женщинами, способными на нормальный 

производительный труд, имеющими интеллект куда выше, 

чем у этого подонка из общественной палаты, — 

выставляются шлюшки из девочек-припевочек, которых все устраивает!  

Но с ними потом возникают… некоторые проблемы. Вот свеженький пример, кого нынче 

выдвигают в «писатели», куда их после приходится… задвигать. 

И такое ощущение, будто все эти «государственные мужи»… так и не выросли! Они вдруг 

ошизели и начали играть на государственной службе… в куколок! 

И отвратительные девочки-припевочки им пытаются подыгрывать… считая, что всех вокруг 

сделают чучелами огородными, а вот сами побудут в куколках Барби… 

http://agk-ru.livejournal.com/
http://a-ukraina.livejournal.com/


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

104 
 

Экс-банкир Елена Котова, обвиняемая по делу о 

коррупции, решением суда помещена в больницу 

им.Алексеева, более известную как Кащенко. 

Будучи исполнительным директором 

Европейского банка реконструкции и развития 

(ЕБРР) от России, она требовала 1 млн долл. от 

канадской нефтегазовой компании в обмен на 

кредит.«В ходе предварительного 

расследования Е.Котова представила 

документы, свидетельствующие о наличии у нее 

психического заболевания. По результатам 

амбулаторной судебно-психиатрической 

экспертизы врачебная комиссия 

порекомендовала направить ее в 

психиатрический стационар для проведения 

более полного исследования состояния здоровья», — разъяснили в МВД. 

О предъявлении обвинения экс-директора ЕБРР и бывшему топ-менеджеру одного из ведущих 

российских банков Игорю Лебедеву следователи сообщили в январе. Их заподозрили в совершении 

преступления, предусмотренного ч.3 ст.30 и ст.204 УК РФ (покушение на коммерческий 

подкуп). 

По данным следствия, Е.Котова, являясь в обозначенной 

банковской структуре управленцем, входящим в 

коллегиальный совещательный орган, принимающий 

окончательные решения по вопросам кредитования, 

опосредованно гарантировала канадским коммерсантам 

положительный ответ по кредиту взамен получения от 

последних денежных средств в размере 1 млн 425 тыс. долл. 

в качестве вознаграждения.И.Лебедеву была отведена роль 

переговорщика: он поддерживал двустороннюю связь 

между Е.Котовой и компанией-заемщиком, а также 

озвучивал условия и гарантии описанной сделки.Напомним, 

в Великобритании это дело расследуется с февраля 2011г., 

когда в Лондоне были задержаны несколько сотрудников 

ЕБРР, подозреваемых в махинациях. Тогда же уголовное 

дело возбудил СКР, однако до предъявления обвинения дело 

не дошло. Е.Котова, которая еще в декабре 2010г. лишилась 

поста в ЕБРР, оставалась на свободе и занималась 

писательской деятельностью. За последние два года 

вышли три ее книги о светской жизни. 

Мне вот интересно… а до назначения на этот пост нельзя было попросить справку из Кащенко? 

Раньше и при поступлении в вуз заполняли форму 286, а все отклонения от нормы еще в школе 

выявляли. А тут… запросто мерзавка крышей съехала от уголовной вседозволенности. 

 

Это значит, и Эльвира Набиуллина, чуть чего, в Кащенко переползет без судимости? А 

она уже наговорила на четыре отсидки в Кащенко. Достаточно взять эту двойную 

учетную ставку и рассуждения тупой бесстыжей бабы, на которой клейма негде 

ставить, будто повышением учетной ставки эта уголовница «борется с инфляцией»… 

Потом тоже будет в Кащенко выть и говорить, что она — Наполеон, чтобы в тюрьму 

за свой подлый беспредел в государственных финансах не загреметь. Она еще себя и 

царицей Савской объявит, потенциал есть. 

http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
http://www.rbc.ru/incidents/29/03/2013/851622.shtml
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Пора в Кащенко новое псыхицкое заболевание выявлять — «уголовная мразь при 

государственных финансах». 

Оригинал взят в «Сетевом содружестве «Технарь», Финансово-псыхицкое заболевание 

Как же тут не вспомнить Анну Чапман, явившуюся идеалом не только современных спецслужб, 

но и результатом их воспитательной деятельности. 

Страшненькая Анечка имела папочку их гэбни, который продвинул ее в девочки-припевочки, 

несмотря на нестандартную внешность районной давалки для ранее принятых в гэбне стандартов 

красоты. 

3 июля 2010 г. Шпионский скандал, как 

основа сценария для мюзикла 

Современные информационные 

возможности любое событие 

превращают в нечто иное, чем их 

прототипы, существовавшие  всего-то 

лет 20-30 назад, а те в свою очередь, 

также были иными, чем за 50 лет до 

этого:  и оформлены они  иначе, и смысл 

их понемногу куда то переползает, 

совсем в иную область. 

Так, метко  было замечено, что цветные 

революции в информационную эпоху 

стали шоу для зрителей. 

http://tehnar-ru.livejournal.com/2457435.html
http://aldanov.livejournal.com/350416.html
http://aldanov.livejournal.com/350416.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/08/0049sc64.jpg
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Еще до них развал Югославии начался 

какими-то странными хоровыми 

пениями хорватских девочек, 

публично   желающими независимости 

через Euronews. 

События в Молдавии начались с 

флешмоба. 

Пресса задает направление 

публичных событий своими ожиданиями. 

А вот последний шпионский скандал 

превратился в некое  подобие оперетки 

или, если по современному, то мюзикла. 

Свидетели не столько свидетельствуют, 

сколько исполняют свои арии. В центре 

«девушка Бонда» Аня Кущенко, она же 

Анна Чепмен, внешние данные которой 

вынесли ее в самый центр действия. 

Кстати, девушка как девушка, 

свеженькая, симпатичная, конечно, если 

приоденется, так почти красавица, но, в 

общем-то, ничего особенно выдающегося. 

Вероятно, не последнюю роль во 

впечатлении играет женская 

самоуверенность в собственной 

неотразимости, важная такая вещь в 

обиходе успеха. Ну и еще, может, 

некоторая истероидность, склонность к 

демонстративному поведению. 

В Америке, с ее англосаксонскими стандартами красоты, она пошла на ура! и 

впечатленные англосаксы фото Анечки растащили для «сеансов» (в уголовно-

сидельческом смысле этого слова). 

Английский муж, который объелся груш и его русская жена, которая объелась пшена. 

Бывший английский муж Ани выступил — спел арию любви, прерванной отцом из 

КаГеБе. Симпатичный вьюнош  исполнил:  нечто вроде песни Майкла Науменко: 

«Мы познакомились с тобой в «Сайгоне» год назад. 

Твои глаза сказали «да», поймав мой жаркий взгляд. 

Покончив с кофе, сели мы на твой велосипед 

И, обгоняя «Жигули», поехали на флэт 

На красный свет. 

Я был невинен как младенец, 

Скромен как монах, 

Пока в ту ночь я не увидел 

Трах-трах-трах в твоих глазах. 

Какой-то английский пингвинарио, 31-летний студент Хатчинсон, впечатлился, 

и сообщил бульарной газете «Сан» о паре ночей люби с тигрицей Аней.. 

http://www.gzt.ru/addition/-istoriya-anny-chepmen-/313119.html
http://www.gzt.ru/addition/-istoriya-anny-chepmen-/313119.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/anna_chapman_06.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/08/0049tsf9.jpg
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— «Мы оба были пьяны, — рассказал 

журналистам «вечный студент». — Мы 

вошли в мою комнату, я сел на кровать, а она 

начала танцевать стриптиз. У нее была 

прекрасная фигура.  А еще на ней не было 

нижнего белья. Она отлично знала, что 

делает… В постели она была тигрицей: 

14 баллов из 10… 

Как они провели ту ночь, Хатчинсон не может 

забыть до сих пор. Особенно его впечатлило, 

что Чапман «разговаривала и стонала по-

русски». 

Хатчинсон, однако, писатель! Хотя 

стандарты взяты из порнографической 

литературы. Но такие 

персонажи тоже могут пригодиться в 

мюзикле. 

Еше не вышел и не спел нам песню 60-летний 

миллионер Майкл Биттен, любовник Ани. 

Но дама, скрывшаяся под псевдонимом Славянка, уже написала cвою оценку Ани в CBS. 

Ляпнула, как в «Комсомолку» лет так 30 назад. 

Что то типа: 

«Я в Америке 8 лет. Мне тут хорошо. Мне дали тут все.  И тут вдруг эта… Она позорит 

весь русский народ! Я хочу, чтоб суд дал ей 30 лет тюрьмы за шпионаж! Она даже не 

красивая. Я даже не могу понять, как такая уродливая русская девушка могла добиться 

славы и роскоши? Такой человек, у которого нет красоты, как у  уродливой Анны Чепмен, 

может добраться до верха общества, используя только проституцию, грязные и 

влиятельные связи, а не собственные честные дела… Аня Чепмен, я желаю Вам длинного 

тюремного срока!» (английский текст в приложении)  

Неотразимый Хатчинсон 

А что? Тоже хорошая заготовка для арии человека 

из толпы. 

Потом может вступить хор и спеть: «Тридцать 

лет, тридцать лет! Отсидел, и жизни нет!» 

В общем, вспоминается мой любимый «Чикаго». 

И из этой истории неплохая могла б получиться 

пиеска с музыкой, пением и танцами. И не 

упрекайте меня в цинизме. 

Такова логика современного мира, не моя. 

 Приложение: 

by slavyanka5 June 30, 2010 2:29 PM EDT 

I am living in USA over 8 years. I consider USA my 

country. I love this country with all my heart, which 

gave me all things that mine didn‘t: respect and dignity, 

many opportunities that I could not find in mine 

because of such bureaucracy, corruption and because 

http://www.cbsnews.com/8301-504083_162-20009145-504083.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/08/s640x480.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/08/0049wzg1.jpg
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these opportunities are only for those like Anna Chapman, who 

get to the top hiding their evil personal ambitions, without 

working honestly and hard. 

I feel indignity for this Russian girl, because I cannot imagine how 

some of these people can came to this beautiful and justified 

country, taking all benefits and advantages, doing damage. It’s 

embarrassing for a whole Russian nation that such people like 

Anna Chapman are representing Russians, among who are many 

honest people. It would be justified to give her a 30 years prison 

for spying. 

She is not any beauty. Among Russians are many really beautiful 

women. I cannot explain myself how this ugly Russian girl could 

even get to fame and luxury. This kind of people, lucking beauty, 

like ugly Ana Chapman, can get to the society top, using only 

prostitution, dirty and influential connections, but not own honest 

merits. 

I am not Russian but sometimes people are confusing us with 

Russians, even we aren’t. It is very sad that for one person is in 

charge and is pinpointed a whole nation. Ana Chapman, I wish 

you a long-term prison. 

Только и осталось, что неприличные мюзиклы устраивать… Хотя часть мюзиклов с девками и 

тапками министров обороны уже накрылась… конечно, исключительно из-за зверства властей, 

отнюдь не в предвкушении общественной реакции тех, кто еще не готов дать себя изнасиловать 

подобным образом. 

Но и девочкам-припевочкам надо соображать, что ФСБ, — это уже отнюдь не КГБ, дававшее 

когда-то совершено шикарные и небывалые путевки в жизнь своим проституткам… от Ирины 

Фарион, решившей учить русскому языку всю Украину, до Дали Грибаускайте, вообще 

получившую свою страну! 

 
 

Ирина Фарион Даля Грибаускайте 

А вы решили, что СССР разваливали, потому «народ сам этого захотел»? Нет, все и разваливают, 

чтобы расплатиться со шлюхами по вызову и проститутками. 

Ведь все эти девочки-припевочки машут передком отнюдь не безвозмездно. Проблема в том, что 

с ними расплатятся нашими правами, нашими жизнями, нашей совестью! 

http://goldnike-777.blogspot.com/2015/04/blog-post_4.html
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/farion.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/daliagrybauskaite_201307101041570.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/290672-anna-chapman-35.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/big_23October2010-anna-chapman-maxim-russia-03.jpg
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Все эти «шалости» с девочками-припевочками вовсе не так безобидны, как кажутся. Они ведь 

лезут не только в трусы к каждому, но и в душу. Это такой прием от спецслужб — влезть через 

трусы в душу. 

И свое эти шлюхи потребуют сполна! Тут они никому скидочек не дадут, предпочитая 

предоплату. А вот всем нормальным женщинам непременно преподнесут чисто уголовное: 

расслабьтесь и получайте удовольствие! Нынче поганые шлюхи в фаворе! 

12.03.15 — 18:59 

Бывшая член КПСС и осведомитель КГБ,а ныне 

президент Литвы Грибаускайте бредит: Если мы 

не остановим Путина, российские войска придут к 

нам… 

Российские войска дойдут до границ со странами 

НАТО, если их не остановить на Украине, считает 

президент Литвы Даля Грибаускайте. 

«Если мы не остановим президента России 

Владимира Путина по пути в Украину, он будет 

на наших границах — границах стран НАТО», — приводит ее слова «Радио Свобода». 

При этом Грибаускайте добавила в интервью CNN: «Очень хорошо, что сейчас 

выполняются договоренности, достигнутые на саммите НАТО в Уэльсе в сентябре 2014 

года, и что США поддерживают страны Балтии». 

В сентябре 2014 года на саммите НАТО в Уэльсе 28 стран-членов альянса согласовали 

создание сил сверхбыстрого реагирования, способных к передислокации в течение двух 

суток, а также создание центров оперативного командования в шести постсоветских 

стран-членов НАТО — Польши, Латвии, Литве, Эстонии, Румынии и Болгарии. 

Отметим, что в Москве не раз заявляли о том, что регулярной российской армии на 

Донбассе нет, и что РФ не является стороной «внутриукраинского» конфликта. 

Особо следует отметить сетевых девочек-припевочек, которые на проверку могут вообще 

оказаться кем угодно, хоть рано полысевшим субъектом, из всех женщин общавшимся лишь с 

мамой-одиночкой и на все готовыми подчиненными, которые постоянно попадают в поле 

внимания прессы и следственных органов. «Создают проблемы», короче. 

Но вот в реале каноны красоты от спецслужб остаются прежними, можно сказать, 

классическими. Здесь предпочитают журнальных блондинок с холодными светлыми глазами без 

малейшей тени стыда. 

Небольшая зарисовочка о краткой карьерке такой типичной девочки-припевочки из провинции. 

Обратим внимание, что изначально начинающая шлюшка в качестве культурного заместителя не 

совсем дотягивала внешностью до холодного прибалтийского типа Дали Грибаускайте, но со 

временем… полностью идентифицировалась. Надо, так надо! 

15 мая 2015 г. подписано Постановление о назначении Первого 

заместителя Министра культуры — им стала Яна Комиссарова, 

ранее замглавы ведомства. 

Яна Николаевна является действительным государственным 

советником Челябинской области третьего класса; была 

назначена заместителем министра культуры Челябинской 

области в мае 2011 года, в этом качестве она курировала 

взаимодействие с общественными, религиозными организациями и казачеством, а также 

http://www.oplot.info/content/byvshaya-chlen-kpss-i-osvedomitel-kgba-nyne-prezident-litvy-gribauskayte-bredit-esli-my-ne
http://www.oplot.info/content/byvshaya-chlen-kpss-i-osvedomitel-kgba-nyne-prezident-litvy-gribauskayte-bredit-esli-my-ne
http://www.oplot.info/content/byvshaya-chlen-kpss-i-osvedomitel-kgba-nyne-prezident-litvy-gribauskayte-bredit-esli-my-ne
http://www.oplot.info/content/byvshaya-chlen-kpss-i-osvedomitel-kgba-nyne-prezident-litvy-gribauskayte-bredit-esli-my-ne
http://www.culture-chel.ru/Publications/mainnew/Show?id=9632
http://www.culture-chel.ru/Publications/mainnew/Show?id=9632
http://www.culture-chel.ru/Publications/mainnew/Show?id=9632
http://www.oplot.info/sites/default/files/rrrr_0.png
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отвечала за развитие культурного 

туризма в регионе, курировала 

Управление по охране объектов 

культурной деятельности и работу 

музеев. 

«За время моей работы все управления 

расширились, ряду из них были переданы 

дополнительные функции. В 

частности, Управление по 

взаимодействию с институтами 

гражданского общества в этом году 

было переименовано в Управление 

национальной политики и получило 

функции по противодействию экстремизму», – рассказала Яна Комиссарова. 

Добавим, в 2015 году первый замминистра завершает обучение в Президентской 

академии госслужбы по направлению «Управление в сфере культуры, образования и 

науки» и намерена в ближайшем будущем защитить кандидатскую диссертацию по 

данной теме. 

Тут биографию надо посмотреть… чтобы сразу определить, когда ж она стучать начала? О! 

Точно! С младых ногтей, еще с техникума, верно? 

Информация для справки: 

Комиссарова Яна Николаевна.  
Дата рождения: 06.06.1972 г. 

Место рождения: г. Челябинск 

Образование: высшее 

Окончила: Челябинский экономический техникум, 1999 г. 

Уральский институт бизнеса, 2003 г. 

Специальность по образованию: финансы и кредит 

Квалификация: экономист 

Классный чин: Действительный государственный 

советник Челябинской области 3 класса 

Звание: майор полицииРабота в прошлом: 

1996-2003 оперуполномоченный Управления по 

Челябинской области Федеральной Службы налоговой 

полиции РФ; 

2003-2011 старший оперуполномоченный Управления 

Челябинской области Федеральной Службы РФ по 

контролю за оборотом наркотиков; 

2011- 2015 заместитель Министра культуры Челябинской 

области 

Не сказать, чтобы без этой десантницы-парашютистки 

местное, так сказать, быдло было совсем уж вне культуры. 

Вообще-то культукрная жизнь там была… да вот даже 

какие-то литературные дворики там заводили. Но… кому 

нужны все эти «года литературы», объявленные, когда 

больше сказать нечего, если своих девиц надо на 

руководство пристраивать? 

Старт литературному и одновременно экологическому 

проекту дала директор Челябинской областной универсальной научной 

http://www.culture-chel.ru/Publications/News/Show?id=9391
http://www.culture-chel.ru/Publications/News/Show?id=9391
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/znakcom-141763-300x435.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/image38375438.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/big-s1.jpg
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библиотеки Наталья 

Диская: «Безусловно, 

литературный дворик 

станет подарком всем 

челябинцам и гостям 

города. Ведь пройдут года, 

а деревья, посаженные 

сегодня, будут радовать 

читателей Публички, как и 

бессмертные произведения 

авторов, воспевших их в 

стихах и прозе. Важно, что 

проект рождается в Год 

литературы, в самом 

сердце Южного Урала. 

Благодарю всех партнеров и 

участников акции 

”Литературный дворик ” – теперь они в прямом смысле пустили корни на территории 

нашей библиотеки». 

То, что эта акция действительно уникальна, подтвердило количество гостей желающих 

принять участие в посадке саженцев. Деревца, представленные в творчестве 

знаменитых российских писателей и поэтов, посадили заместитель министра культуры 

Челябинской области Ольга Ремезова, председатель Общественной палаты Челябинской 

области Вячеслав Скворцов и член союза журналистов, одна из основательниц женского 

движения на Южном Урале «Союз женщин Челябинской области» Нина Терентьева. 

Глава Администрации Центрального района Виктор Ереклинцев поработать на 

«Литературном дворике» пришел со своей лопатой, а заместитель губернатора 

Челябинской области Олег Климов заранее выбрал дерево и автора: «Я очень рад, что в 

нашем городе реализуется этот проект, ведь благодаря таким инициативам Челябинск 

станет красивым зеленым городом. С удовольствием принимаю участие в акции и 

планирую посадить дуб, о котором писал Лев Толстой. Мне нравятся произведения этого 

великого русского писателя – они близки мне по духу. И так совпало, что когда я 

участвовал в проекте ОТВ ”Литературный календарь ”, мне достался образ Льва 

Толстого». 

Все участники акции смогли вспомнить строки великих произведений литературы о 

посаженных ими деревьях. Стихи о рябине, березе, иве и клене стали звуковым 

сопровождением разбивки дворика. 

Теперь возле Публичной библиотеки подрастает два дуба – Александра Пушкина и Льва 

Толстого, яблоня Ивана Бунина, клен Сергея Есенина, черемуха Осипа Мандельштама, 

вишневый мини-садик Антона Чехова, рябина Людмилы Татьяничевой, береза Виктора 

Астафьева, сосна Бориса Пастернака и сирень Александра Куприна. 

Ближе в лету в библиотечном садике посадят виноград, рядом с деревьями появятся 

информационные таблички, на которых будут даны сведения о писателях и поэтах, 

цитаты из произведений классиков. Для посетителей также установят лавочки. 

Дата публикации: 28 апреля, 2015 [18:11] 

Только, значит, все эти некондиционные бабы на почве культуры отпахали, как спустили к ним 

девочку-припевочку уже и с погонами… даже не догадываясь, что через год проводят в СИЗО. 

Но, конечно, не надолго! Потом будет живописью заниматься и петь про тапки министров и 

силовиков. 

http://www.culture-chel.ru/Publications/News/Show?id=9391
http://www.culture-chel.ru/Publications/News/Show?id=9391
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http://www.culture-chel.ru/Publications/News/Show?id=9391
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Фестиваль Человек труда Челябинск, Комиссарова Яна. Фото: Вадим Ахметов © URA.Ru 

29 июня 2016 г. Самую эффектную женщину челябинского правительства отправили в 

СИЗО 

Бывший офицер Госнаркоконтроля 

только что отдохнула в Аргентине, 

на Родине ее ждали спецслужбы 

В правительстве Челябинской 

области — крупный скандал. 

Задержана по обвинению в 

мошенничестве первый заместитель 

министра культуры Яна 

Комиссарова. Силовики хранят 

молчание, коллеги женщины 

сокрушаются: представить ее СИЗО 

просто невозможно. Все 

подробности — в материале 

«URA.Ru». 

Коллеги с трудом представляют себе Яну Комиссарову (в центре) в следственном 

изоляторе… 

Информация о том, что вменяется Яне Комиссаровой, крайне скупа. В Центральном 

районном суде подтвердили арест, уточнив, что речь идет об уголовном деле по части 

3, статьи 159 УК РФ (мошенничество, совершенное лицом с использованием своего 

служебного положения, а равно в крупном размере). Причем обвинение уже предъявлено. 

Адвокат настаивал на домашнем аресте, но суд отправил чиновницу за решетку. 

Источники говорят, что речь идет о хищении средств, выделенных из областного 

бюджета на реализацию региональной программы по развитию туризма. Одни называют 

сумму в 1 млн рублей, другие полагают, что речь идет о нескольких сотнях тыс. рублей. 

«URA.Ru» стало известно об одном из госконтрактов, заключенном зимой с фирмой, к 

которой якобы имеет непосредственное отношение родственник Комиссаровой. 

Чиновницу подозревают в получении отката. 

Кстати, закупками в сфере отдыха и туризма занимается сам минкульт, а ранее — и 

областное государственное бюджетное учреждение «Центр развития туризма», 

подведомственное министерству. К этому центру год назад прокуратура высказывала 

претензии за двойную переплату за создание сайта по туризму. С осени прошлого года 

«Центр развития туризма» закупок не делал. 

Министр Алексей Бетехтин пока не комментирует скандал, связанный с арестом своего 

первого зама 

Фото: Вадим Ахметов © URA.Ru 

Часть инсайдеров утверждают: на 

самом деле ничего серьезного против 

Комиссаровой нет, повод надуманный. 

Просто в ходе расследования дела о 

хищении средств в оперном театре 

изъяли бумаги в минкульте, и по 

некоторым возникли вопросы. Но в 

таком случае совершенно непонятно, для 

чего чиновницу понадобилось 

http://ura.ru/news/1052253879
http://ura.ru/news/1052205750
http://ura.ru/news/1052205750
http://ura.ru/news/1052251304
http://ura.ru/news/1052251304
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/88.jpg
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отправлять в СИЗО? Кстати, во время скандала в театре Комиссарова была в отпуске. 

По слухам, отдыхала в Аргентине и всего неделю назад вышла на работу. 

«Следственные органы пока нам не 

представили никакой информации, 

поэтому комментировать нечего», — 

коротко сказал «URA.Ru» министр 

культуры Алексей Бетехтин. 

«Мы заинтересованы в проведении 

правоохранительными органами всех 

необходимых мероприятий, которые 

позволят сделать объективный вывод о 

наличии или отсутствии вины 

задержанной. Готовы оказать для 

этого всемерную поддержку и полное 

содействие. 

Мы просим также воздержаться от 

преждевременных выводов и оценочных 

суждений», — столь же осторожен 

был в комментариях пресс-секретарь 

губернатора Дмитрий Федечкин. 

В правительстве области, как и в самом 

министерстве, случившееся вызвало 

шок. Яна Комиссарова — 

привлекательная дама, на всех светских 

мероприятиях — в центре внимания. 

«Трудно даже представить ее в СИЗО», 

— говорит «URA.Ru» один из 

чиновников. Комиссарову считают 

сильным организатором. У первого 

заместителя главы минкульта 

«силовая» биография: семь лет службы в налоговой полиции, затем, после ликвидации 

ведомства, еще восемь — в должности оперуполномоченного в управлении 

Госнарконтроля по Челябинской области. В министерстве культуры она работает с 

2011 года, была принята заместителем, а в мае 2015 года повышена до статуса первого 

замминистра. 

Так и тянет поинтересоваться у Дмитрия Федечкина, еще недавно наезжавшего на прессу с 

физиономией дворовой шпаны, кто это «мы»? И сколько можно терпеть поганых неграмотных 

шлюх на общественной сцене, воровских хабалок, еще и лезущих в культуру? 

Разве не достаточно эти самые «мы» покуражились над законом, порядочностью, обычной верой 

в справедливость, в то, что живем не в воровской малине с веселящимися шлюхами и ворами, а 

в нормальном человеческом обществе?.. Значит, этим ворам со шлюхами надо, чтоб все 

воздерживались от оценок? То есть им надо еще и поглумиться над свободой совести, верой в то, 

что придет конец этому беспределу и уголовному куражу?.. 

Ладно. Давайте, определим этих «мы» из справочки по самому карьерному росту Дмитрия 

Федечкина. Его ведь эти самые «мы» за верную службу выдвинули… и даже слегонца 

преобразили. Теперь он не так отчетливо смахивает на тупого качка из 600-го мерса с 

бейсбольной битой. 

http://ura.ru/news/1052251260
http://ura.ru/news/1052253859
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/250144_644574505558211_104175699_n.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/sochi.press-konferentsiya.jpg
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15.01.2016 г. Новым руководителем 

пресс-службы губернатора Челябинской 

области станетДмитрий Федечкин. Он 

же возьмет на себя и функции пресс-

секретаря главы региона. 

Как сообщил Накануне.RU собственный 

источник в правительстве области, в 

конце января Дмитрий Федечкин 

одновременно займет должность 

руководителя пресс-службы 

губернатора и пресс-секретаря Бориса 

Дубровского. 

В настоящий момент эти посты 

занимают Светлана Доронина и Олег 

Гришанков. 

Впрочем, официально эта информация пока не подтверждена. Как сообщил 

корреспонденту Накануне.RU пресс-секретарь главы области Олег 

Гришанков, соответствующих документов Борис Дубровский не подписывал. «Нам 

официально об этом не объявлялось, документов соответствующих не подписывалось», 

— подчеркнул он. 

Стоит отметить, до 2012 года Дмитрий Федечкин руководил управлением по делам 

печати и массовых коммуникаций Челябинской области. Затем был назначен директором 

департамента печати и массовых коммуникаций администрации губернатора 

Свердловской области, откуда перешел в пресс-службу Министерства сельского  

хозяйства РФ. 

Напомним, в декабре Борис 

Дубровский упразднил свою 

администрацию. Ее функции 

были переданы аппарату 

губернатора и правительства 

Челябинской области. Вместе с 

функциями орган получил и 

сотрудников упраздненного 

ведомства. 

Администрацию губернатора 

Челябинской области 

возглавлял Андрей Комаров. 16 

декабря Борис 

Дубровский отправил Комарова 

в отставку и уволил с 

государственной гражданской 

службы. В штат администрации губернатора также входили два заместителя 

руководителя – Виталий Шиков и Сергей Обертас, а также пресс-секретарь главы 

региона Олег Гришанков и руководитель пресс-службы Светлана Доронина. 

Руководитель аппарата губернатора Евгений Голицын в январе 2016 года получил новую 

должность. Он был назначен заместителем губернатора региона. Стоит отметить, 

что именно Голицын занимается формированием аппарата губернатора, в который в 

ближайшее время может войти Дмитрий Федечкин. 

http://www.nakanune.ru/news/2016/1/15/22425082
http://www.nakanune.ru/news/2016/1/15/22425082
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Республиканские альтернативы 
 Наверно, завершающую фазу этого 

цикла следует разобрать все же с 

точки зрения решения насущных 

проблем.  Тут придется вернуться в 

начало марта 2012 года. Только что, к 

празднику 8 марта спецслужбы 

подложили всем нормальным 

женщинам свинью в виде 

отвратительной выходки своих 

хабалок из Pussy Riot . А их же 

«оппозиционеры» задумались вслух о 

лозунгах для грядущих общественных 

беспорядков. Об этом статья Леонида 

Козареза Украл-выпил… 

Придумав идиотский лозунг «Живи 

на Красной», там наши 

«оппозиционэры» рассуждают о 

судебной реформе, общественном 

телевидении и прочих прэлестях прогресса на бюджетные деньги. 

Чем все это закончилось — всем известно.  6 мая возникли «узники Болотной», а у главной 

девочки-припевочки недавнего времени провели обыск (чтобы она не пошла на Болотную, но 

оставалась бы при этом с «незапятнанной репутацией»), обнаружив миллионов в иностранной 

валюте поболее любого губернатора. К тому ж еще и прыщеватого оппозиционера, более 

похощего на обычного проходимца. 

Но при  этом никто и не подумал воспользоваться советом Ирины Анатольевны взять лишь один 

понятный всем слоям населения лозунг:  «Основную налоговую нагрузку на тех, кто 

приватизировал государственную собственность!» 

Вроде бы все понятно, все были готовы поддержать этот лозунг, время до инаугурации еще 

оставалось, необязательно было спешно перед самыми майскими провокациями рыскать по 

нашим ресурсам, соображая, что можно спереть для майских кричалок и пьяных сходок в 

зассанных парадных. 

Ну, не взяли этот лозунг, выдав себя с головой. А уж о кукловодах этой нечисти и говорить не 

приходится. Совершенно очевидно, что проводить приватизацию при поддержке всех этих 

беснующихся девочек-припевочек наши светочи собирались огтгнюдь не для того, чтобы 

платить налоги. 

Приватизируют вообще, чтобы тупо все разворовать и свалить. Но… сразу свалить не всегда 

удается. Посмотрите, как попытался вылезти с избирательной кампашкой главный любимчик 

всех девочек припевочек. 

21 июня 2016 г. Премьер РФ предложил создать умную и предсказуемую налоговую 

систему 

Медведев одобрил двукратное сокращение проверок бизнеса 

Москва. 21 июня. INTERFAX.RU — Практика введения федеральных льгот по 

региональным и местным налогам, а также по федеральным налогам, зачисляемым в 

региональные и местные бюджеты, будет прекращена, заявил премьер-министр РФ 

Дмитрий Медведев, выступая на форуме партии «Единая Россия» «Экономика России: 

успех страны и благосостояние каждого» во вторник в Магнитогорске. 

http://deduhova.ru/blog/?p=8425
http://www.interfax.ru/business/514594
http://www.interfax.ru/business/514594
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 По его словам, РФ нужна 

налоговая система, которая 

будет «не просто собирать 

деньги в бюджет», а должны 

быть «умной, предсказуемой, 

стимулирующей экономический 

рост». 

В этой сфере ключевой задачей 

на следующие пять лет, по 

словам Медведева, является 

укрепление финансовой 

самостоятельности регионов и 

муниципалитетов. 

«Надо создать новые стимулы к наращиванию собственного налогового потенциала (у 

регионов и муниципалитетов — ИФ). Чтобы они не теряли доходы — прекратить 

введение федеральных льгот по региональным и местным налогам, а также по 

федеральным налогам, зачисляемым в региональные и местные бюджеты. Завершить 

реформу системы имущественных налогов, что позволит пополнить региональные и 

местные бюджеты — за счет эффективного налогообложения недвижимости», — 

заявил премьер-министр. 

Также российский премьер призвал защитить экономику России от резких колебаний, 

отметив, что для этого необходимо выполнение социальных обязательств государства 

и создание для бизнеса предсказуемых правил игры. 

«Нам нужно выйти на возобновление роста. Что для этого нужно? Прежде всего, надо 

защитить экономику от резких колебаний, сделать экономику другой», — сказал он, 

выступая на форуме «Единой России» «Экономика России: успех страны и 

благосостояние каждого». 

 Он пояснил, что эту цель невозможно достичь за один-два года, но диверсификация 

экономики и изменение ее структуры остается важнейшей задачей государства и 

правительства. 

Кроме того, Медведев заявил, что предложения деловых кругов в экономическую часть 

предвыборной программы «Единой России» не содержат революционных изменений, 

потому что Россия исчерпала 

свой лимит на революции. 

«Здесь собрались 

предприниматели, люди, 

которые занимаются 

экономикой, люди 

рациональные, поэтому в 

предложениях нет ничего 

сверхреволюционного, потому 

что нам революции вообще не 

нужны, мы свой лимит уже 

исчерпали в прошлом 

столетии», — отметил 

премьер РФ. 
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Конкуренцию такому убожеству могут составить «умные и предсказуемые» девочки-припевочки 

— в виде торжества нашего столичного гламура, решившего пофигурять очередными 

«политическими фигурами». 

По поводу одной свиристелки выступила Сама, поэтому есть с чем сравнивать. Я такое просто 

обожаю! Искренне рекомендую наслаждаться каждым сетевым выходом Ирины Анатольевны. 

4:10 pm — АЛИНА ВИТУХНОВСКАЯ | 

РЕСПУБЛИКАНСКАЯ АЛЬТЕРНАТРИВА || 

ПОЛИТИЧЕСКАЯ ФИГУРА 

Оригинал взят у dwamal в АЛИНА 

ВИТУХНОВСКАЯ | РЕСПУБЛИКАНСКАЯ 

АЛЬТЕРНАТРИВА || ПОЛИТИЧЕСКАЯ ФИГУРА 

Оригинал взят у b_mikhailov в АЛИНА 

ВИТУХНОВСКАЯ | РЕСПУБЛИКАНСКАЯ 

АЛЬТЕРНАТРИВА || ПОЛИТИЧЕСКАЯ ФИГУРА 

Оригинал взят у b_mikhailov в АЛИНА 

ВИТУХНОВСКАЯ | РЕСПУБЛИКАНСКАЯ 

АЛЬТЕРНАТРИВА || ВЫБОРЫ-2018 

al3101961  30 Июль 2016 18:23 (местное) больше 

половины плагиат из сахарова, уже даже не смешно 

ukhudshanskiy  30 Июль 2016 18:37 (местное) а вы 

за кого собираетесь голосовать? 

al3101961  30 Июль 2016 18:44 (местное) а что есть 

за кого? приведу мнение Классика (да-да) 

современной Русской литературы. 

antshadow  30 Июль 2016 18:45 (местное)  Сталина 

своего впишет. 

ogurcova  30 Июль 2016 19:34 (местное)  Сталин 

помер. Я за него! 

antshadow  30 Июль 2016 19:48 (местное)  По 

аватарке можно догадаться. Скоро с ним 

увидитесь. 

al3101961  30 Июль 2016 20:18 (местное) хамите 

парниша, смотрите не пожалейте (не угроза, а 

предупреждение, что бы потом не говорили «а меня 

то за что?») 

 

antshadow  31 Июль 2016 07:31 

(местное)  Угрожающая эллочка. 

Душераздирающее зрелище. 

ogurcova  31 Июль 2016 06:49 (местное) Так какая 

разница? Все помрем. Вот кто на что свой срок 

использовал, это будет интересно посмотреть. 

В особенности, на ту небывалую радость, которая 

охватит и ваших близких, когда вы сами сдохнете. 

Скажут, наконец-то! Наконец этот подонок слез с шеи и заткнулся на века, мразь тупая. 

http://dwamal.livejournal.com/
http://zampolit-ru.livejournal.com/7757653.html
http://zampolit-ru.livejournal.com/7757653.html
http://zampolit-ru.livejournal.com/7757653.html
http://b-mikhailov.livejournal.com/
http://libertower.livejournal.com/1683878.html
http://libertower.livejournal.com/1683878.html
http://libertower.livejournal.com/1683878.html
http://b-mikhailov.livejournal.com/
http://libertower.livejournal.com/1683657.html
http://libertower.livejournal.com/1683657.html
http://libertower.livejournal.com/1683657.html
http://al3101961.livejournal.com/
http://ukhudshanskiy.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/2200982.html
http://antshadow.livejournal.com/
http://ogurcova.livejournal.com/
http://antshadow.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://antshadow.livejournal.com/
http://ogurcova.livejournal.com/
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Скажут, сколько кровищи высосал… как достал со своими шлюхами! А без них его 

«политические амбиции» никто из живых на дух не переносил. 

Передо мной вечность, а вас напрочь забудут до поминок. 

antshadow  31 Июль 2016 07:33 (местное) «Старость и так безобразна, не надо делать 

её ещё и порочной.» Катон Старший 

ogurcova  31 Июль 2016 08:11 (местное) Он говорил о своей старости, не о вашей. И как 

бы не ужасна была старость, порок многократно опаснее. 

Порок настолько безобразен, его последствия настолько ужасны, что каждая 

местечковая шваль, навязывающая порок будет проклята во веки веков вместе с 

отродьем и подлыми старухами, которые произвели эту мерзость сатанинскую на свет 

божий. 

И за каждой смазливой швалью, в загашнике которой нет ничего, кроме быстро 

проходящей молодости (когда и создаются скелеты в шкафу на всю жизнь), будет зиять 

зловонная бездна порока. 

Так все деньги, вложенные в эту шлюху, превратятся в глиняные черепки. 

antshadow  30 Июль 2016 18:44 (местное) А «соблюдение прав человека» — это откуда 

«плагиат»? 

al3101961  30 Июль 2016 18:50 (местное) а вы где у неё это увидили? у неё набор 

штампов, часто взаимно исключающих — например п.1 и п.6, и главное все они ведут к 

разрушению государства, а это экстремизм. И раз ей позволено говорить об этом 

открыто, вывод один — это аббревиатурная креатура. 

antshadow  30 Июль 2016 19:11 (местное) Вопрос был не про неё. 

al3101961  30 Июль 2016 19:19 (местное) а почему тогда здесь? 

ogurcova  30 Июль 2016 19:39 (местное) Оно и видно, как вы мои права человека 

соблюдали. Теперь все ваши «права» — у меня в загашнике. Сколько вам выдам, столько 

вам и будет довольно. Понятно? 

И как раз сегодня вам никаких прав от меня не будет. Строго, но справедливо. Раньше 

надо было думать. А этой шлюхе по вызову еще надо будет доказать, что она — человек, 

а не дерьмо собачье. Но как тут доказать, если выходка шаблонная как раз для дерьма 

собачьего? Не-а, не докажете. Дерьмом и сдохнет, а жизнь покажется очень длинной. 

antshadow  30 Июль 2016 19:46 (местное) В канализацию этот поток, а не в интернет, и 

клавиатуру вытрите от блевотины. 

al3101961  30 Июль 2016 20:19 (местное) методику поменяйте, уже не катит 

al3101961  30 Июль 2016 19:19 (местное) «За каждой бабой на нашем хиленьком 

политическом горизонте – обязательно маячит отвратительная морда того, с кем 

напрямую не станет иметь дело ни один самый отсталый представитель электората, 

ни одна из партий нашего суетливого политического бомонда. 

… женщина в политике – это не отражение ее растущего общественно-политического 

статуса, а наоборот. Это отражение стереотипного местечкового представления о 

том, что женщина – более управляема, более доверчива, более корыстна. И прочее. То 

есть женщина – намного более удобна в использовании. 

В задачу настоящей женщины входит, чтобы во власть пришли настоящие мужики, 

осознавшие, что такое ответственность, испытавшие на собственной шкуре все 

местечковые способы устройства «истогических событий».»   Источник 

http://antshadow.livejournal.com/
http://ogurcova.livejournal.com/
http://antshadow.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://antshadow.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://ogurcova.livejournal.com/
http://antshadow.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://al3101961.livejournal.com/
http://ogurcova-online.com/%E2%80%A6/o-zhenskoy-sostavlyayushhey-r%E2%80%A6/


Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

119 
 

ogurcova  31 Июль 2016 06:56 

(местное)   Использование девочек-припевочек не 

обходится без международных скандалов. Здесь надо 

отметить, что девочки-припевочки должны были, 

напротив, помочь избежать этих скандалов, прикрыв 

их своими прекрасными тренированными телесами и 

смазливыми мордашками. Все скандалы должны были 

сводиться к троекратному бандитскому рыгалову: 

«Наши бабы самые красивые!» — с плакатиками, 

какие за рубежом аналогичные бабы не кондиционной 

наружности. 

И все это здорово отдает началом «лихих 90-х», чисто 

бандитским подходом к женщине из-за отсутствия 

нормального домашнего воспитания и общей 

педагогической запущенности местечкового ворья, 

вылезшего на общественную сцену в качестве 

«прогрессивных деятелей современности». Очень уж 

шибает этой местечковой бандершей Ксюшей 

Собчак, прославленной от «Дома-2″ до раскрутки последнего Майдана, а еще… 

напоминает всю эту буйную торговлю «белым товаром» через израильские бордели, что 

тоже не могло происходить без наших эстетов женского мяса из спецслужб. 

Уж не поминая, насколько шаблонно выглядела раскрутка крымской прокурорши… Хотя, 

признаюсь, даже на меня подействовала тогда эта наглая кампания с типичным 

нахрапом а-ля ФСБ РФ. Все же там работают специалисты своего дела. Вот только 

специалисты по филейным местам женских тел и не более. Дальше-то встали вопросы 

о профессиональной пригодности Натальи Поклонской, не имеющей понятия об 

«некоторых отличиях» современного российского законодательства от общепринятого 

цивилизованного подхода в юриспруденции. И сама она, отметим, с готовностью заявила 

генеральному прокурору Чайке, что первым делом покончит с «экстремизмом» на 

полуострове. Визитная карточка отнюдь не японских анимэ, а российских спецслужб. 

Читать статью в «Ежедневном пророке» 

Ну, вот все критерии определены, даже на наш цикл ссылочка имеется, поэтому можно 

увековечить драку нашей главной девочки-припевочки, выскакивающей в самых 

отвратительных общественных провокациях. 

Забыть о себе она все равно не даст, поэтому вспомним октябрь 2014 года. 

9 Окт.2014  Минаев возмущен грубой 

нарезкой цитат из его интервью Ксении 

Собчак 

Фото: Владимир ВЕЛЕНГУРИН 

Сергей Минаев — «Дождю»: «Какие же 

вы дешевки» 

Писатель и телеведущий возмущен 

грубой нарезкой цитат из его интервью 

Ксении Собчак 

«Дуxless», «The Тёлки» и несколько 

других бестселлеров — большой 

публичный старт в карьере Сергея 

http://ogurcova.livejournal.com/
http://deduhova.ru/blog/?p=32587
http://www.kp.ru/daily/26293.4/3170870/
http://www.kp.ru/daily/26293.4/3170870/
http://www.kp.ru/daily/26293.4/3170870/
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2016/07/2c81cf9535bddb1232424e5738c2deb94.gif
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Минаева. Затем его пригласили вести политические программы на НТВ, с апреля 2014-го 

он работает на ТВЦ в «принципиально новом жанре политических ток-шоу», где 4 

редактора влиятельных российских СМИ участвуют в обсуждении событий и «героев 

недели». Отметим, что на одну из недавних программ был приглашен глава МИД Сергей 

Лавров. 

Поэтому сегодня Минаев известен 

огромной аудитории в основном 

благодаря его журналистской 

деятельности на главных 

телеканалах страны. 

В среду 8 октября другая не менее 

заметная журналистка Ксения 

Собчак пригласила коллегу в свою 

программу «Собчак живьем» на 

телеканале «Дождь». 

Судя по отзывам и хозяйки эфира, и 

ее гостя, разговор понравился обеим 

сторонам. Ксения поблагодарила 

Сергея за «интересное интервью», а 

Минаев выложил ссылку на него в 

своем блоге. 

Между тем, без скандала не 

обошлось. После визита на «Дождь» 

осадок у телеведущего все-таки остался. Дело в том, что редакторы твиттер-ленты и 

сайта сделали короткую нарезку из сказанного Минаевым, а одной из этих нарезок 

озаглавили все интервью. Это и возмутило писателя, который не стал сдерживать 

эмоций в том Твиттере: 

— Какие же вы дешевки, — обратился он в микроблоге к редакторам Твиттер-ленты. — 

Вырываете из контекста и подаете новостью. Вы меня еще по слогам нарежьте, чтобы 

вышло «Крым не наш». 

Высказывание касалось опубликованной в ленте «Дождя» фразы, ретвитнутой и самой 

Ксенией: «Сергей Минаев — Ксении Собчак: «Можно быть патриотом и при этом 

ненавидеть президента своей страны». 

Все уже в курсе, как Собчак ненавидит по первому свисту, только что поведав о своем 

нетерпении больших сборищ народа и нежеланию участвовать в политической деятельности. 

Только заслышит слабый свисток — так сразу бежит ненавидеть… зная, что именно ей не только 

«ничо ни будит», но еще и денег мешок дадут. 

В данном случае она своей низкобюджетной «ненавистью» осуществляла маневр для нашего 

руководства, оставлявшего в вопросе с Крымом… многоточие, чтоб иметь возможность в любой 

момент «вернуть взад». 

Тут к твиттер-переписке подключилась и Собчак: 

— Сергей, ну может ты пояснишь, какую именно цитату вырвали из «важного» 

контекста? Просто впервые такая претензия. 

Минаев там же и конкретизировал претензии, на что получил от телеведущей ответ: 

— Твоя точная цитата: «Можно быть патриотом и при этом ненавидеть президента 

своей страны. Да, конечно!». Ты реально считаешь, что убрать «Да, конечно» — это 

вырвать из контекста? 

http://www.kp.ru/go/http:/tvrain.ru/articles/sergej_minaev_ksenii_sobchak_mozhno_byt_patriotom_i_pri_etom_nenavidet_prezidenta_svoej_strany-376390/
http://www.kp.ru/go/http:/tvrain.ru/articles/sergej_minaev_ksenii_sobchak_mozhno_byt_patriotom_i_pri_etom_nenavidet_prezidenta_svoej_strany-376390/
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 — Я не с фразой не согласен, 

это был ответ на вопрос, — 

продолжил дискуссию Минаев. 

— Я отмечаю дешевое 

передергивание и подтасовку. 

Напомним, чем закончилась их 

встреча. 

Ксения вручила своему гостю 

подарок-книгу: 

— Это «Маскарад», знаете 

такого автора? 

Гость, видимо, был готов 

ответить Собчак на ее 

традицию и передал Ксении 

свой сверток: 

— Судя по всему, сейчас Chanel 

будет что-то, я должна обрадоваться? Судя по брендам, которые, я надеюсь, вы сейчас 

не за деньги прорекламировали… — отозвалась журналистка. 

— Ты сейчас обрадуешься безумно, — заинтриговал даритель. — Я тебе честно хотел 

подарить подарок. Провел два дня, чтобы найти эту вещь. Серьезно, я сейчас совершенно 

не ерничаю. Это скрепа. 

— Духовная? — удивилась Ксения. 

— Нет. Ты просто любишь посидеть на двух стульях. Чтобы они под тобой не 

разъезжались. Это очень удобно, — объяснил Сергей. 

— У меня здесь два стула, на двух сразу посидеть не получается… — отозвалась Собчак. 

— Я про жизненную позицию, — уточнил Минаев. 

— Жизненная позиция у меня не такая, но, в любом случае, благодарю. Эта скрепа, лучше, 

чем духовная, которыми скрепляют вас на федеральных каналах. 

Под занавес оба обменялись благодарностями и попрощались. 

ИЗ ПЕРВЫХ УСТ 

Сергей Минаев: Из всего интервью сделали одну цитату. Молодцы! 

— Беседа была предметная — кто кого поддерживает. Есть ситуация, в которой 

находится страна. Все опять свелось к вопросу «поддерживаете вы власть». Я 

поддерживаю страну. 

Они там выдернули какую-то цитату, что можно быть патриотом и ненавидеть… Я 

отвечал на вопрос Собчак о том, кто такой патриот. Ну, кто страну любит. Дальше: 

«А можно президента не любить, а страну любить?» Я говорю: «Наверное, можно». Из 

всего интервью сделали одну цитату. Молодцы! 

— К слову, эфир не так легко найти — все альтернативные каналы просмотра 

блокируются… 

— Это неудивительно, эфир был разгромным. У них есть юридическое право 

заблокировать распространение записи, но если бы он был победным, распространили бы 

везде. 

— Насчет ленты в Твиттере вы в выражениях не стеснялись. Дешевкам назвали… 
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— Конечно, дешевки. Они же по нам по всем бьют своими передергиваниями, 

монтированиями, склейками. Они же начали эту моду. 

— Вы сильно были возмущены? 

— А что возмущаться? Я просто высказал редактору Твиттера. Все мы здесь уже давно, 

что возмущаться? Я считаю, что хороший был эфир. 

Ксения Собчак: «Мы дали точную цитату Минаева. Он просто недоволен тем, как 

раскрылся в этом интервью!» 

Популярная телеведущая прокомментировала «КП» претензии со стороны писателя 

— Никто никаких фраз из контекста не вырывал. Мы дали точную цитату, — сказала 

«Комсомолке» Ксения Собчак. — Видимо, просто Сергей недоволен тем, как раскрылся в 

этом интервью. Но злиться не стоит — я лишь инструмент. 

Ну, и чтобы картинка обо всех девочках-припевочках была достаточно полной, как же тут не 

вспомнить Чулпан Хаматову… пока она окончательно в тираж не вышла, как старая карга 

Хамада. 

А Хакамада… просто ужос, согласитесь. Как на эту рухлядь посмотришь, так и подумаешь, что 

девочкам лучше не стареть. Побывали в припевочках… лучше навсегда оставаться молодыми. 

Им по глупости все с рук сходит, а как постареют… поистрепятся в кампаниях, так им все 

припомнят. 

Впрочем, Хаматова уже не так свежа, как раньше. Кое-какие шпильки и ей начали не в то место 

втыкать. 

И еще о Хаматовой… 

Про пиар на человеческом горе 

И еще о Хаматовой. Мнение совершенно далекого от политики человека, которое лично 

для меня – стало жирной-жирной точкой во всей этой дискуссии. 

Моя знакомая, врач-реаниматолог по специальности. Работает в местной городской 

БСМП, в отделении реанимации. Что такое детская онкология – знает не понаслышке: 

работала там несколько лет и, пройдя через этот ад и насмотревшись на страдания 

невинных душ – потеряла веру в Бога. Уже немало воды утекло с тех пор – а умирающие 

дети до сих пор ей снятся в ночных кошмарах. 

Спрашиваю ее, что она думает о поступке Хаматовой. Вижу – закипает… 

«Ты хочешь честно? Ну так я скажу тебе, как есть: С У К А !!!!! 

Ты что думаешь, у нас больниц нет? 

Лечить некому? 

Да не нужны больным детям новые палаты – палат хватает! 

Вон, у нас в городе онкодиспансер – пожалуйста, хватает места всем больным! 

И такой же онкодиспансер – в любом областном центре. А не хватает – оборудования и 

лекарств. 

НЕТ Бесплатных, лекарств, для детей, в стране с БЕСПЛАТНОЙ, медициной!!! 

Знаешь, сколько стоит один курс химиотерапии? 

Так вот, их НЕТ! 

Бесплатно – даже обезболивающих нет!!! 

http://fakeoff.org/socium/i-esche-o-khamatovoy#.VWrWdWVJxcN.facebook
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Ребенок попадает в стационар – и всё лечение, ВСЁ ДО КОПЕЙКИ, должны оплачивать 

родственники: покупать лекарства и нести в диспансер врачу. 

А если нету денег у родителей, а препараты дорогущие – ребенок просто пролежит 

положенное время, как в хосписе – и выписывают его домой. 

Умирать!!! 

А этой суке новую больницу подавай! 

Сколько ее будут строить, эту больницу? 

Сколько туда денег закопают, сколько разворуют? 

Очередной «олимпийский объект» на миллиарды долларов? 

Да лучше бы купили в каждый областной диспансер гамма-нож – сколько каждый год 

умирает от опухолей мозга, а это ведь РЕАЛЬНЫЙ шанс для каждого из них, особенно 

для тех, у кого случай неоперабельный! 

Сколько жизней это спасло бы уже сейчас! 

Знаешь, зачем ей новая больница? 

Чтобы денежки через нее гонять туда-сюда – и не особо за них отчитываться. На что 

списать, любой завхоз найдет. А детьми эта тварь просто прикрывается: если бы, 

действительно, горела желанием их спасать – уж поверь, нашла бы, что сделать прямо 

сейчас. 

Возможностей – более, чем достаточно! 

В любом онкодиспансере!» 

И ни слова о политике. 

Просто злость профессионала, ясно и отчетливо увидевшего за растиражированными 

благими намерениями – банальную и грязную аферу. 

Господа псевдоморалисты, оправдывающие сделку с дьяволом спасением детей! 

ПРЕКРАТИТЕ ПИАРИТЬСЯ НА ГОРЕ! 

Лично для меня одно-единственное мнение практикующего врача, который, в отличие от 

вас, ханжей и лицемеров, КАЖДЫЙ ДЕНЬ спасает жизни – важнее всей вашей дешевой 

демагогии, вместе взятой и многократно перемноженной. 

ТОЧКА. 

P.S. И еще пару слов о Хаматовой. 

Точнее, о маленькой, скромной покупке в 350 тысяч евро, случившейся в аккурат после 

того, как «великая актриса» снялась в первом рекламном ролике для Путина в 2012 году. 

И, разумеется, в контексте нынешнего скандала, в который она вляпалась. 

Просто к сведению – чтобы стала понятнее вся глубина цинизма и фальши так 

называемой «благотворительницы»: 350 тысяч евро – даже по нынешним временам – 

это 280 курсов химиотерапии темодалом. 

ДВЕСТИ ВОСЕМЬДЕСЯТ, КАРЛ! 

Сколько же детских жизней могла спасти Хаматова ценою собственного домика в 

Европе! 



Анна Черненко                                                                                                                          По приколу. Книга II 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

124 
 

Так, например, поступает некто Хабенский – отдавая больным детям все без остатка 

гонорары, не клянча ни копейки из бюджета и ютясь в скромненькой московской 

двушечке. 

С одной стороны – абсолютно чистый, порядочный человек, отдающий детям последнее 

СВОЕ и не прогибающийся под фашистский режим; с другой – расчетливая и циничная 

аферистка, занимающаяся «благотворительностью» за наш с вами, 

налогоплательщиков, счет, да еще и откусывающая от наших денег себе на домики у 

моря. 

А вот аналогичная ситуация. В этом ролике про судьбу свою тяжкую рассказывает сестра 

фотомодели Виктории Лопаревой, которая занимается аналогичной благотворительностью, 

олицетворяя своей красотой многие благотворительные шоу, собирает средства на лечение 

онкологических больных. Своей сестре, просившей ее помощи в тяжелой (аналогичной) 

ситуации она ничем не помогла. 

Вот на этой позитивной ноте можно и закончить наше продолжительное исследование. Так кто 

такие эти девочки-припевочки с обезоруживающей простотой орудующие на нашем медийном 

пространстве? А обычные суки, обычно прикрывающие этой своей «неподдельной 

искренностью» тех, с кем никто из нас точно не захочет иметь дела. 

 

https://youtu.be/Kk3q0-XkFHk

